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FORMATURA - Instituto Estadual de Edu
cação programou para o próximo sábado às
16 horas nas dependências de sua Biblioteca,
a solenidade de entrega dos certificados aos

concluintes dos cursos clássico e científico.'
Ainda no sábado, às 20 horas, os formandos
do curso Normal receberão seus .diplornas no
Ginásio Ivo Silveira.

TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão

atmosférica média: 27,9 milibares. Tempera
tura média do ar: 27,9 graus centígrados.
Umidade relativa média: 89,2%. Estado mé

dio do céu: cumulus, stratus, nevoeiros pela
manhã no planalto e l�t�ral. Est�do médio,

do tempo: estável. Previsão: A.Selxas Netto.
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Foi confirmada para as 17h30min de hoje a audiência
que o Presidente M�dici concederá ao Governador Co
lombo Salles no Palácio do Planalto. Ó Governador via
jou ontem para Brasília acompanhado do Deputado
Epitácio Bittencourt, levando consigo um panorama ge
rai dos resultados das últimas eleições, para apresentá-lo
ao Chefe do Governo, a exemplo do que fizeram outros

governantes estaduais que .forarn recebidos nos últimos

dias, pelo General 'Médici. Ainda em Brasília o Governa
dor deverá manter encontro com o Senador Filinto

Müller, a fim de analisar aspectos das política catar i
nense: Antes de voltar a Florianópolis o Sr. Colombo
Salles passará pelo' Rio, onde manterá contatos de ordem
administrativa com diversos órgãos federais. Ao retornar,
possivelmente 6a. feira, deverá trazer li definição sobre a'

convocação da Assembléia.
'

Schmitt,na

'Lua:' "Deus,
I

"

•

como. Isto'

é bon;t�' I"

Mais'Homem
qu.mulh1er
no Estado

Transcorreu tranquilamente,
.

sem qualquer anormalidade,
o pouso da Apo10-17 na

súperfície da Lua, às
16h55min de ontem - depois

da hora prevista.
"Deus, como isto aqui é

bonito",' foram as

primeiras palavras do
astronauta Hárrison Schmitt,
que também é geólogo,
ao colocar os pés no
satélite terrestre.

Foi o segundo, a /

descer da nave, precedido
por Eugene Cernan, que

dedicou seu primeiro passo
na Lua "a todos aqueles

que tornaram isso posstvel".
De acordo com o programa,

os dois astronautas
permanecerão até quinta
feira, às 19h46min na Lua,
período em que o piloto. �"�

Ronald Evans permanecerá
em seu posto a bordo da

nave-mãe América,
controlando todos QS

passos dos seus,

companheiros de, viagem
(Mais Apolo na páginá 2).

\

O crescimento populacional 'na última década erri Santa
Catarina foi, da ordem de 36,49%, dando ao Estado uma

posição destacada no cenário demográfico do País. O
último censo comprovou que o sexo masculino impera
no território catarinense, suplantando o feminino nas

zonas urbanas. Atualmente a população é superior a três
milhões, contra os 159802 de 187� (Página 8). I

Sancionada lei

que dá prote�ão

às domésticas,
I Página 5.

A operação de alunissagem foi perfeita. Depois de uma velocidade de 6 mil km/h os foguetes da nave entraram em' ação.

Anulado iulgamefllo
do tenente 'Bandeira

O ex-tenente 'da Aeronáutica Albertc pela a. Turma do Supremo Tribunal

Jorge Franco Bandeira, que' cumpre Federal, para anular a condenação de

pena da prisão por ter sido condenado 15 anos qU\) lhe foi imposta pelo Tri

no célebre julgamento do crime do Sa- bunal do Juri da Guanabara. Um novo
-

copã - �m dos mais famosos 'da histó- .

julgamento deverá ser realizado no

ria crirnínalístiea brasileira - teve con- Rio; antes de fevereiro por causa da,
cedida uma ordem de habeas-corpus prescrição.

Desculpa do Racing
não convence Avaí·

Fora do campo, os .argentinos garan-, primeira divisão argentina." Para hoje,
tem que a vitória será sua, e fácil; ale- contará com a presença de Onega, para
gando que a derrota de domingo ocor- tentar vencer o Avaí, que' mesmo não

reu 'em função do cansaço da equipe, sendo tão ruim, ganhou fácil o primei
do mau estado do gramado e' da, par- ro jogo. Lica acha que a revanche é um

cialidade dos bandeirinhas. Victor Ro- mau negócio para os argentinos: "hoje
driguez, técnico do Racing, afirma que a derrota poderál ser ainda pior".

-- "o Avaí até que não é ruim; seu fure-

,

boI SP, ermipara ao Chacarita Junior, da (Mais notícias na página 8 do 11). Onega, q�e não jogou domingo, será a grande atração de hoje.

'40. SC fez
festa de

� , .

anIversarIo
Ao contrário das comemorações mili:

tares que, incluem uma parada em ho

menagem aos visitantes, o }.40. Bata-:

lhão de Caçadores' festejou ontem a

passagem de seu 530. aniversário de
.

instalação com uma apresentação de

técnicas de salvamento a cargo de uma

guarnição do Corpo de Bombeiros da

PM, um concerto musical executqdo
pelas bandas do 140. BC e Educandá
rio 25 de Novembro, e. uma demons

tração de ginástica rítmica com 38 alu

nas do Instituto Estadual de Educação.
O prôprio. Comandante Zaldyr de Li

ma jusiljicou a inovação na solenidade

afirmando que não se tratava de uma

, solenidade militar, mas uma festa de

integração (Página 3).

____.Milionário do 'pedal-
o primeiro dia de um novo ano tem sem-: .

ceu parte do Brasil e países vizinhos, o

pre um significado especial para todas as
:

moreno nordestino vai rever seus familia
Pessoas, por representar a possibilidade da res e amigos em Salvador, com a seguran
Conquista de tudo o que foi desejado nos

'

ça c(e que, sobre uma bicicleta, não volta-
anos anteriores. Para Osvaldo Soares de rá ao exterior. Garantido, entretanto, o

" SOUza, um baiano de 26 anos;' contudo, O sucess� financeiro, pretende conhecer de
lo. de janeiro de 1973 vai- representar bicicleta outros pontos do País
muito mais. Cumprida uma maratona ci-

I

cl(stica de quatro meses, quando conhe- (Mais detalhes na página 8).
A beleza da ginástica rftmica enfeitou a festa de aniversário do 140. BC.
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Peron anuncia
• •

".agem e terror

volta ao país

Os astronautas já realizaram sua primeira expedição>
em solo lunar, montaram uma estação científica

e "passearam" no jipe movido a baterias.

Schlllitt e Cernan na· Lua:
trarão

A nave auxiliar ChaIlenger foi desligada da na

ve de comando América ontem, durante uma das

passagens por detrás da Lua, enquanto a missão

Apolol7 estava sem contato com a Terra,

A operação de desacoplamento, comandada

por Evans, transcorreu normalmente e logo após
voltarem à altura de restabelecer as comunicações
com Houston, a nave auxiliar iniciou sua descida
- às l6h43min, (de Brasília) - tendo necessidade

de uma pequena correção no ângulo de descida.

Suavemente, depois de uma operação sem gran
des apreensões ou problemas, a nave Challenger
"alunissou", Eram 16h55min (de Brasília), do dia
II de dezembro de 1972. Exatamente na hora

prevista.

o DESACOPLAMENTO

Os astronautas Eugene Cernan e Harrison

"Schmitt vestiram seus equipamentos espaciais ti se,
instalaram na minúscula cabine do módulo lunar

Challenger, enquanto Ronald Evans permanecia
no módulo de comando. No vôo orbital à Lua,
enquanto estavam do outro lado, fora de contato

com a Terra, Evans acionou os comandos' para

desacoplar a nave auxiliar. O Challenger' se sepa

rou com um "salto" para a frente e ficou dano

.çando diante da nave-mãe, sob o olhar de Evans•.

Minutos depois de voltar a estabelecer con tato

com a Terra, Evans acionou os foguetes para di

minuir ainda mais a velocidade e confirmar a se

paração. Cernam e Schmitt começaram imediata-

Prosseguem em Paris
as conversas de paz'

O assessor presidencial norte-ameri

cano' Henry Kissinger e o representante
norte-vietinamita Te Duc Iha, reinicia

rarn ontem, as negociações de portas fe

chadas, com uma duração de quatro horas
em um subsídio francês (Neuilly), Esta

.foi a décima teréeira reunião de Kissinger
e Iha desde 20 de novembro passado,
quando foi decidido revisar e pôr fim ao

acordo anunciado em outubro. Foi feito
I1Q domingo passado uma interrupção,
para estudos de "detalhes técnicos". O si

gilo é total, nenhuma das partes têm feito
informes sobre o progresso das conversa

ções, mas, a rede de televisão e rádio da

França informaram que segundo despa
chos de Pequim, o Primeiro Ministro

Chou En-Lai, disse aos jornalistas que
"um acordo poderia ser firmado em Paris

lias próximos dois a três dias". Especula
ções procedentes de Saigon, Hanoí e Viet

cong indicam que o maior problema ainda

é a presença de tropas norte-vietnamitas
no Sul, para que as partes cheguem a um

acordo. Os norte-vietnamitas e os viet

congs sempre negaram que existissem tro-

\ pas no Sul do Vietnã, m!l�.Washingt9n

calcula que existem aproximadamente
145 mil soldados em território Sul-vietna
mita e o Governo de Saigon afirma que
são 300 mil.

Enquanto todo o. mundo faz pensa
mento sobre a situação das conversações
em Paris, os Estados Unidos continuam
advertindo que não se deve encarar com

"excessivo pessimismo" o resultado -das

conversações de portas fechadas. Ainda
sobre o assunto, o Diário Parisiense "Le
Monde" informou' que fontes bem infor
madas de Saigon ventilaram urna trégua
para o próximo dia 20 de dezembro. Em
Paris durante o encontro de Kíssinger e.

Iha, um grup9 de extrema direita jogou
urna bomba incendiária (molotov) contra
as oficinas da missão diplomática norte

vietnamita, no centre, da cidade. A explo
são não causou danos nem vítimas.

A reunião como de costume teve
.

início" e término com os tradicionais aper-'
'tos de mão e largos sorrisos de ambas par
tes. Segundo informações de Washington,
as representantes voltariam a se reunirem

hoje à tarde.

URUGUAI
PARAGUAI
ARGENTINA

é agora, já. no" in ício de 1973

Excursão a M-ONTEVID�O e BUENOS AIRES

Saídas a 06 de janeiro - 17 de fevereiro

Nove dias cheios de encantamento e diversão.
FOZ DO IGUAÇU e ASSUNÇÃO
Única saída no 10. trimestre. a 03 de fevereiro
Sete dias inesquecíveis, a natureza, as compras...

.
Financiamento total, rápido, na hora, sem entrada

a partir de Cr$ 120,00 mensais.

Inscreva-sé'numa das Aqências de TUR ISMO HOLZMANN

S/A - FLORIANOPOLlS-BLUMENAU-JOINVILLE.

'pedras
men te os últimos preparativos para descer à su

perfície lunar. Enquanto isso, Evans se dispunha
da melhor maneira para enfrentar os três dias de

solidão que passará na nave de comando.

DESCENDO, COMO NUM HELICOPTERO
A cápsula Challenger descia a uma velocidade

inicial de 6 mil km/h quando foram acionados

seus foguetes de frenagem a uma altitude de 16
km da superfície a ser atingida, O ponto de desci

da é uma cratera na zona de Taurus-Litrow. A

rota prevista para a descida era um pouco menos

elevada e angulosa que a seguida pela nave. Ime

diatamente os astronautas começaram a corrigi-la,
Momentos depois o Centro de Controle os tran

quilizou avisando: "Vocês estão em linha". O ter

ceiro astronauta, Ronald E. Evans, neste ínterim

permanecia no interior da nave de comando, a 96
km de altura, preparado para correr em ajuda de

seus companheiros, assim que fosse necessário in

terromper a descida. Os astronautas Eugene A.

Cernan, piloto naval que efetua seu terceiro vôo

espacial, e Harrison H. Schmitt, primeiro cientista

norte-americano a participar de uma missão espa

cial, orien taram a cápsula Challenger sobre as

montanhas lunares, até descer no vale chamado

Taurus-Litrow, abundante em crateras. Dispu
nham de suficiente espaço e combustível para
manter o módulo relativamente estático, selecio
nar o ponto exato e descer .como poderiam ter

feito com um helicóptero.
"DEUS. COMO ISTO AQUI É BO NITO

.

"Challenger chegou", foi o aviso dado pelos
astronautas Cernan e Schmitt da Lua para o Cen

tro ·de Controle. Os relógios da Terra marcavam,

em Houston, 14h55min, em Brasília, 16h55min,
do dia li de dezembro. Esta foi a sexta, e prova-

velmente a última vez que neste século astronau

tas norte-americanos desceram na superfície lu

nar. O módulo Challenger desceu em um vale -

5km de largura - rodeado por montanhas de até
2 mil metros de altura, O solo é coberto por uma
fina camada de um material muito escuro, que
Schmitt - geólogo - julga ser cinza vulcânica,
lançada nos últimos 100 milhões de anos pela
erupção final de uma cratera,

Quatro horas depois de iniciáda a descida do

módulo em direção à \Lua e após uma perrnanên
·,cia de pouco menos que isso "estacíonàdos" em
Taurus-Littrow sem sair da nave, o comandante
da missão Apolo 17, Eugene Cernan desceu à su
perfície lunar, transformando-se no décimo

primeiro homem a deixar a marca de suas botas

na Lua, O astronauta desceu a escada de nove

degraus e esperou, embaixo, pelo geólogo Harri-·
son G. Schmitt que desceu minutos depois.

Hoje às 19h03min. (de Brasília), começarão
sua segunda excursão de sete horas pela superfí
cie da Lua - uma expedição de 7,2 km a uma

montanha chamada o "Maciço Sul", onde pode
riam encontrar as amostras mais antigas da crosta

-selênica, Ao pisar na Lua ontem o Comandante

Cernan declarou: "desejo dedicar o primeiro pas
so da Apolo 17, a todos aqueles que o tomaram

possível".. Cernan deu o
.. primeiro passo às

21h05min (de Brasília) e Schmitt o seguiu 5 mi

nutos depois, exclamando ao terminar a descida:

'Deus, como isto aqui é bonito". Se. tudo correr

conforme as previsões, os dois astronautas deve

rão ficar na superfície selenita até quinta-feira às
19h46mm (de Brasília), quando decolarão em-di-:

reção à nave-mãe..

�T�naka diz que terá de
enfre.ntar Oposição fOTte.
O Primeiro Ministro Ka

kuei Tanaka, do Japão, falou
ontem através de uma cadeia

de televisão, para todo o país,
que daqui por diante terá que
enfrentar uma oposição mais
forte e agitada, devido aos re

sultados das últimas eleições
de domingo passado. Tanaka,
empresário e franco de 55

anos é um milionário da indús
tria de construção, e o primei
ro ministro japonês mais jo
vem depois da segunda guerra
mundial. O seu Partido o PLD

(Partido Liberal Democrático)
obteve 271. das 491 cadeiras

da Câmara de Represen tantes.
Na composição anterior tinha

297, dian te desta perda de ter

reno, a oposição socialista e

comunista aumentou substan
cialmente sua represen tação.
Adiantou Tanaka, que o Go
verno terá grandes dificuldades
depois dos recentes resultados

clei torais. Os Partidos oposito
res de tendência moderada não

foram muito felizes, e o Parti

do Komcito dos Budistas ficou

reduzido de 47 legisladores pa-

tar projetos legislativos e a ter
.

um papel mais importante no

parlarncn to. Estes dois parti
dos serão sumarncn te con trá

rios à política de Tanaka.
Adiantou que a situação do
PDL terá um ligeiro reforço
devido à colaboração de 10 a

'II dos candidatos independen
tes que foram eleitos, também
no domingo passado. Tanaka

disse que a tarefa principal do
novo Gabinete, que será for

mado no próximo dia 26 de

dezembro, é a redução do su

peravit do comércio exterior

japonês, qUI; tem provocado
alguns problemas com outras

nações, especialmente os Esta:
dos Unidos. Para o novo Go

vemo é indispensável a refor

ma do sistema de educação; a
redução de impostos e urna

campanha de difusão popular
da necessidade de fortalecer' a

defesa nacional, declarou

Tanaka. E para tal é indispen
sável a criação de uma Agência
Administrativa com finalidade

de levar a cabo um plano de
total reestruturação do país.

ra 29 e o Partido Socialista

Democrático de 29 passou pa-
ra 19. )�

Por outro lado, o Partido
Socialista passou di'! 87 cadei
ras para 118 e o Partido Co
munista ele 14 para 38. Além
de mais 21 cadeiras conquista
das, os comunistas ganharam
também o direi to de apresen-

JOAlHER'IA E OTICA ROBERTO MÜLLER
JÓiAS
ALIANÇAS DE OURO

SEM SOLDA, RELÓGIOS
DE PULSO E ARTIGOS

,PARA PRESENTE.

CARTOES DE PRATA C/

GR_l\VURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ
GIOS.
AVIAMENTOS DE RE

CEITAS DE ÓCULOS.
ARMAÇOES NACIONAIS

E EST-RANGEIRAS.

........�

RUA TRAJANO 4-C - FLORIANÓPOLIS'
_______________--' � . .r.'- . ._4:t '- ........

_

(onde eome�1I o
.som)

o delegado pessoal de Juan Domingo' Pcron disse que o

ex-presidente viajará amanhã ao Paraguai num avião da Força Aérea
desse País, devendo regressar no próximo .dia 6 de janeiro. Carnpo-,
informou que de Assunção -Peron irá a Lima; depois ao Panarnj e

posteriormente a Madrid, onde. possui uma luxuosa residência, na

qual passou 12 de seus 17 anos de exílio"

Enquanto PeIOn prepara-se para ausentar-se temporariamente da

Argentina, a situação do país reassume o estado de tensão que

experimentou durante o período que antecedeu à chegada do

caudilho. Nas fileiras do Partido Justicialista crescem as incertezas e

a notícia da viagem já é tida como a renúncia de Peron à candidatun
presidencial. j

As organizações .guerrilheiras argentinas que paralisaram SUas

atividades a partir do momento em que Peron regressou do exílio

parece que voltaram a agir. Até ontemcontinuava o mistério sobre o

desaparecimento do industrial. britânico Ronald C. Greve, que

segundo informações não confirmadas foi sequestrado domingo ao

meio-dia. Tanto seus familiares como a Empresa frigorífica
britânica "Anglo", da qual Grove é gerente geral, 'mantêm absoluto

silêncio em torno do caso.

Um porta-voz da "Anglo" limitou-se a dizer que Ronald Grovei
não havia chegado ao escritório ontem de manhã, cujo horário era

observado por ele pontualmente, Os rumores qu�,. circulam co]

Buenos Aires dizem que Grove, de 64 anos de idade, fora'

sequestrado por. um grupo armado que interceptou sou automóvel

quando se dirigia ao Hurling Club, num subúrbio da capital

argentina.

Cientista. russo
�

está desaparecido
Sem que se tenha notícia do paradeiro elo Cientista russo

"desaparecido no México, zarpou on tem o barco de I nvcs ti�açãp
Oceânica .Academyk Bcrnardaky, de bandeira russa e que s,'

encontrava no porto de Veracruz, desde quinta fei'ra passada. A

polícia informou que a denúncia cio desaparecimento de Misyuk
Alexander, 27 anos, químico da equipe de pesquisas do navio

russo, foi apresentada na sexta-feita, mas não há provas de que

ele tenha descido do barco. O primeiro secretário da embaixada

soviética no México, insinuou, ao apresentar a denúncia, que

Alexander poderia ter sido sequestrado. N� cidade do México, a
secretaria do Governo informou não ter recebido nenhuma solici

tação de asilo para cidadão russo. Um funcionário. policial do
porto de Veracruz disse qiíe "já houve um caso parecido. O

capitão de um barco de outra nacionalidade, nos. denunciou o

desaparecimento de um membro de sua tripulação, que apareceu
morto na baia, depois de alguns dias, com as mãos e os pés
atados. Naquela ocasião também não havia se constatado que ele

houvesse descido do barco."

Indenizaçãp
para vítima

do nazismo

Allend,e
• •

em VIsita
a Cuba

'"

Milhares de campone-
se s, trabalhadores, estu

,dantes e. sOldado's foram
- domingo às ru as de Havana
.

para receber o preSIdente
Salvador Allende. Onterrio
Chefe de Estado chileno
transferiu-se para o Balneá
rio ,de Veradero, perto de

Havana, onde manteve sua

primeira conversa privada
com o primeiro ministro
Fidel Castro.

O presidente
chileno chegou a Cuba
com um atraso de quase
dez -horas, devido a uma

falha no
:

avião soviético

que o trouxe de Moscou.

Isso obrigou a urna' parada
de várias horas no aeropor
to de Rabat, em Marrocos.

O caçador de criminosos

nazistas, Simon Wiesenthal,
anunciou ontem uma campa
nha internacional para induzir

aos"governos de},y!ebRa��:s,'eu
ropeus a exigir da Alemanha

Oriental indenizações para as

pessoas perseguidas pelo 'regi
me nazista. Wiesen thal, que é

o chefe do Centro de Docu

mentação Judia em Viena, rc
velou que a Alemanha Ociden

tal pagou até agora 44.300 mi

lhões de marcos a diversos· paí
ses, fundos e instituições para
indenizar as vítimas do nazis

mo. Simon Wiesenthal voltou

a denunciar que ex-nazistas

ocupam postos de destaques
na Alemanha Oriental, em uni

versidades, no jornalismo e

ainda na Assembléia Popular
ou Parlamento Comunista.

Noticiário internacional fornecido.
.

pela Associetad Press

ALUGA-SE
APARTAMENTO'

\

Aluga-se apartamento situado à rua Saldanha

, Marinho, 2. Tratar pelo telefone. 4097.
I,.

APOSENTE-SE EM 10 ANOS

Aposentadoria mensal vital ícia reajustável.
-

Pensão Mensal vital icia reajustável.

Assistência Médi�a - diárias hospitalares.

S;licite nossa· visita pelo telefone 3328:.
Rua Fernando Machado, 22 - conj. 1

VISITE BLUMENAU - CIDADE JARDIM

RESTAURANTE rrrrco
AO BARRIL DE OURO-ZUM GOLDENEN FASS

Huà Nereu Ramos, 111 - Blumeriau

PRATOS TfPICOS - AMBIENTE AGRADÁVEl,
AR CONDICIONADO - MÚSICA

l � --__------------------1
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As crianças que vão participar da colônia de férias assistiram as cerimônias na frente do palanque.
I

Em at,o simples o 140. BC,
. , .

comemora seu an,lversarlO
Sem -a realização de nenhum ato' de na-

tureza militar, o 140. Batalhão de Caçado
,
res comemorou ontem a passagem do seu

, 530. aniversário, na presença de altas auto
, ridades, convidados especiais e centenas de
� crianças que vão 'participar da próxima co-

lônia de férias do Exército em Florianópo
lis.

. As comemorações foram iniciadas às 6
; horas, com uma salva de 21 tiros, seguin
: do-se a celebração de missa festiva às 8 ho
,

raso Posteriormente, na presença de autori-
dades e convidados, uma guarnição do Cor

'po de Bombeiros fez. dem.onstrações �e
. técnicas de salvamento, segumdo-se um ra-

pido concerto das bandas de musica do
; 140. BC e do Educandário 25 de Novem-,
; bro, que tocaram em conjunto e isolada
: mente. O ponto 'alto das festividades foi a
; demonstração de ginástica rítmica, por
'uma equipe de 38 alunos do Instituto Esta-

dual de Educação.
HOMENAGEM
Ainda dentro das comemorações, o Co-

ronel Zaldir de Lima efetuou a entrega de
placas de prata à 12 pessoas, por sua cola
boração ao 140. BC. Foram agraciados o

General Jaldir Faustino da Silva, Sr. Paulo
BIasi, Prefeito Ary Oliveira, professor Ce
lestino Sachet, coronel Luiz Felipe Gama
D.Eça, coronel Ayrton Capella, professor
Ary Mesquita, Sr. Germano José Vieira,
arquiteto Boris Terstschítsch, professor
Roberto

\

Ferreira, Filho, professor Carlos
Passoni Júnior e Sr. Antônio Krieger.
INTEGRAÇÃO

Ao efetuar a entrega das placas o Coro
nel Zaldir de Lima declarou que a comemo

ração do aniversário do 140. BC não se

constituia numa solenidade militar, "mas
.

sim numa festa de integração em que esta

Unidade do Exército, sentindo-se feliz nes

te seu aniversário, quer também que a co

munidade que o apoia sííita-se feliz e venha
a ela se integrar, para que nos dê estímulos

para trabalhar cada vez mais, cumprindo
com o nosso dever de garantir a segurança e

a tranquilidade da comunidade".

Novo diretor da Imprensa
'Ofi'cial empossado' ontem
Ao assumir o· cargo de diretor da Imprensa

Oficiá! do Estado na, tarde de ontem, o Sr. Lauro
Pacheco dos Reis informou que um dos seus obje
tivos imediatos é aumentar de quatro para 1� �il
a tiragem do Diário Oficial. Ex-Prefeito de

Orleães, o novo diretor do órgão foi empossado
: pelo Secretário da Administração, Sr. Paulo Biasi,
� 'e'nl. (\eri�ônia realizada em seu gabinete na pre-

'

., sença de vários funcionários.

INTENÇÕES

rsomeado pelo Governador Colombo Salles

para substituir o jornalista Salomão da Silva

mattos, que exerceu o cargo durante seis anos, o

Sr. Lauro Pacheco dos Reis 49 anos' de idade,
disse 'que inicialmente procurará aumentar a tira

gem diária do jornal oficial do Estado, adquirir
novas máquinas impressoras, instalar sucursais pe
lo interior e ampliar, "sempre que possível", o

setor industrial da empresa.

Contou que fundamentará a sua açao execu

tiva no planejamento recentemente elaborado por
um grupo de técnicos da Secretaria da Adminis

tração e acredita que não encontrará muitas difi-
,

culdades. Além da dotação orçamentária que a

Imprensa Oficial dispõe para o triênio no valor de
Cr$ 1 800 milhões, "vamos ampliar sempre que
possível o setor industrial, canalizando mais re-

cursos para que a empresa seja autosuficiente",
Considerando que a circulação do Diário Ofi

cial não pode continuar a I sofrer atrasos de 1m
pressão, disse o novo diretor que tão logo haja
possibilidades será promovida 11 compra de mo

dernas máquinas, as quais permitirão a regulari
dade das edições diárias do jornal, " '. , '

, ." ,.."!
.

- Eu não posso conceber também que perma
neça a tiragem de quatro mil exemplares por edi
ção. Há um contingente de leitores muito maior e
a idéia é aumentar esse número para 15 mil.

Explicou, o Sr. Lauro Pacheco dos Reis que a

instalação de sucursais pelo interior do Estado

proporcionará maior comodidade aos que nor-.
malmente se utilizam do DO para publicações.
Através dos representantes credenciados os usuá
rios poderão encaminhar suas encomendas sem

ser preciso se deslocar até Florianópolis.

POSSE

Reconhecendo os "espinhos" do cargo, o no

vo diretor da Imprensa Oficial. agradeceu ao G»
vernador a escolha do seu nome para substituir o
Sr. Salomão Mattos - "um homem que marcou

época com a sua administração" - eafirmou que
trabalhará "dentro do espírito da' Ação Catari
nense de Desenvolvimento".

;Marinha começa exame para

admissão ao Colégio ,Naval<

,

"Vestibular simu/adó

São as seguintes as respostas certas às questões do
vestibular simulado de Inglês, apresentado na edição de
ontem, e que foram elaboradas pela equipe de profes
sores do Curso Barriga Verde.

1. d 8. d 15. e

2. e 9. c 16. d
3. c 10. e 17. c
4. b 11. d

18. d
5. a 12. a

6. e 13. b 19. b

7. b 14. c 20. e

Tendo por local a Escola de Aprendizes
Marinheiros, 73 jovens submeteram-se na

manhã de ontem à prova deMatemática do
exa1:ne de admissão ao Colégio Naval. I
Na área 'do 50. Distrito Naval insere

, veram-se 120 candidatos, sendo 36 de
Uruguaiana, 9 de Porto Alegre e dois da

, Foz do Iguaçu. Dos 73 que fazem as provas
: nesta Capital, 7 são de Laguna, 7 de São
1 Francisco e 60 de Fl'orianópolis., Desses 60,
,

36 são civis oriundos dos estabelecimentos
7 de ensino locais e 24 são 'aprendizes mari-
I nheiro, .

'

'

I As provas prosseguirão no dia 18 (Portu
guês), enquanto que as, de Geografia e

História estão marcadas para o dia 22.
-

A correção será feita no Colégio Naval,
em Angra dos Reis, estando previsto para a

primeira quinzena de janeiro a divulgação
dos resultados.

SUAS :ECONOMIAS �

TRARALHAM PARAVOCE)
NA

CADERNETA DE POUPANCA BANESTADO
ill

. (Ex C�EDIMPAR)
-

�,�:.:::' r

�, Cade���!! P��Gr.!�P.d�,�Ç,�V'��B��stado (�)
e pelo Conglomerado Pínanceirodo Banco do Estado do Paraná
Rua Monsenhor Celso.es qc/ Mar, Deodoro - fone 22-8174 e 24-5011- Curitiba/Pro

Agencias; Curitiba/Maringá/Londrina/F1orianópolis e Rede do B.E.P,

Sai verba
para Casa
da ,Cultura
O Conselho Federal de

Cultura liberou verba de
100 mil cruzeiros, corres
pondente à primeira parce
la de um convênio destina

. do à construção da Casa da
Cultura de Santa Catarina
e estimado em 450 mil
cruzeiros.

A informação partiu do
Chefe do Gabinete do Se
cretário do Governo, Sr.
Michel Curi, ao retornar da
Guanabara, depois de con-'
tatos estabelecidos com o

Sr. . Artur César Ferreira
Reis" Presidente do cole-
.giado. . .

Acentuou o Sr. Michel
Curi que o acordo entre o

Governo do Estado e o

Conselho Federal de Cul·
-tura será firmado esta se

mana.
Outro encontro. foi

mantido com o Presidente
do Conselho Nacional de

Desportos, Brigadeiro Ge
rõnimo Bastos, objetivan
do a liberação de recursos

financeiros para o Conse
lho Regional de Santa Ca
tarina, para que as dota

ções orçamentárias das fe- ,

derações do Estado pos
sam ser liberadas.

Ministério
Público

-

'�sê"amp(;a
Fonte da Procuradoria Ge

ral do Estado informou que a

Comissão do Concurso de In

gresso à Carreira do Ministério
Público, tendo em vista o re-'

sultado das provas escritas e

. oral realizadas nos dias 2,5 e 6
de dezembro,' aprovou os se

guintes candidatos; com res-
.

pectivas médias e por ordem

,de classificação: Antônio

Hugen Nunes, média 7,4: Jliél
san Ferreira da Silva, média
7,3; Nilton José Machado, mé
-dia 7,1; Nelson Fernando Men

des, média 7,0: Sálvador Bos-

soli, média 6,9: Raul Santo
Salvador, média 6�8: Fernando
B. Schaefer, média 6,4: Sidney
B. Barreiros, média 6,1: Otíil
José Cota, média 5,8: OSmar
Peron, média 5,5: Ricardo Ma
ciel Cascaes, média 5,4: Emyg
.dio Geraldo Sada, média 5,0.
Segundo informações da Pro-

curadoria, compareceram 27
candidatos que disputaram es

.

sas 12 vagas.
Esses candidatos deverão

ingressar na Carreira do Minis
tério Público tão logo sejam
distribuídos os locais de atua- ,

ção.
ELEIÇÃO
Por outro lado, a mesma

fonte da Procuradoria Geral

do Estado informou que a

Associação Catarinense do Mi

nistério Público já tem sua no

va diretoria, que regerá os des
tinos da entidade no biênio
73/74.
Presidente: Aluísio de Almeida

Gonçalves; Vice-Presidente,
Henrique 'Espada Rodrigues
Lima; 10. Secretário: Waldir

Vieira; 20. Secretário Ayres
Cesário Pereira; Teroureiro:
Maurilio Moreira Leite.
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Certificado de
naturalização
para mais dois

Diplomação dos
vereàdores fica
para 5,a. feira

A diplomação dos vereadores eleitos no pleito do Último
dia 15, que deveria ser feita em solenidade marcada para as

14 horas de ontem, ocorrerá na próxima quinta-feira.
A transferência foi motivada por um requerimento do

Diretório Municipal da Arena, reivindicando uma, 'soleni
dade condigna com a importância do ato'. Desta forma, a.

cerimônia que estava prevista para a sede da 12á. Zona
Eleitoral, dar-se-á em sessão solene da Câmara Municipal de
Florianópolis. "

O Juiz Eleitoral Valdyr Taulois deferiu o pedido do par
tido situacionista tão logo recebeu o documento.

O vereador Antônio Henrique Bulcão Vianna falou a O
ESTADO sobre a diplomação dos vereadores eleitos, infor
mando que o Presidente do Tribunal Regional Eleitoral,
Desembargador Eugenio Trompowskí Taulois Filho, confir
mou sua presença, visando oferecer maior brilhantismo à
solenidade.

O Juiz Federal em Santa Catarina, Hervandil Fagundes,
vai entregar depois de amanhã, às 16h3Omin, mais dois cer

. tíficados de naturalização a estrangeiros residentes no Bra-'
silo

'

Trata-se de Júlio Leon, paraguaio de 24 anos, residente
) em Florianópolis, onde mantém um Salão de Beleza, e

Karin Marie Pereira, natural da Alemanha, onde nasceu a 21
de julho de 1942, residindo atualmente em Blumenau,

, . I ,-

Os requerimentos recpectivos foram encaminhados já há .

algum tempo a Brasflia pela Diretoria do Serviço de Estran

geiros e segundo informou fonte da Justiça Federal, a única
função do órgão é cientificar o naturalizando da data para a

audiência de entrega do certificado.

No ato de recebimento dos documentos, os estrangeiros
deverão proceder a entrega da carteira modelo 19, expedida
pelo Serviço de Estrangeiros. Ato contínuo dirigem-se ao

Serviço de Estrangeiros para o recebimento da Carteira de

Identidade, comprovando a naturalização brasileira.

Biasi: Estado não
\ vai fazer dispensa
Afirmando que a Lei de Serviços Auxiliares a ser adotada

pelo serviço público federal é mais uma medida tomada
I

pelo Governo em benefício da valorização dos seus funcio
nários, o' Secretário Paulo Biasi declarou ontem que em

Santa Catarina o Estado não dispensará nenhum dos seus

empregados," pelo menos no momento".
Explicou o Secretário da Administração que o Governo

estadual não adota contratação de serviços de pessoal pelo,
sistema agora proibido pela Lei de Serviços Auxiliares. São
feitas empreitadas de serviços para trabalhos de limpeza,
manutenção de máquinas e outros similares, com firmas
especializadas, onde o pessoal não tem vínculo.direto com a

administração e sim com as empresas.
A Lei de Serviços Auxiliares, que acaba com a contra

tação de pessoal para a administração pública através de
firmas particulares, deverá dispensar cerca de seis mil pes-
soas que estão trabalhando.: ,

\ Ribeirão assistiu
'no;te do folclore

,

Tendo por local a Praça da Freguesia de Ribeirão da Ilha,
foi realizada na noite de ontem a Noite do Folclore, que

. . r
marcou o encerramento do 10. curso de preparo de grupos
folclóricos, que foi realizado com o objetivo de reaver o

cultivo das tradições regionalísticas, utilizando-as, também,
como apoio ao desenvolvimento do turismo.

O espetáculo de ontem foi promovido conjuntamente
por diversas entidades oficiais.

'<,

Koerich torna sua vida mais feliz.
�
::>
OI
o
a.
o

a.
Consulte um vendedor

de Super, lojas Koerich.
Ele vai recomendar o melhor,
E neste natal você vai

guardar as delícias da festa
em um refrigerador Consul
linha lndependêncio.

Funcionamento perfeito,
capacidade, beleza e

tranquilidade.
Em Super lojas Koerich,

Con su I é sem entrada e a
-

parti r de

62,00 MENSAIS

SUPERtV�A .. !P_l.
LOJAS I\,Uf?UCIlI
Centro, Estreito e Campinas

TORNAM S,UA VIDA (E SEU NATAL) MAIS F'ELlZ.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o CONTESTADO
- Em data de 5 de dezembro último,

esse jornal publicou uma nota sobre o

impasse-surgido com a não apresentação
da peça de Romário Borelli, "O CON
TESTADO". Acontece que, na realidade,
Rornário não havia assumido qualquer
compromisso com as apresentações em

Rio do Sul e Blumenau. O contato Com

Romário deveria ser feito antes da con

firmação das apresentações, o que não se

deu. Culpa única e exclusiva da produção
da peça que pretendia "acertar" no escu

ro os espetáculos de Rio do Sul e Blume
nau. Fatos desta natureza provocam o

descrédito na classe teatral catarinense,
que, claudicante, prossegue insistente

me n te na sua caminhada espinhosa.
...

Quanto ao citado manifesto, não foi re-

digido pelos autores, mas sim pelo pro
dutor Doscil Amboni, que, sem nos con

sultar, uma vez já havíamos retornado a

Florianópolis, valeu-se indevidamente de

nosso nome para, com Lindolfo Bell e

Carlos Jardim, ambos do Teatro Carlos

Gomes, desculpar-se perante o público
blumenauense da falha consciente da

produção que não havia acertado a vinda

de Romário, mas pretendia, como 'se fez

em Rio do Sul, visar unicamente a bilhe
teria.

O Contestado, sob a direção do Dire
tor da Divisão de Artes do Departamento
de Cultura da Secretaria do Governo,
Augusto Nilton de Souza, e promoção
do mesmo Departamento, foi o mais ve

xaminoso espetáculo teatral catarinense,
em termos de organização e administra

ção. Tecnícamen te bem alicerçado, com
um excelente elenco, mas sob as 'ordens

de um indivíduo sem qualquer noção de

planejamento financeiro. Costureira, al

faiate, gráficos, pessoal técnico, elenco,
todos ficaram sem receber os pagamen-.
tos e os con tratos da primeira peça pro
fissional de Santa Catarina, sob os auspí
cios do Departamento de Cultura, da Se

cretaria do Governo, que destinou ape
nas Cr$ 3 mil para um super-produção
orçada em Cr $ 31 mil. E, para,cobrir o
déficit, a Secretaria do Desenvolvimento
deu um "auxílio" de Cr$ 4 mil, recebi
dos pelo sr. Augusto Souza, através do

Departamento de Cultura. Porém, o refe

rido "auxílio" nunca chegou às mãos do
elenco do Contestado que terminou re

partindo .reflefores, material de som e

fios para "safar uma grana". Interessante
é que as autoridades competentes não to

mam qualquer providência' Depois o sr.

Carlos Humberto dá entrevista a 0-ÉS
TADO alegando que "o Depattamento
de Cultura não é pai de ninguém". Tal
vez não o seja, mas padastro do "técnico

.
em administração de empresas" Augusto
Souza, garanto que é. Sérgio Lino.

EDUCAÇÃO FISICA
Vimos através do presente, externar a

V.Sa. nossosagradecimentos pela presti
giosa atenção que nos dispensou, divul
gando nosSlts promoções no ano letivo de

1972, que forma: a) Jogos Estudantis da

Ia., 2a., e 3a. categoria e Jogos da cate

goria Especial; b) Jogos Estudantis Esta

duais - 3a. Categoria, visando os IV Jo

gos Estudantis Brasileiros, que foram rea

lizados no mês de julho em Alagoas; Des
files Escolares; Demonstração de Ginásti
ca; apresentação da Noite da Ginástica;
curso de Educação Física, Especialização
e Treinamento; além da assistência técni
ca amplamente divulgadas: IV universía·
des da Ufsc; VI Jogos dos Calouros da

Ufsc; Olimpíadas e Semana da Polícia
Militar; Corrida Rústica - Batalha Naval

do Riachuelo; I Jogos da Primavera -

oportunidade em que houve congraça
mento de aproximadamente 1.400 atle
tas. Heber Lebarbenchon Poeta, Diretor
da Divisão de Educação Física.
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Juventude consciente
A propósito da diplomação de

novas turmas de estudantes das'
nossas universidades e de estabe
lecimentos de ensino de todos os

níveis, é confortador verificar es
se auspicioso movimento da ju
ventude catarinense, em busca do

preparo indispensável a uma efi
ciente participação na vida nacio
nal. E' com especial idade os for
mandos das escolas técnicas e

profissionais, o sentido da res

ponsabilidade desses moços em

geral, na continuidade do proces
so de "expansão do País é -:-fato
que põe em evidência a boa ori-

, entação tomada por eles, face ao

desafio da realidade brasileira. E
isso na . conjuntura deste passo
histórico e em meio da aparente
mente caótica mentalidade que
tem servido de pábulo às filoso
fias pessimistas e às conceitua

ções generalizadas demais.
É fora de dúvida que as pro

fundas modificações sofridas nos

sistemas de relações da humani
. dade, mercê de surpreendentes
saltos da ciência e da técnica na

,

conquista de novas verdades e

consequentemente na revisão de

antigas idéias, têm refletido, no

"mundo em transição para dias
'. melhores, no espanto das novas

,gerações ante problemas imprevi
síveis. E atribuindo, não sem exa

geros censuráveis, esses proble-
.

mas a heranças culposas do passa-,
do, tem havido quem abuse das

proporções do fenômeno para.
inocular a descrença nos espíritos
.desprevenidos, sugerindo uma

. imagem negativa dos verdadeiros
destinos humanos e incutindo o

desânimo acerca do curso natural
do progresso.

Acontece, todavia, que do pró
prio acervo transmitido das gera
ções anteriores às que agora asso

mam ao cenário do mundo para a

ação dignificadora, consta uma

das mais preciosas expressões de
riqueza: a ampliação ilimitada,
sem. os entraves da insuficiência
de recursos materiais e sem as

restrições de classe e categorias
sociais. Note-se, aquisição de co

nhecimentos, no uso da livre fa
culdade de 'e�tudar e formar-se
por meio dos quais adolescentes
e jovens brasileiros se igualam,
nos bancos escolares, distinguin
do-se apenas," entre si mesmos,
pela torça de vontade ou pela
energia do interesse com que as

pirem a melhor e mais influente
posição na comunidade ..
I

_

E imperioso convir em que tais
facilidades, pelo menos no Brasil,
não as desfrutavam as gerações
passadas, mediante as condições
que se conjugavam,'do lado dos
jovens, na escassez de estabeleci
mentos de ensino'médio e supe
rior, agravada pelas circunstân
cias de discriminações econômi
cas e sociais. Nem tudo, pois, na
herança que os velhos tempos
transferiram aos novos, é embara

ço e desencanto.
A popularização do ensino, o

aprimoramento técnico dos edu
candários superiores abertos a to-

�

das as aspirações jovens, a efetiva
concessão democrática de opor-'
tunidades para todos, isso tudo
aí está e, pelos resultados que já
expõe, autoriza a mais iluminada
perspectiva do futuro da juventu- _

de hodierna, em função do pros
seguimento da soberania e cresci
mento do Brasil, que há 150 anos

conseguiu a sua Independência
política.

'

,

Os adolescentes de hoje não

fogem, aliás, ao dever de honrar
o patrimônio que receberam.

Aprestando-se pelos estudos, pa- .'

ra a participação ativa no desen
volvimento hacional, estão cons

cientes do que lhes cumpre reali

zar, sob disciplinado critério de
uma objetiva e patriótica operosi
dade.

Essa é a imagem positiva da si
tuação dos moços catarinenses,
desmentindo o pessimismo que
general iza um conceito' negativo,
relacionado aopapel das gerações
novas no mundo moderno e à sua

capacidade para desempenhá-lo
plenamente-

As considerações que assim ,es
tão fluindo, enquanto se assiste a

tantas e tão promissoras solenida
des de formatura nas escolas;
quer de nível universitário, quer
de menor graduação, retratam a'

confiança com que se olha o por
vir catarinense, em harmoniosa

integração no espírito da nacio
nalidade, agora revigorado sob

impulso indômito para as gr;andes
metas de sua expansão,

, Centro de· Educação
Disciplinando' a mente, dinamizando as energias

naturais, iluminando os caminhos do dever, a Caserna,
em toda a sua influência fundamental, educa o homem

para a ação integral, na luta contra o que se lhe oponha
aá f(/�a(_e às superiores obrigações impostas pelo sentido

da,solidàriMade nacional. Uma unidade do Exército não.
é, como poderiam supor os menos avisados, um simples e

desordenado agrupamento de indivíduos truculentos, já
de si predispostos à virulência e ainda mais incentivados

à brutalidade. Ao contrário, sua eficiência consiste
precisamente no discernimento de todos os direitos e na

exclusão- de todas as ações impulsivas, subordinando-as,
mesmo nas refregas mais duras,' ao domínio da razão.

Um soldado' nãâ é um autômato, mas uma consciência

disciplinada para a obediência sem passividade, visando à'
eficiência tática e às soluções mais humanas.

Tal é o Exército B;asileiro. Tal tem sido. E isso lhe

vale, meritoriamente, a simpatia de todo o povo, que não

distingue no militar o componente duma classe apenas,
mas que o inclui na sociedade, como cidadão

participante das 'mesmas aspirações e do mesmo sentido

comunitário.
Esses pensamen tos revestem, estou certo, as

congratulações que foram dirigidas ontem ao Comando

do 140. e que revelam-o reconhecimento de toda a

juventude catarinense pelos benefícios oferecidos à

formação moral, ao aprimoramento mental e físico e à,,,,
confiança no futuro dos que ali estão sendo preparados
pará uma atividade produtiva, em função da própria
cidadania brasileira.

Não haverá como esquecer, entre as impressões que
esse 530. aniversário desperta, o muito que Flárianopolis
já deve à influência daquela tradicional corporação,
escola de cidadania e de brasilidade, que tão

profundamente corresponde ao civismo de Santa

Catarina.

O 530. aniversário da criação do 140. Batalhão de

Caçadores, 'ontem assinalado, permite recordar o que
tem sido, na vida social li no evolver cívico de.
Florianópolis - e em geral de Santa Catarina - a

atividade dê:!Sã disciplinada e luzida unidade do Exérouo
NacltJfiial:C: '

Antes de mais nada, é preciso aludir às relações de
cordialidade que os seus sucessivos e dignos comandantes
e a sua oficialidade têm sabido, em todos os tempos,
estreitar e.solidificar, num belo e expressivo exemplo de
nobre formação cívica de ambas as partes e,

particularmente, de compenetrado espirita de Cidadania

dos militares que compõem a modelar unidade. Essa

linha de fidalguia é atualmente honrada no comando do

Coronel Zaldir de Lima, que desfruta uma grande estima

na sociedade local e cuja afeição à terra catarinense é

posta de manifesto na maneira como se dedica aos.
interesses da nossa comunidade.

Durante esses 53 anos decorridos desde a sua criação;
o 140. B.C. tem sido um notável escola de instrução
especificamente militar, formando os nossos jovens na

arte de servir às causas do Brasil, quando ameaçadas pela
violência. Nesse sentido, o aprestamento técnico-militar

valoriza os nossos moços e lhes enobrece o conceito do

serviço da Pátria, que inclui uma rija consciência moral e

uma superior estima às virtudes viris, em que deve

repousar a segurança da nacionalidade.

,
Mas, nem apenas como escola para formação milhar

tem sido benéfica à juventude catarinense a existência

daquela corporação, na quanição militar da Capital do
Estado. Também centro de Educação cívica, exercitando
ao mesmo tempo os estímulos do patriotismo e: os
princípios das mais fortes estruturas do civismo
brasileiro, o 140. B.C., acolhendo os jovens para a

orientação nos rumos do serviço militar do Brasil,
inocula-lhes nas almas as fortes convicções de que se

nutrem os heroísmos indômitos, seja na-guerra, seja na

paz, a prol da inteireza do patrimônio físico é espiritual
do País. -,

L�ndo a Revista SU,I (3)
Comparando os artigos' e os temas publica

dos nos' três primeiros números da Revista Sul
nota-se que só a partir do terceiro número (abril
de 1948) o Grupo Salim - Anfbal parece ter

comprovada a Filosofia da-publicação da Revis

ta.

ta / Que tem um nome - viver; Evaldo Ramos

Schaefer estampa Tempestade (A chuva cain

do,! O vento uivando, / Os homens correndo, /
Correndo aos abrigos /) e Armando S. Carrei

'rão, O Canto da Montanha (Anoiteceu. O sol

fugiu ... / Anoiteceu! Anoiteceu").
Nas páginas 6 e 7 poemas de Antônio Paladi- ,

no - Canto da saudade que não vem - e Anfbal

Nunes Pires - Terra Fraca. O primeiro vasado

em termos lírico-simbolizantes ("O frio das noi

tes sepulcrais... / O encanto lúgubre dos cemité

rios e das sepulturas ... / Voa alma! Voa! Vence

o tempo ... atravessa o espaço .. , / Dorme o sono

eterno nos braços do passado/) o segundo, sem
dúvida alguma o melhor de todos quantos fo

-ram publicados nesse número, tanto pela temá

tica quanto pela visão de encarar o fazer poéti
co. Intitulado ao seu trabalho Terra Fraca, (que
mais tarde se transformará em livro), o Autor

começa dizendo "Rolarão os anos / Na monta

nha de todas as horas: / Os mistérios e os segre
dos / Ficarão na angústia / De todos os silên

cios; / A dúvida e incerteza / Envolverão os

homens! Com todas as suas sombras" e termina

com a preocupação de que "Rolarão os anos!
Na monotonia de todas as horas / E a terra

fme:l I Tcr{l perdido I O barro virgem I O barro

I11�Ç() I A argila virgem / A argila 1110ça".
Três contos, estão igualmente neste primeiro

Trivial
Ittarcflio

Variado Medeiros,
filho

------------------'""

Governo e bancada
estreitam relações.
Recordando-se as relações entre o Executivo Estadual e a bancada da

Arena na Assembléia Legislativa, até os últimos meses de 1971, chega-se
à conclusão de que houve uma sensível modificação no tratamento que
ambos se dispensavam. A bancada, àquela época, queria colaborar sem
saber como,' alguns membros da assessoria governamental não se tinham

.
dado conta da necessidade de manter uma estreita e mútua colaboração
com os deputados responsáveis pelo suporte político do Governo, pro
vavelmente por considerarem o Executivo, por si só, auto-suficiente no

terreno político. As circunstâncias inequivocamente revolucionárias

pelas quais o Sr. Colombo Salles foi levado ao poder teriam despertado
numa determinada área da administração a idéia de que este fato, sobre
pondo-se aos demais fatores, como realmente se sobrepõe, dispensaria o

Governo de um compromisso no setor político. Houve um evidente

descompasso entre política e administração, o qual deu origem a uma

série de mal-entendidos e constrangimentos, ficando a impressão de que

para alguns assessores do Governo os politicos e .') Arena são apenas
figuras acidentais dentro do quadro do sistemamajoritário.

O que aconteceu em decorrência desse estado de espírito, que
chegou a contagiar no seu lado negativo a própria área política,
produziu resultados absolutamente indesejáveis tanto para o Governo
'como para a Arena nos primeiros meses da administração do Sr.

Colombo Salles. A experiência inicial indicou, portanto, que algo de

veria ser feito para corrigir os desvios na rota política. O próprio Gover
nador se deu conta da' situação e resolveu ele próprio iniciar uma penosa
tarefa de aproximação do Executivo CQm os políticos, através 'de rela

ções elevadas e superiores que atendesse aos cO,m.uns interesses do

Partido e do Governo. O Sr. Colombo Salles teve exito nesse trabalho,
encontrando entre os políticos um sincero desejo de colaborar com os

assuntos do Governo.•Vencendo- as dificuldades da falta de uma asses

soria política adequada para dinamizar esse processo, o Governador
convocou pessoalmente as personalidades mais representativas da Arena
estadual para auxiliá-lo no encaminhamento da aproximação e, poste
riormente, nomeando o

..ex-Deputado Orlando Bértoli a Secretaria do

Governo, ao mesmo tempo em que passou a conviver mais estreita

mente com os políticos do seu Partido, conseguiu aperfeiçoar de ma

neira bastante expressiva as relações com a política. Hoje o quadro já é

bem outro e O que se verifica é uma sólida unidade da bancada em

apoio ao Governo. A ampla delegação de poderes outorgada pelos
Deputados da Arena ao Sr. Colombo Salles, confiando-lhe todo o pro
cesso de escolha dos novos dirigentes da Assembléia, não é somente um

.

ato de formalismo político pelo qual se quer demonstrar apreço e res

peito ao comando governamental. Pelo estado de espírito que r�iI,!a na
bancada é uma afirmação evidente de unidade e confiança na decls�o do.
Sr. Colombo Salles. E provável que, com a decisão, o quadro se altere

diante dos descontentamentos que poderão advir por aqueles que se

julgarem preteridos. Mas isto corresponde aos inevitáveis percalços que
têm de enfrentar nas atividades da vida pública, sendo evidente que, no

momento, enquanto há a expectativa, a bancada da Arena e o Governo

do Estado vivem um período favorável para o estreitamento_ de suas

relações.

NELSON ABREU Salles. Diz o Sr. Murilo Canto que 0_

O professor Nelson Abreu, o 'Dé'putado Juarez Furtado, "como
mais novo. membro da assessoria es- líder da bancada oposicionista e

1

pecial do Governador Colombo Sal- . como prefeito eleito de Iages tinha
les, esteve ontem tratando com o

_

a obrigação de orientar os nossos

Secretário Extraordinário Eugênio companheiros que participaram da-

Lapagesse da instalação do seu gabi- quele conclave (o seminário de
nete de trabalho no Palácio do Go- administração municipal) não dei-
vemo. O Sr. Nelson Abreu terá um xando que os mesmos viessem a cair

gabinete privativo, estando todos os na esparrela de um deputado arenis-

detalhes já acertados para dar início ta". Tudo isto consta de uma carta

imediatamente às suas atividades na endereçada ontem mesmo ao líder
- zsessoría. Aiás, o Governador aca- do MDB.

ba de ganhar um excelente auxiliar, WALTER WAND�RLEY
com uma experiência invejável O Se Walter Wanderley mere-
adquirida' durante todo o período chia, com a mais inteira justiça, o
em que o Sr. Nelson Abreu foi Che- título de "salva-vidas honorário da
fe da Casa Civil no Governo do Sr.

praia da Joaquina", tantas foram as
Celso Ramos. vidas que salvou nestes últimos

verões de ,banhistas traídos pelas
águas daquela praia. Ainda no do
mingo, não fora a providencial e mi
raculosa presença do Sr. Walter
Wanderley no momento em que
uma família irlteira - marido, mu
lher e duas crianças - estava sendo
tragada pelas águas, é provável que
a esta .altura o número de vítimas
da Joaquina j á estivesse acrescido
de quatro preciosas vidas. Esta praia

, já comporta, perfeitamente, os prés
timos dos soldados do Serviço de
Salvamento do Corpo de Bombeiros
durante a temporada de verão, prin
cipalmente nos fins de semana. Po
de ser que, qualquer dia desses, o

Sr. Walter Wanderley não esteja por
lá e se tenha que lamentar mais afo
gamentos.

UDER INTERPELAD<)

O Deputado Murilo Sampaio
Canto interpelou o líder do MDBr
na· Assembléia, Deputado Juarez
Furtado, sobre o. comportamento
político que este, último vem ado
tando. Primeiro, o Sr. Murilo Canto
expressa seu' inconformismo pelo
fato de o Sr. Juarez Furtado ter vo

tado favoravelmente à indicação.do
professor Alcides Abreu para o Tri
bunal de Contas, quando em reu

nião da bancada o MDB havia fe
chado questão em contrário; de

.pois, chama o líder à responsabi
lidade por não ter orientado os no

vos prefeitos da Oposição no episó
dio do telegrama de solidariedade
enviado ao Governador Colombo

Na Apresentação do primeiro número (janei
ro de 1948) seu Diretor, Aníbal Nunes Pires

o escreve "O SUL (do Círculo de Arte Moderna),
que hoje apresentamos, em Florianópolis, se

propõe,' na medida das coisas possíveis, revelar
os valores novos e acompanhar as idéias do

-rnundo atual no campo da filosofia, da ciência,
da cultura e, principalmente, no campo das le
tras e das artes. Por questões de princípios o

SUL, não cogita, terminalmente, de questões
político-partidária e de religião.

Dentre os novos valores da terra, Ody F. e S.

comparece com a poesia Quando o vento perto
de ti passar (Quando o vento envolver teu corpo
I Não o expulses I Ele cumpriu um pedido meu

I Aconchega-te em seus braços / Porque são os

braços meus); Eglê Malheiros escreve uma longa
balada, praticamente sem pontuação (influência
de Apollinaire de 19l2?) para dizer que "Eu
ainda estava desnuda I De todo sonho e desejo /
Quando o relógio bateu I Fazendo-me despertar
I Foram nove batidas I Que vieram cheias de lua

I Bailar sorriso e beleza / Ao som daquela sena-

número: Embriaguês de Salim Miguel - um es

tudo, dentro de uma linguagem muito mais pen
sada do que falada do cornportamen to e dos

pensamentos de um' bêbado. As frases (curtas
do tipo "levanto-me. Cambaleio. Esbarro em

mesas. Piso pessoas. Sou xingado. Xingo. Falo e

rio. E vou até o balcão") parecem indicar uma
familiaridade com o Alcântara' Machado de

1926-1929; C. Bousfield Vieira pública Sarna

Brava, as desventuras de um pobre diabo que

"coça que se escangalha todo! A barriga, o pes

coço, as costas, os sovacos, o peito, as pernas.

Oh, que sarna braba"! e que sadicamente se vinga
dos bichinhos que o fazem coçar colocando en

xofre encima deles. "Agora sofre, cambada!

Aguenta 'O tronco, .aí qu'eu vou durmi, sabe".
Na última página O Tarado de José Medeiros

,
Vieira: ii história de um gurizinho que fica com

grande peninha porque três leões ao tempo de

Nero, têm apenas dois cristãos para csmer!
Os' demais artigos deste número são transcri

ções, principalmente, do Serviço Francês de in

formação abordando o cinema, a literatura, o

existencialismo, o teatro, a música ... que se está

fazendo na França. Numa comprovação com

provada de que o pessoal de um Círculo de Arte
Modema ainda vê na França a sede da cultura e

da vanguarda.
'

Salim Miguel faz, ainda, rápidas considera-

ções sobre os que pouco lêem. Ou lêem mal. E
diz q4e a revista terá crítica de livros, .garantin
do porém que. "nunca teremos coragem de re
comendar aos leitores Suzanas (Nélson Rodri

gues) Flags, Senhoras Leandro' Dupré e outros

abacaxis". Ody F. eS, explica comoa monta-
.

gem de Um Taciturno procurará "atingir a reali
dade temática através da irrealidade cênica",
numa repetição evidente daquilo que, em São

Paulo, se fizera com o Véu de Noiva ... de Nél
SOn Rodrigues.

Neste primeiro número o pessoal modernista
da terra, está na mesma encruzilhada do Grupo
de 22: sabendo o que não quer, mas não saben

do exatamente o que queria. De outra forma,
como explicar a promessa de revelar os valores
novos da Casa, ao mesmo tempo que dos quatro
clichés publicados todos do British Neus Servi

c�, um mostrasse a reabilitação dos mutilados
da guerra; OI outro a primeira escola britânica ... )

do após guerra e os dois restantes ... a indústria

cerâmica da Grã Bretanha quando a cerâmica de

Santa Catarina, tornar-se-ia mais conhecida se a

Revista lhe tivesse dado o mesmo espaço conce

dido aos produtos "rnade in England"!

Celestino Sachet

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Santana acusadode
plagiar brasileiro

Quando esteve no Brasil com seu cojunto, ano passado,
Carlos Santana entusiasmou-se pela música "Verão Verme

lhü", de Nonato Buzar, chamando-a "verdadeira fonte de

ritmos". Agora, seu novo LP Caranvaserai, nos primeiros
lugares do "hit-parade" internacional, a música instru

mental foi incluída só que com o nome de "La Fuente del

RitmO", de autoria de James Mingo Lewis, ritmista e pia
nista do grupo.

Para o compositor Nonato Buzar, o fato foi "uma sur

presa", pois ele ficara amigo de Santana, que lhe prometera
inclusive gravar "Verão Vermelho", que ouviu pela primeira

.

vez em uma "Jam-Session" na casa em que o conjunto ficou
hospedado, na Barra, da Tijuca. Além disso, Santana levou

para os Estados Unidos muitos discos de música brasileira,
principalmente trilhas Sonoras de novelas de televisão.

a linha melódica principal e bastante conhecida da música.
Desde o início, o acompanhamento rítmico é idêntico ao

Nonato Buzar só havia sabido do lançamento de .mais um usado nas gravações brasileiras, com bongôs, tumbadoras e

LP' do conjunto Santana pelo noticiário especializado dos bateria. Em praticamente todas as faixas do disco, que só

Jornais e rádios. Semana passada, uma garota, que comprara tem duas com letras, uma delas "Stone Flower", de Tom
o LP em uma importadora, telefonou-lhe, dizendo que' Jobim, que ganhou dois parceiros letristas, Santana e Mike
"Santana roubara a música Verão Vermelho" e que levaria Shrivie. É enorme a influência da música brasileira, tanto na
o disco para ele constatar, a irregularidade. / 'parte rítmica como melódica. Há inclusive samba, sem letra,

Ouvida a música, Nonato Buzar teve confirmada a im- "Song of The Wind". Tudo isso, para Nonato Buzar, é mui-
pressão inicial. Era mesmo "Verão Vermelho", encoberta tojmportante para o músico brasileiro, e sua reclamação é
por um arranjo instrumental cheio de improvisos, até chega�_contra a apropriação indevida". I

Policiais i.,vestigam a�ão
de traficantes em colégios
A Delegacia de Costumes promoverá

investigações, em todos os colégios e facul
dades de Porto Alegre, para descobrir os tra
ficantes de tóxicos que estão distribuindo
drogas aos estudantes. O objetivo da polícia
ti identificar um magnata conhecido apenas
como "Medina", responsável pelo forneci
mento dos entorpecentes à área estudantil.

A atividade de "Medina", que atê agora não
constava na lista de tráficantes do fichário
da polícia, foi descoberta com a prisão em

flagrante de um dos seus "vaposeiros" (dis
tribuidores), José Alberto dos Santos, o

'''chinês'', no"pátio do Colégio Anchieta -

um tradicional educandário da Classe "A"
desta capital - quando carregava cinco
"trouxinhas" (J;lacote_li de maconha). O
"chinês", que estava sendo vigiado pelos po
liciais da Delegacia de Costumes, trabalhava,
há algumas semanas, no serviço de limpeza e

conservação de jardins do Colégio Anchieta.
Após sua autuação em flagrante, "chinês"
confessou já ter vendido 11 das 16 "trouxi
nhas", que recebera de "Medina", conslde
rado pelos próprios traficantes como muito
hábil, pois nunca permanece muito tempo
numa cidade para evitar a sua identificação
pelas autoridades.

Foi sancionada ontem pelo Presi
dente da República a lei que inclui as
domésticas no regime da Previdência
Social, com direito a férias remunera
das e aos benefícios e serviços da Lei

Orgânica da Previdência, "na qualida
de de segurados obrigatórios". Dispõe
a lei que "a falta do recolhimento, na
época própria, das contribuições (8
por cento) previs tas, sujeitarão o res

ponsável ao pagamento do juro mora

tório de um por cento ao mês, além
de multa variável de dez por cento a

50 por cento do valor do débito".

I'

Noti�iário nacional fornecido pela AJB

VISITADORAS DOMICILIARES
Necessitamos para admissão 'imediata de moça ou senhora, maior de 18,
anos, com boa apresentação, curso ginasial completo ou equivalente,
para visitação domiciliar. Pagamos fixo mais comissões. Tratar
diariamente com o Sr. Danilo ou Dona Neuza à rua Tenente Silveira,
21, nesta.

r

C. R. ALMEIDA S.A.'
ENGENHARIA E CONSTRUCÕES

-
"
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FIRMA EMPREITEIRA DE OBRAS PUBLICAS DE AMBITO NACIONAL

·PRECISA: "

MOTORISTA PARA CAMINHÃO BASCULANTE
EM BELÉM, ESTADO DO PARA.

OPERADORES DE PATROL, 'pA CARREGADEIRA,' TRATOR DE LAMINA'
E ELETRICISTA DE CORRENTE CONTINUA, PARA TRABALH'AREM
/

NO RIO GRANDE DO SUL.

PARA TRABALHAR

EXIGE-SE EXPERI[NCIA COMPROVADA.
(Js candidatos deverão se apresentar à rua Felipe Schmidt, 58 sala

1.101, no horário comercial, munidos de uma Carteira Profissional e

uma fotograf ia 3x4.

ODIVAN SIA. COMÉRCIO � INDUSTRIA
SUPERMERCADOS

Surge no ESTREIl\O, uma casa especializada para atender o floriano

politano, especializada em tudo que você necessita para seu lar. -

, /

AGUARDE. Nos 'próximos dias ela será aberta ao público.

Lei ampara
Domésticas

Tancredo
não aceita
liderança
o nome do deputado

Tancredo Neves foi o mais
cotado para substituir Pe

droso Horta na liderança
do MDB na Câmara, nas

sondagens realizadas, dis

.creta e informalmente na

Bancada, merecendo mais
de 60 por cento das prefe
rências. O ex-primeiro mi
nistro, contudo, já deu
'ciência aos dirigentes do,
Partido e às altas figuras li
gadas à Oposição que não

deseja ocupar o cargo, ale
gando motivos 'políticos e

particulares. Revelou-se"
também, que Tancredo
Neves estaria disposto a

deixar a vida pública, não
se candidatando nas próxi
mas eleições, em' 1974.
Ante a �ecusa do parla
mentar mineiro, chegou-se
a cogitar o nome 'de Ulisses

Cuímarâes, que, a exemplo
de Filinto Müller, acumu

laria a presidência do MD�
com a liderança da Banca

da da Câmara. O dirigente
oposicionista, contudo,
afastou de pronto, tal pos
sibilidade observando que
existem numerosos compa
nheiros capazes de exercer

a missão. Há quem acredi

te, porém, que 'se não for

possível a escolha de nome

capaz de refazer a unidade
do Partido, a candidatura
de Ulisses Guimarães pode
rá ser examinada.

PE: Conselho militar
absolve 21

acusados de -subversão
No Recife, 21 jovens acusados de sub

versão - que estavam presos há oito meses,

foram absolvidos ontem no Conselho Per
manente de Justiça do Exército, por fa,lta
de provas. O julgamento, que começou
com denúncias dos advogados de defesa,
acabou cinco horas depois com alegria: lida
a sentença estudantes e familiares abraça
ram-se e choraram copiosamente. A sessão

,
' ,

começou às 9 horas, tornando-se tensa logo
após os discursos da promotoria, com as'

denúncias de maus tratos das testemunhas,
feitas pelo advogado Antônio de Brito

Alves. A sessão continuou, com os advoga
dos da defesa demonstrando falhas e con

tradições da peça judicial.
Os advogados - seis - foram unânimes

em chamar a atenção para a improcedência

Rocinha dos Marinheiros, favela que
<, ficava no centro de Salvador, foi totalmen
te destruída por um incêndio, ocorrido na

madrugada de ontem. Cerca de 400 pessoas
ficaram desabrigadas, pois os seus barracos
foram consumidos pelas chamas. Não hou
ve vítimas - a não ser queimaduras sem

gravidade sofridas por uma criança de três

anos, cujos pais, na pressa de fugir das laba
redas, a esqueceram dentro de um barraco,
mas foi logo resgatadas por um bombeiro,
A maioria dos, favelados procurou casas de

parentes para ficar provisoriamente, en

quanto a Secretaria de Saúde e Assistência

da acusação e para os maus tratos que so

freram acusados e testemunhas na prisão.

"Filhos foram obrigados e acusar os pais,
mulheres a maridos e irmãos a irmãs" -

lembrou o advog'ado Antônio de Brito
Alves. Ouvindo todas essas acusações con

tra. a "justiça policial", o Conselho perma
necía impassível, aparentemente. Na hora
da leitura da sentença, depois de dar os 21

nomes, o Conselho afirmou que "por falta,
'de provas e improcedência das denúncias

optamos, unanimemente, pela absolvição".

Ficam absolvidos, então, após oito meses
'.

de prisão, os 'estudantes acusados de aliciar

operários, fazer reuniões subversivas e dis
tribuir panfletos.

Social do muructpio abrigou somente 21

pessoas ·no único albergue pertencente à
Prefeitura de Salvador. '

I

O Secretário de Saúde e Assistên�ia So
cial Municipal, senhor Adroaldo Albergaria,
informou que "possivelmente a Prefeitura
pagará os três- primeiros meses de aluguel
das novas moradias dos desabrigados pelo
incêndio, mas os casos terão de ser estuda
dos um por um, a fim de ser feita uma

triagem necessária. Afinal eles perderam
suas casas mas não perderam suas 'ocupa-
ções"

,

/

Incêndio destroi favela,
400 ficam desabrigados

use o seu crédilo e lenha
, ,o-maior NATAL de ,sua vida
,o grandemagazine hoepcke
facilila ludo para você

"

'O

Refrigerador F riqidaire a

partir de Cr$ 49,20 mensais

Secadora Frigidaire a partir
de Cr$ 89,60 mensais

Fogão Frigidalre a

partir de Cr$ 67,00 mensais

o

j Entre nesta largada e ganhe
centenas de fogoes '

e refrigeradores frigidaire
e mais opalas zerinhos.

Lavadora Frigidaire a

parti r de Cr$ 81,00 mensais

Você pode ter o maior natal de sua vida este ano. O Grande Magazine Hoepcke GRANDE MAGAZ1NE HOEPCKEtem tudo o que você precisa e nas condições que você quiser.
,

�
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E centenas de refrigeradores('�R;;�'fi,
�' . ".' c " e fogões Frigidaire. ", '�;;;;;�',
,.,',.:'>" ,

'.' EntrenaGrande.C.orr!�a"·:'Z���,i;
.:

'

Fngldalr�." :i, :1fi�
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lebon Régis fica
sem cotas do FPM
A Delegacia do Tribunal de Contas da

União em Santa Catarina formalizou, na

tarde de ontem, o pedido de suspensão das

cotas do Fundo de Participação do� Muni

cípios ao município de Lebon Régis.
A deliberação do Tribunal de Contas da

União é de 31 de outubro e desde aquela
data que as cotas estão retidas em estabele

cimento bancário.

Laélio Ferreira de Mello, Delegado do

Tribunal de Contas da União em Santa: Ca-.
tarina explica a adoção da medida: "Como

se sabe, a suspensão é resultante da inspe
ção realizada no município por-urna equipe
de fiscais do Tribunal no Estado. A libera

ção somente vai ocorrer depois de minucio-

so estudo das contas até agora apresenta
das, com toda a documentação legalizada e

completa".
'

Revelou, ainda, que o processo de decre

tação da suspensão do pagamento das cotas

do Funde de Participação é lento e rigoro
so. 'I)aí a demora na comunicação oficial.

Na Prefeitura Municipal de Lebon Régis
"fatos de extrema gravidade e relativos às

despesas à conta do Fundo de Participação
foram registrados".

'. '

l

A ação do Tribunal de Contas da União
visa, por este motivo, evitar 0'USO indevido
ou ilegal dosrecursos provenientes do Fun
do de Participação.

fácil e rápido para compra ou pagamento
de bens ou serviços.

Segundo fonte da empresa, "trata-se de
uma modalidade simples de financiamento
,de' carros novos e usados, máquinas, via
gens, eletro-domésticos, móveis, serviços
médicos e serviços dentários".

Esclareceu que o plano "Mão Amiga"
também vai oferecer financiamento espe
cial para profissionais liberais, facilitando
-lhes a aquisição de equipameníb necessário
ao exercício de sua profissã�.

Ipesc está com
nova legislaçoo ,

Seminário de energ,ia foi
iniciado ontem de manhã

o Secretário dos Serviços Públicos e dirigentes da Celesc foram à sessão de abertura.
Com uma palestra do cretários dos Serviços Pú- tãrios e empresariais e atu-

engenheiro Jair Albo de blico's e Transportes e alizar-se em relação ao que
Souza, chefe da Assessoria Obras e pelo Reitor Rober- se faz no Brasil em termos
de Programação lia Com- to Lacerda, bem como por de energia elétrica, como

panhia Brasileira de Tecno- todos os participantes do as modernas técnicas aplí-
logia Nuclear do Rio de seminário. cadas em engenharia de sis-
Janeiro, foi aberto na ma- O 10. Seminário Catari- .tema de' potência, atual-
nhã de ontem o 10. Senu. nense de Energia Blétrica mente empregadas ou em

I

t

nário Catarinense de Enge- se prolongará até sexta-fei- desenvolvimento no País".
nharia Elétrica, promovido ra, marcando o pro�rama O seminário conta com

pela Celesc, em conjunto mais três palestras: "Estu- a participação de.ôü técni-
com o Centro Tecnológico do e Carga da Energia em cos e as palestras estão sen-

da Ufsc. A palestra de Curitiba", pexo diretor- do pronunciadas em Portu-
abertura versou sobre "pla- técnico da Companhia '. guês e Inglês.
nejamento e programa nu- Força e Luz do Paraná, en-
oleares" e foi assistida pelo genheiro Elias de Figueí-
presidente da Celesc, Sr. \ redo; "Matriz_paraCálculo s

Osvaldo Douat, pelos Se- de Curto Circuito", pelo
engenheiro Mário Gardíno,
da \ Eletrobrás; "Proteção
de Linhas de Transmis

são", a cargo do engenhei
ro Fritz Stemer, da Com

panhia Estadual de Energia
Elétrica do Rio Grande do

Sul.

o texto jot entregue ao Secretário pelo presidente do Ipesc.
O Secretário I�OS Serviços Sociais, Marcelo Bandeira

Maia, recebeu ontem a nova legislação do Instituto de Previ
dência do Estado. O documento foi entregue pelo presí-
•
dente do Ipesc, Luiz Alberto Cintra, durante a visita feito
pelo Secretário àquele órgão, que ontem completou dez
anos de existência.

\
\

A, nova legislação foi revista por uma comissao espe
cialmente constituída para este fim" tendo o Secretário
Bandeira Maia, ao recebê-la, afirmado que fará uma análise
detalhada do-texto, antes de submetê-lo à consideração do
Governador Colombo Salles.

Banco do Estado iá tem
os certificados do PIS

O diretor-financeiro dó Besc, Se Carlos
Passoni Júnior, informou que o estabele
cimento já está de posse dos certificados
das quotas individuais de participação, do
Pl�, que já estão creditadas aos integrantes'
do Programa, podendo os saques serem efe
tuados até o próximo dia 31.

I
Esclareceu que os certificados poderão

ser retirados pelas empresas, para facilitar a

solicitação dos saques.
"MÃO AMIGA",

A Besc-Financeira lançou o plano "Mão

Amiga", objetivando proporcionar crédito

"

ii

g
:o
:J
Q

"
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OPORTu'NIDADE
Segundo o coordenador

geral do seminário, enge
nheiro Danílo Aurich, o

conclave "se constitui nu

ma oportunidade ao enge
nheiro catarinense de man
ter contatos com colegas
de outros centros uníversi-

Para hoje o programa
marca uma exposição do

engenheiro Renato de Car
valho, da Centrais Elétricas
do Rio, sobre o planeja
mento dos sistemas elétri-

'Nosso orqanisrno igualmente foi c!iado,
para o fomento do desenvolvimento

coso de potência; para as

10h3Omin uma exposição
'em inglês a respeito' �
"previsão de pico de carga
na demanda", � cargo=do :

professor Baliga. Na parte
da tarde haverá mais duas

exposições: às 15 horas
"sistemas de grande por
te", pelo professor Bhat, e

às 16h3Ornin "estudos .de
Load Flow na análise de
sistema de potências", pe
lo engenheiro Rafael Mo
ritz.

da indústria, aqropecuária e pesca

!,\. 'G:lauco par�icipa
,de ,reunião.: Abcar'

o Secretário da Agricultura, Sr. Glauco Olinger, está

participando da reunião da Junta Governativa da Associa

ção Brasileira de Crédito e Assistência �ural '--- ABCAR -

que se realiza na Guanabara, prolongando-se até amanhã.

Aproveitando a viagem, vai manter contatos no Banco Cen
tral, objetivando a liberação da segunda parcela do Fundo

de Estímulo à Produtividade, nd valor de Cr$ 1 milhão.

SERVIÇO DE INFORMAÇXa DE MERCADO AGRICOLA = SIMA =

C o N V',E N I OI Jo!mISTERIO DA AGRICULTURA = SECRETARIA DA AGRICULTURA = se,

• P R E ç o 6 D E A T A C A. D o = 11-12-72. •

FOZ AV.ABELlO•••••••• Se. 60 Kg. 102,00 105,00 96,00 105,00

FAR.}(.ANDIOCA FINA••••• Se. !J5 K�. 38,00 29,00 28,00 30,00 35,00

\ FEIJIO PRETO COMUM •••• Se. 60 Kg_ 69,00 68,00 77,00 77,50 62,00

BATATmU •••••••••••• ac , 50 Kg. 28,00 40,00 39',00 311100 35,00

MILHO AM�ELO COMUM.,.. se, �O Kg. 32,00. 33,00 33,00 28,?O 21,00
BANHA ESP·ECIAL ......... ex. 30, potes. 82,50 96,00 BLJ,oo ti=== 89,00
BANHA COMUM •••••••••• Lata 16 Kg. !ll,OO' b5,00 40,60 50,00
ovos BRANCOS M,EDIO •••• ex. 30 Dz. 58,00 ,51,00 58,00 56,00 59,00

FRANGO ABATIDO ••••••• Kg. 4,110 5,00 b,50 b,3O b.50
TOMATE PAULISTA, •••••• cx'•. ·?:7 Kg. 35,00 31,00 38,00 33,00 38,00
CENOURA EXTRA••••••••• õx, 30 ·K�. 29,00 37,00 51,00 1.17,00 b3,OO
Ah!llST.

\ -

APENAS DESCANSOAOS FREQUENTADORES DO JARDIM

I

dos três Estados sulinos ,

Nosso objetivo é propiciar lucros, (

muitos lucros,

à classe empresarial de Santa Catarina.

r-----------�--------------------------------��

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO· SUL
,

, (

RUA FELIPE SCHMIDT; ,37 FLORIANÓPOLIS

PRECISA-SE
MOÇO OU MOÇA

Com prática de "Departamento- de Pessoal" para tra
balhar na Indústria Sul Brasileira' de Pescados SIA.
Sulbras. Os interes�ados deverão se apresentar no ho
rário comercial nos escritórios da Sulbras a rua Ber
nardino Vaz, '29 - Estreito - Florianópolis.

CONVITE
PA RA M ISSA D E 7 � D I A"

Haroldo Paranhos Pederneiras, Dora pederneiras(Lin
nemann e Beatriz Pederneiras Ramos irmãos, sobri
nhos e demais parentes profundamente consternados
com o falecimento de DAURA PARANHOS PEDER
NEIRAS (Mosa] aqradecern a todos amigos que com

pareceram aos atas de sepultamento ou que de qual
quer forma manifestaram o seu pesar e convidam para
assistirem à missa de 70. dia, que será celebrada na

próxima quarta-feira, dia 13 às 18 horas, na Capela do
_

Ginásio Catarinense.

LEIA E DIVULGUE

HO, ESTADO"
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IPUMIRIM
Um levantamento dos

principais problemas que

entravam o desenvolvimen

to agropecuária de Ipumi
rim foi feito durante o IV

Encontro dos Conselhos

de Desenvolvimento Muni

cipal e Comunitària, O le

vantamento foi denomina
do pelos participantes do

encontro com Carta de

[pumirim, que deverá ser

apresentada às autori�a�es
competentes com objetivo
de se obter solução para os

problemas do município.

URUBICI
Fontes da Acaresc in

formaram' que 30 agricul
tores de Urubici aumenta

ram em 400"(0 a área culti

vada com milho com a uti

lização de recursos técni

cos sob a orientação do

Serviço de Extensão Rural.

Além das praticas de con

servação e recuperações da

fertilidade do solo, os pro
dutores de Urubici adota
ram a moderna tecnologia
agronômica com relação
ao emprego de adubo ade

quado ao uso, de semente

hlbrida e espaçamento de
,

correto. Elevaram, segun
do a Acaresc, a área de 12

hectares cultivados no ano

passado para 50 hectares,
objetivando produzir 80

sacos por hectare e que re

presentará um aumento de

4 vezes a média colhida em

la vouras plantadas pelos
métodos tradicionais.

BLUMENAU
O Governador Colombo

Salles sancionou lei decla
rando de utilidade pública
a Fundação Regional de

'Blumenau, à qual ficam
asseguradas todas as prer

rogativas e vantagens pre-;
vistas na legislaçdo vigente.
Em ou tras leis assinadas, o
Chefe dÇJ Governo estadual
concede igual beneficio à

Ação Social de Cunha Po

rã, Grêmio Cultural Ipane
ma, com sede em Mondai
e à Sociedade Esporte P.!!:
be Recreativo

-

Guarani, de
Anchieta. -,

CONCÓRDIA
Encerra-se hoje no mu

nicípio de Concórdia ti ex

posição it�nerante de obras

de artistas plásticos catari

nenses, promovida pela
'Fundação Universitária do

Oeste com a colaboração
do Departamento de Cul

tura da Secretaria do Go

vemo. Em Concórdia a ex

posição esteve montada

em local preparado na pra
ça 'pública desde domigo
último. A promoção con

tou com íl participação de,
trinta e um trabalhos de

quinze artistas e percorreu
as principais cidades do

Oeste catarinense. '

LAGES

Em solenidade-que con

tou com a presença de au

toridades municipais e diri
gentes de estabelecimentos
de ensino, o Colégio Dio
cesano de Lages inaugurou
seu salão nobre com capa
cidade para mil pessoa,
construido na ala nova do
estabelecimento. Após
inauguração, a Orquestra
Filarmônica de Lages e o

Coral Frei Bernardino
apresentaram-se durante
quase uma hora.

JOINVILLE

O humorista Manduca,
da rádio Difusora, estará

apresentando seu espetácu
lo /10 -prôximo domingo no

Palácio dos Esportes de

Joinville, em festa progra
mada para 'as crianças nu

ma promoção 'do comércio
e indústria do municipio.
Além do Manduca, repen
tistas, banda de música,
conjuntos musicais, show
do "Boi deMamão" r�uni
rõo a criançada até as 19
horas com UI/1 espetáculo
que terá in {cio às 14 horas.
É esperada a presença de
cinco mil crianças de toda'
a região. Na ocasião serão
prestadas pela direç'ão da
rádio Difusora homena
gens a Mane/uca que há 25
anos realiza prograll7a de
hUl1lOris/?LO naquela emis
sare.

Novas redes de água
•

amenllZar
-

o verao no

para
Vale

Alta pressão atmosférica
foi a razão das enchentes

Jardim belo tem

seu prêmio hoje'
Blurnenau (Sucursal) - Os vencedores. do concurso

"Mais Belo Jardim Particular deBlumenau" receberão seus

.prêmíos hoje às 17 horas no salão nobre da PrefeituraMuni

cipal, em solenidade que contará com a presença do Prefei
to E velásío Vieira e outras autoridades.

O primeiro lugar coube novamente à Sra. Amélia das

Neves, que este ano conquista o título de tri-campeã. Os

jardins foram examinados por sete juízes; dois do Rio de

Janeiro, um de São Paulo e quatro de Blumenau. Os outros
nove colocados e que hoje também receberão seus prêmios
são os seguintes - 20. - Affonso Ruggíero, 30, - Ellimar

Baumgarten, 40. - Carlos Koffke, 50. - Luiz Fernando
Heusi, 60. .: Curt Líschke, 70. - Gerhard Schultze.Bo, -

Orlando Scharf, 90. - Wilson Santiago e 100. C. Bethe e E.
Heinzle.

FESTA DA PRIMAVERA
Os -prímeíros colocados nos concursos realizados durante

.

a Festa'" da Primavera para a escolha das melhores laélias

purpurantas, orquídeas e stands receberão também hoje
.seus prêmios a serem entregues pelo Prefeito Evelásio Viei
ra.

Helena Wippel foi a que apresentou as melhores laélias

purpuratas, seguida por Frederico Frischknecht em segundo
lugar, José Schork em terceiro, Ernesto Vesch em quarto,
Alfredo Hansen em quinto, Reinaldo Puhler em sexto, Hele
na Wippel em sétimo e oitavo, Agenor do Amaral em nono

e Alfredo Hansen em décimo.
I

No julgamento dos melhores stands, HelenaWippel tam
bém conquistou o primeiro lugar, enquanto os demais colo
cados foram: 20. Helmuth Butzke, 30 - Ernesto Vetsch,
40. - .Hermann Riegér-.So. - Agenor do Amaral, 60. -

Achilles Hass. No concurso de orquídeas apenas três exposí
ções foram escolhidas, pertencentes a Ernesto Vetsch, colo
cado em primeiro lugar, Amo Oestrem em segundo e Ernes
to Vetsch em terceiro.

S'aúde pune quem,
está fora da lei

Joinville (Sucursal) - O médico Tuffi Díppe, chefe do Centro de

Saúde de Joinville, disse que as firmas que, sob qualquer pretexto,
admitirem funcionários sem que estejam munidos da carteira de

saúde, poderão ser multadas de acordo com o Regulamento Sanitâ

rio em vigor. Explicou o Sr. Tuffi Dippe .que os estabelecimentos
comerciais, industriais, oficinas, bancos hospital3{es e outros" devem

encarar com mais responsabilidade essas exigências, evitando, desta

forma, problemas futuros com seus próprios empregados.
Esclareceu o titular .do Centro de Saúde de Joinv ille que uma

outra exigência é a revalidação da carteira de saúde na forma da lei.

Comércio decide
não abrir dia 26

Joinvillc (Sucursal) - O comércio de Joinvíllc não funcionará no

próximo dia 26. A decisão foi tomada pelo Clube dos Diretores

Lojistas, durante a sua última reunião deste ano. Com cxcessão de

sábado a té às 18 horas -e domingo quando permanecerá fechado, o

comércio de Joinville funcioriará até o próximo dia 23 no período'
das 8 às 22 horas. No dia 24,'0 funcionamento se dará até às '12
horas.

A próxima reunião do Clubcdos Diretores Lojistas de Joinvillc
t'stá programada para o próximo dia 5 eh: janeiro cm sua sede. Na

oportunidade serão abordados os assuntos ligados às promoções que
o comércio t\rrá durante 1973.

Blumenau (Sucursal) - O ritmo acele
rado das obras de implantação da rede de

distribuição de águas da cidade, indica que
os blumenauenses não sofrerão -muito com
as constantes interrupções do abasteci
mento verificadas nos verões anteriores.
Uma retro-escavadeira, auxiliada por uma
equipe de operários chefiada pelos técnicos
do Samae de Blumenau, prossegue rasgan
do ruas da cidade e bairros abrindo as valas
onde ficarão assentados os tubos que refor

çarão o fornecimento de água em diversas
áreas do município.

Cerca de dois mil metros de tubos da
'

nova rede de distribuição já foram coloca
dos em apenas uma semana de trabalho. A
meta programada é superar cem quilôme
tros de rede de água implantados na atual

administração. Para tanto, a Municipalida
de adquiriu a metragem estabelecida e o

assentamento· já alcançou aos cem quilôme
tros previstos. Agora mais dois mil metros
de tubulação foram assentados nas ruas

Joaquim Nabuco, Tereza, Cristina, Caçado
res, Ayres Gama, Sete de Setembro - pro
longamento, Antônio Carlos de Figueiredo,
Curitibanos, Loteamento Pacher e Heirinch

,

Hosang. Os trabalhos estão sendo desen
volvidos em diversãs regiões do município,
simuI taneamente, através de diferentes
'equipes.

Depois de escavar vias públicas em de
tetminados locais, as 0Rras se desenvolvem
'na Ru'a General Osório, no Bairro daVelha,
onde os moradores já sentem-se um pouco
aliviados do drama anual, que é a 'falta de

água durante o verão.

Joinville (Sucursal) - o professor Rubens Fer
nandes da Silva, responsável pela Estação Meteoroló
gica da Escola Tupy, afirmou que o transborda
mento dos rios que causou inundação em Joinville,
foi ocasionado pela posição dos centros de alta pres
são atmosférica no litoral catarinense.

Explicou o titular da cadeira de Física da Escola

Tupy que as chuvas moderadas e contínuas produ
zidas por uma frente- oclusa (encontro de duas mas
sas de ar no mesmo sentido), cuja precipitação plu
viométrica atingiu o índice de 66,4 milímetros em

, 24 horas, em circunstâncias normais" as águas se es

coaram livremente através dos rios de escoamento,
mais isso não ocorreu devido fi interferência de dois

centros de alta pressão localizados no litoral catari
nense e cujo movimento de circulação ímti-horário
(circulação de ar marítimo para o, continente) re

presou também as águas. do mar. Desta forma -

'disse - a maré não pôde.paixar normalmente para
seu nível, produzindo com isso o transbordamento
dos rios 'que canalizam as águas para.ó mar. _

Revelou.,o professor Rubens 'Fern'andes da Silva
que já ocorreram 'em várias ocasiões precipitações
pluviométricase com índices superiores e em menor

.

• l'I'(lf , ••.

tempo deduração da f�gistrada no último dia 2 e,

apesar disso,"níÍó :se' vey{ficou transbordamento dos
rios. '. '\',

'I

�. . ,

Comportamento das',escqlas de
Braço do Norte foi

.

exc.minado·
. \
". �

"

Cerca de cem pes�o�s', éntre dirigentes e professo
res de Escolas-Rurais de Braço do Norte, estiveram
reunidas .naquele munícfpio com o' objetivo de dis
cutirem 9S pr9bleIl;!.� das unidades educacionais e

a� ,mesmo teT:p�,fa�,w:erp,um levaI)J�r.::�l}to da atua-

çao das esçola�çlurllRte: este ano: I.. '. .

Enqu�f9;, ppr,um, lad9, a, assi�tênéiá, prestada pe
la Acar�sc, erà�Jidê.hc_�àd�. cóm� ;{p):ôr'��ldis,pe!!-sável
ao funcíóúamerâe dO�les:tilbelecnne!Jtos' de ensino, a

_

carência de material didá�co era citada pelei maioria
dos participantes :�om� 'q);naior problema do ensino
na região. ,

·0 encontro copto,\I::CQ!tl a participação. da Coor
"denadora Regional '!!a' Acaresc; Sra. �.:VQriete Nunes,
:·CooFd(rriadQr.� de, E��d®ão, professoraNadir de Oli.

veíra, 'engeiihejr'o' agrpnóino 'BéiÍiü ?: R. Fermo e

Padre Arcângelo Bússalo.
-

. '1

"ecchiettimostra amâÍJhií sua·
,-

'
..Fruticultura é

tema de um arte em tapetes em tJoinville
\ .

\

..... 1 :;�..
L

: lo:.
�4�" ',_

curso em :Lages Joinville (Sucursal) - O tapecei-
ro Pedro .Paulo Vechietti estará a

partir' de amanhã expondo suas
principais obras no Salão de Exposi- I

ções�' à praça Nereu Ramos, em

Jo inville. Vicchiettí . apresentará
suas principais novidades em tape
tes, destacando as obras que o con-

,"

sagraram em todo o Estado.
Os trabalhos do tapeceiro floria

nopolitano estarão expostos no Sa
lão de Exposições até o próximo
dia vinte, numa promoção da Pre-

EXPOSIÇÃO , ,

feitura Municipal de Joinville, De
Joinville (Sucursal) A Escola Técnica

• partamento de Educação e Cultura

Tupyç=do+distrito de Boa Vista, inaugur�-e'" ES'éma�dé"Afte& "Fríz Alt". A-

ontem.a Feira de Ciências, reunindo traba- inauguração da exposição está mar-
lhos feitos por seus alunos durante este ano. , .

A exposição está montada no Laboratório de cada para � 20h30mm em_ coquetel
Física e Química e deverá permanecer à visí- que contara com a presença do Pre-

tàção pública até-a próxima sexta-feira. feito Harald Karrnann.

/

Lages (Sucursal) A Escola' Agrícola
Caetano Costa, de Lages, firmou convênio
com o Pipmo - Programa Intensivo de Pre

paração de Mão de Obra visando a realização
de um curso sobre 'Fruticultura para um nú
mero limitado de participantes e com a dura
ção de oitenta horas.

Em .outro convênio com o Pipmo, a Esco
la Agrícola Caetano Costa iniciará nos pró
ximos dias um curso sobre Defesa Sanitária
Animal. Para este curso o número de vagas
também é limitado e as aulas são ministradas
em oitenta horas.

Representante para o inierlor do Estado
R. SCHNORR S. A . .- Rua Tenente Silveira, 119

Tels: 3533 e 3982 - Florianópolis -;;- sé. Core 0059,

Representante-para Florianópolis -: RUSCHMANN & CIA.
Rua Pedro Ivo, 423 - 160. - Tels: 22-2485 e 23·9320

Curitiba - PR. - Core 8289

Novo trecho
da BR-470

. , .

teve IniCIO
faltam SÓ 19 dias

As primeiras turmas de

técnicos L' operários e máqui
nas da empresa C.R. Almeida

S.A., iniciaram na manhã de

ontem �s obras de im plantacáo
ela BR-470. trecho que vai da

divisa com o Rio Grande elo

Sul até Campos Novos, anele

scrãú movimt'ntados lllalS de

530 mil metros cúbicos de tL-r·

ra. O contrato p;ira a obra �'sti·
pula o Sl'1I valor em

CrS 8236651,37 L' elá o pra-

1,0 p.tra sua eonclus:io de 14

meses, contados a partir do dia

cinco do corrente mês_, quando
roi c�pl'di\1a a respetiva 01'-

-------- ..,_' _

Lkl11 de Serviço.

,.

Até 31 de dezembro ,Vo'cê
�

abate, da' renda
bruta do seu Imposto de Renda 30% do

que aplicar em LIP - Letra'$: 'In,o,biliárias Pro
víncia. E aihda ganha, ju.r6s·" �áis correção
mon�tária, com total garantia do, .

governo. Adquira DP nas
'"

'J!\:',

"

"

agências do Banco da

_'Província, Banmércio,
___�-- .. Sulbanco e corret,ores autorizados.
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pelos 197 municípios. foram preenchidos 814744 questio.
náríos, assim distribuídos: censo demográfico _ 569 198,
agrícola _ 214228, industrial _ 8817, comercial 22 217 e

serviços 8 564.
Lembrando as palavras do presidente do Ibge. o Sr. Amé

rico Amaral observou que o censo de 1970 "é o mais perfei
to" dos realizados até hoje, por dois motivos: o preenchi
mento dos formulários foi feito em grande Iparte por estu
dantes universitários _ o que melhorou a qualidade das
informações e o processamento dos dados através de com

putadores.
..

_ O material utilizado foi acondicionado em 410 caixas
que pesaram um total de. 14350 quilos, transportadas para
o Departamento de Censos do Ibge, na Guanabara, através
de 10 empresas de transporte rodoviário.
A apuração final dos dados deverá ser concluída no pri

. meíro trimestre de 1973. Contudo .: disse _ os números
revelados para Santa Catarina foram bons. A estimativa da

população foi ultrapassada em quase 100 mil habitantes.
_ Nenhuma região do Estado teve diminuído o seu efeti

vo populacional A que mais cresceu foi a região colonial do
Oeste catarinense que quase duplicou o seu quantitativo: de
242658 moradores recenseados em 1960, passou para
446431 habitantes em 1970.

.

OUTRAS PESQUISAS
No entender do Sr. Américo Amaral o ibge "E uma col-

I
meia de trabalho.

.

.

_ Hoje, quando a tecnologia procura alcançar os tópicos
da exatidão, com, os cérebros eletrônicos suprindo as defi
ciências humanas, torna-se indispensável a existência de um
acervo de dados para as programações oriundas tanto do

poder público como particular. Desta forma a fundação J

Ibge, como órgão oficial de estatística, não se limita à reali
zação dos censos. A rigor, existe uma e�tensa gama de pes
quisas realizadas através dos seus diversos organismos, tanto
no campo da estatística, como no da geografia e cartografia.

Revelou o delegado que no momento 2 500 indústrias
catarinenses estão sendo consultadas para a elaboração do
cadastro industrial do Estado. Além dessa pesquisa, o Ibge
realiza também em Santa Catarina os levantamentos neces

sários à Pesquisa Nacional por Amostra de Domicílios e a

Estatística Agropecuária.

Quantos somos hoje? Segundo as estatísticas da Delega
. cia Estadual do Ibge, a população do Estado é superior a 3
milhões de habitantes e há nesse número uma quantidade
de homens superior a de mulheres. Os estudos apontam que
o crescei e multiplicai-vos dos tempos bíblicos transmudou
se numa palavra de ordem para os catarinenses a partir de

1940, provocando um incremento populacional absoluto na

ordem de 32,43% por decênio. O povoamento da zona

Oeste catarinense e a afirmação de polos industriais como

Joinville e Blumenau, representam para o Instituto Brasilei
ro de Geografia e Estatísticas os principais motivos da "ex-

.
plosão demográfica" catarinense.

.

CRESCIMENTO
1 Após rebuscar números contidos em extensos gráficos;
contou o Sr. Américo Amaral, delegado estadual do Ibge,
que Santa Catarina participou do primeiro recenseamento
realizado no País, em 1872, com 159 802 habitantes.

Nos demais sete recenseamentos foram levantados os se

guintes efetivos: 1890 -'-r 283769 habitantes, 1900 _

320289, 1920 _ 668743, 1940 _ 1178340, 1950 -t-

1560502, 1960 _ 2146909, e 1970 _ 2930411 habi-
tlintes.

Com apenas 1,13% da área territorial do Brasil, o Estado
;li! apresenta uma "destacada posição" na formação da popula-

):;1
ção brasileira de 1970. A curva ascensional das taxas de

, participação parte de 1,61% em 1872 para chegar em 1970
a 3,10% conforme o quadro abaixo:

.

I

�

�I
fl

.�
!

í
l
(

ii

ANO
População População
do Estado ,- do País %

1872 159802 9930478 1,61
1890 283769 14333915 1,98
1900 320289 17438434 1,84
1920 668743 30635605 2,18
1940 -1178340 41 236315 , 2,86
1950 1 56050:2 51944397 3,00
1960 2146909 '-, 79992 343 3,02
1970 2930411 \ 94508554 3,10

/ Santa Catarina possui mais homens do
que mulheres. A região Oeste em dez

anos quase duplicou a sua população

De acordo com esses levantamentos, afirmou o delegado
que os incrementos populacionais' e as taxas médias geomé
tricas anuais de crescimento apresentam o� seguintes valo
res:

..

Incrementos Populacionais Taxas Médias
Geométricas

DECÊNIOS
Absolutos % (100 hab)

1940/1950 382162 32,43 2,90
1950/1'960 586 �07 37,58 3,19
1960/1970 .783·502 36,49 3,16

_ Considerando estas mesmas 'taxas como aplicáveis aos

anos de 1971/72, verifica-se que, já no ano passado, Santa
Catarina atingia a cífra de 3 milhões de habitantes.

'

Deve-se observar ainda _ continuou o delegado _ que no

período compreendido entre os dois últimos censos o

aumento populacional de 36,49 para Santa Catarina (taxa
geométrica média 3. ,16) foi superior à do Rio Grande do
Sul de 2,17. O Paraná, que de 1950/60 acusou um cresci
mento da ordem de 7,22, desceu no último decênio para
5,00.

Ressaltando que "por certo outras razões existem", o Sr.
Américo Amaral disse que os principais motivos do cresci
mento demográfico catarinense deve-se ao povoamento da
zona oeste e à afirmação de polos industriais onde se sobres
saem Joinville e Blumenau .

OÇENSO;

Segundo os dados coletados a partir de 1970 por 3 844
recenseadores _ a maioria estudantes _ nos 197 municípios
do Estado, existem na zona rural 1656 362 habitantes, nú
mero que representa 57% do efetivo estadual. Há 10 anos o
percentual estava em torno de 67%. Já a população urbana,
que em 1960 era de apenas 688 358 residentes, quase dupli
cou em 1970, passando a 1246 998.

Admitindo que esse fenômeno merece "estudos mais
profundos", observou -o delegado do Ibge que se evidencia

I

Crescimento demográficode SC,
é surpreendente a partir de 40

11 DE DEZEMBRO
Para muitos um dia qualquer;
Para poucos um dia importante:
Eng,enheiros e.Arquitetos
Er� seu dia, e quasenlnguem os

lemb'rou.

, J

'. I
�

Em verdade, são uns tipos muit�
calcullstas. E expressam seu /
trabalho em números bastante frios.

Mas trabalham em bases concretas, vl-

i
:

\

sando nosso conforto' e bem-estar.

A eles nossa homenagem muito espe-

cial, pois afinal.de contas têm mui

to em ,comum conosco.
\

A. GONZAGA SIA -. Engenh,aria. e Incor
poraçõ·e� Im'ob ilíártas.

______ .� ,� ...•_"n"".��.���� � � � """"""' _

8aiano viaia de bicicleta
e· faz escala na Capital

,

o veículo foi oferecido pelo revendedor autorizado da
Monark em Salvador. Com muito estímulo e disposição,
Osvaldo de Souza sentou-se no celim de sua Monark branca
e vermelha, colocou suas roupas no pequeno bagageiro,
onde também depositou algumas ferramentas. Alguns dias
depois estava em São Paulo, o destino de sua jornada de
estréia. Exibiu-se no programa Cidinha Campos, onde "fatu-
rei meus quinhentos pratas". ,

Mais tarde, lançou-se a um segundo empreendimento.
Queria, como na primeira, chegar igualmente ao maior
Estado brasileiro, mas com roteiro diferente e: conhecia,
então, Minas Gerais, Espírito Santo e' Guanabara mais

perto. Foi ao programa de Blota Júnior e obteve mais 200
de prêmio.

Agora está terminando a terceira etapa de seu programa
para J972. Com apenas cem cruzeiros oferecidos por ami
gos, em Salvador, dirigiu-se para Porto Alegre, parava nas

cidades e vilas, dormindo e comendo gratuitamente nos

hotéis e restaurantes "sendo sempre bem tratado pelos pro
prietários" .

O ciclista baiano fohíhotando, gradativamente, em seu

passaporte as

3tradas-
e saídas do País. Assim, depois de

visitar Rio de 1:
.

ó; São Paulo, Curitiba e Foz do Iguaçu
chegou ao Paragua .ltetornou a Curitiba e prosseguiu até
Porto Alegre, pJra deslocar-se a Chuí. Entrou no Uruguai e
'voltou no mesmo dia ao Brasil, segundo documenta o seu

passaporte, de número 995.183, expedido em Salvador. Um
novo regresso, desta vez para Porto Alegre, para nova inves

tida no exterior. Passando por Uruguaiana o "bom baiano"
atravessou a fronteira e oisou em solo argentino.

Transitando ontem por Florianópolis, Osvaldo de Souza
não quis perder muito tempo e rumou para a Guanabara,
onde tem encontro marcado com o Programa do Chacr.inha.

. No dia 10. de.janeiro, "quando todo mundo me esperar
'em Salvador, depois da promoção do Chacrínha quero abra
çar parentes e amigos, agradecendo .ao Senhor do Bonfim"

ANDANÇA ,

O ciclista é meio estranho. Com uma dentadura incom
pleta que lhe tira a elegância fala de suas andanças pelo
Brasil. Enquanto falapassa as mãos sobre a cabeça e levan
ta um dos ombros. As vezes cruza as mãos, com gestos
esquisitos. Mas sempre insiste na necessidade de uma assina
tura no seu livro de viagem, para documentar a passagem
por cada cidade. _.

,

Fala da bicicleta sempre com muita vaidade e chega a

usar a gíria da moda: "a bichinha tem a catraca envene
nada".

- Além disso, só deu um "mandu". Quando me dirigia à

Argentina furou o pneu e a câmara de ar danificou. Os
reparos foram feitos em Porto Alegre, onde conseguiu novas

peças _ comenta Osvaldo.
Dizendo-se feliz por retornar à sua terra, Osvaldo de

Souza fala com sentimento. "Na ida tudo era muito triste.
Quando mais eu me distanciava da Bahia, maior a minha
tristeza. Eu tinha medo até à noite, quando s,ó via mato, a

estrada e o céu", .

Falando sobre o preparo físico necessário a um empreen
dimento dessa natureza, o ciclista baiano explica que soo
mente nos primeiros dias sentiu-se cansado. Quando dormia.
bem, no dia seguinte estava pronto para novo trajeto, mas
quando o sono não era recuperado, o corpo doía. I

Os motivos da viagem não são muito convincentes.
'

Osvaldo tem, até, umarelativa timidez em abordar as razões
da aventura: "dinheiro e promoção. É muito bom a gente
ser comentado pelo povo".

- Só viajo de novo se me pagarem bem e, mesmo assim,
não saio do Brasil - concluiu.

cada vez mais que "a população catarinense está se concen

trando em aglomerados urbanos".
. _ E lícito citar o fator polarizador dos centros urbanos,
embalados por uma diversificada atividade industrial que
cresce em ritmo de Brasil grande e a interiorização do ensi
no superior entre as causas.do maior crescimento ·popula
cional urbano.

Por outro lado _, acrescentou _ a mecanização da la
voura passou a exigir menor mão de obra.i, Para confronto,
cita a existência atual de 5 026 tratores, quando em 1950

,

existiam 'no Estado apenas 41 dessas máquinas e há 10 anos

esse número não ultrapassava a 1 106.
,

GRANDES CENTROS
Os resultados do último censo demonstraram que o

maior centro urbano catarinense é Florianópolis, 'onde estão.
concentradas 143414 habitantes. Logo a seguir vêm Lages,
com 131190 pessoas, Joinville _ 126 55� e Blumenau com

101 029, até aqui.
Os quatro municípios que possuiam população entre 50

a 100 mil habitantes eram Criciúma _ 82033, Tubarão _

67474, Itajaí +; 63881 e Chapecó _ 50 117. :

Dez municípios integravam-se na faixa de 30 a 50 mil
habitantes: Concórdia 46 063, São José _ 43374, Campos
Novos _ 43351, Mafra -:- 36280, Canoinhas � 36005,
Brusque _ 35480, Laguna 35359, Caçador _ 33 199,
Curitibanos _ 31 198 e Jaraguá do Sul com 30 415 habitan
teL

. .�
Santa Rosa de' Lima com 1 777 habitantes, se constituiu

no menor reduto populacional do Estado.· .

.

Explicou o Sr. Américo Amaral que a exemplo do qu�
ocorreu nos demais Estados da região Sul, 'em Santa Catari
na foi comprovado que existiam mais homens do que mu-

lherés.· ,

_ Este quadro não sofreu modificações. Em 1960 havia

1074254 homens e 1 043862 mulheres e em 1970 com

provou-se 1 462:658 homens e 1 4401.02 m?lheres.
Fenômeno interessante -. prosseguiu _·e que nas zonas

urbanas ocorre justamente o contrário. Foram cada�trados
636 739 mulheres e 610 259 homens.

O TRABALHO
Para a realização dos trabalhos do censo \em Santa Catari

na o Ibge contrat,ou 3 884 agentes e dividiu-os em grupos

Os 360 dias do ano de 1972 estão se completando. 1f;
alegrias e sofrimentos, as experiências, as realizações, as

conquistas ficam para o passado e a saudade. .

Quando raiar um novo ano, todos procurarão se esquecer
dos fatos negativos e recordarão prazerosos tudo o que
ocorreu de bom e divertido. No campo material e no espiri-
tual.

.

O primeiro dia de· cada ano tem, por isso mesmo, um
significado especial para todos. Especialmente, para um
baiano de 26·anos que esteve no último final de semana em

Florianópolis.
.

E que no dia 10. de jãneiro de 1973 ele pretende rever a
família e amigos em Salvador, cumprida uma longa viagem
turística sobre uma bicicleta.

Depois de percorrer boa parte do território brasileiro e
conhecer Argentina Uruguai e Paraguai, Osvaldo Soares de
Souza retorna "à boa terrinha", promovendo a Monark e
"sendo comentado pelopovo".
A MARATONA

\

Em 1971, Osvaldo Soares de Souza decidiu e "arrumou
as malas". Ou melhor, juntou 3 calças e 4 camisas e a baga
gem estava pronta. Conheceria o extremo sul da América
Latina.

j

ASSOCIAÇÃO DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DE SANTA CATARINA
Edital da Presidência do Conselho

1'\1 a qualidade de presidente do Conselho da

ASPSC, convoco; nostermos do Estatuto Social, reu
nião extraordinária deste Conselho para eleger, às 9

(nove) horas do dia 16 (dezesseis) do mês corrente, na

nossa sede própria, os associados que irão compor a

nova Diretoria Executiva.

As chapas constando os .nomes dos sócios indica

dos para integrarem esse órgão, deverão ser registradas
no livro próprio deste Conselho, na Secretaria Geral

da entidade, situada à rua Trajano no. 37, nesta capi
tal, até 48 (quarenta e oito) horas antes da hora esta-

,

belecida para a eleição.
Florianópolis, 9 de dezembro de 1972.
Dr. Haroldo Paranhos Pederneiras

Presidente

BR-282
:'TRECHO LAGES - BOM.... RETIRO � FLORIANOPOLIS

O CAMINHO DA INTEGRAÇÃO
I __----,.-:...______:_---,----.;. � __;____.J
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Depois de três fins de semana de chuva, a perspectiva
de um fim de semana esticado (que incluía também a

sexta-feira, feriado municipal) embalou a imaginação dos

ilhéus, até que o sábado os devolveu à dura realidade: a

de que o slogan "terra de sol e mar", pelo menos neste

segundo semestre, está literalmente desmoralizado.

Uma chuvinha fina e intermitente, com promessas de

perdurar, instalou-se sobre a cidade e sobre a paciência
de todos, adiando planos ousados de churrascadas,

piqueniques ou simplesmente de fruir o sol, sobre as

brahcas areias de uma das 48 praias da cidade.

O domingo, no entanto, encarregou-se de desmentir

os Seixas Nettos amadores, e de devolver aos céticos o

alento que já lhes faltava para inaugurar a temporada de

verão: desde a aurora, um. sol firme e honesto iluminou',

almas e corações, remetendo-os, junt,amente com corpos

Itaguaçu

Canasvieiras

o ESTADO � 12 de
Dezembro de 1972

ávidos de uma pigmentação condizente, para o mar.

Das praias do continente, a mais lotada continuou

sendo Itaguaçu, que
- se tem firmado no conceito dá

juventude como uma espécie de Woodstock, onde menos

importante que o apelo de águas claras e areia limpa, está
a curtição, que é exercida com o indispensável apoio do

bar "Las Píedras", a servir batidas e frutos do mar para
todos os gostos.

Na ilha, a começar pela novíssima prai� formada pelo
aterro da baía sul, não houve canto com mar que não

\

tivesse a entusiástica presença dos banhistas,
inesperadamente vingados pelo comparecimento do sol.

Na parte sul, menos frequentada, os moradores habituais
inauguravam a temporada. Ao norte, no entanto, a

frequência atingiu índices altíssimos, numa prévia do

que poderá vir a ser este verão.

A Lagoa, que reúne as preferências dos turistas, deu
uma amostra do seu cosmopolitismo: havia automóveis
do Rio Grande do Sul, do Paraná, de São Paulo, de

Minas Gerais e até duas kombis de Cuiabá - além,
naturalmente, dos ônibus de excursão, a maioria deles do

Rio Grande. '

, ,

Canasvieiras e Jurerê, apesar da estrada ainda em,
'

obras, não tiveram diminuída sua frequênci.a habitual,
enquanto que a Joaquina ostentou tranquilamente a

liderança que ganhou há dois anos. Nesta última, dois
problemas estão pedindo a' atenção das autoridades: a

ampliação do estacionamento existente, que por sinal é

iniciativa particular, e a instalação de um posto de

salvamento.

A procura de lugar para estacionar faz os automóveis

entrarem na praia, e o tráfego de veículos entre os

BalneárioAterro

r'

CoqueirosJoaquina

banhistas acarretará, a qualquer momento, um acidente

de graves proporções, Por outro lado, a falta de um

Posto de Salvamento já provocou alguns afogamentos na

temporada passada; e a sua repetição neste ano é certa,
se não providenciada a sua instalação.

O que é certo, contudo, é que o florianopolitano e os

seus hóspedes 'de outras praças tiveram um belo

domingo, mais movimentado que os de verões passados,
, numa clara indicação de que as belezas de sua terra

foram ínquestionavelmen te. descobertás. E para

completar esta felicidade, nada foi mais adequado do

que a Vitória com que o Avaí contemplou a cidade, ao
abater o poderoso Racing de Buenos Aires - justamente

I

no, momento em que o sol, dando por encerrada sua

missão, se escondia lentamente por trás das montanhas

ide Santo Amaro. -

,

Jurerê

Bom Abrigf?
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nOIvo'da Vera Fischer
- Boa noite, minha senhora. Por favor, o seu Álvaro

está?
- Ele acabou de telefonar. Disse que se atrasou um

pouco. Vai demordr uns quinze minutos, ainda. Como é

o nome do senhor?
- Jair.
...:.. Jair? Ah, então o senhor pode entrar. Ele pediu

que aguardasse um pouquinho. Pediu, .até, que- eu

trancasse o velho no quarto... prá ele não aborrecer o

senhor.
.

- Velho?
- É. O velho. O velho é pai dele, o seu Manoel. Ele tá

meio doente da idéia. Mas eu tenho pena... ele sempre

foi tão bonzinho. .. sempre me tratou muito bem.

Trabalhei prá 'ele mais de vinte anos. Depois, a dona

Dolores morreu, eu trabalheicinco anos na casa do seu

Vidal, dois anos na casa do Dr. Patrício e, depois, vim
trabalhar outra vez aqui, com o seu Álvaro, que ele mora

sozinho com o pai, e o pai assim doente...

(Que calor, meu Deus. Que casa quente. Bem que o

Álvaro poderia colocar um ventilador nesta sala.)
- E a senhora trancou o seu Manoel?
- Tranquei nada. Eu nunca tranco. Seu Álvaro fica

doido comigo. Diz que ele aborrece as visitas... mas eu

tenho pena. Faço que me esqueço. Tadinho. Tão

bonzinho... O senhor aceita um cafezinho?
- Não, obrigado.

(É melhor eu me fechar. Dar corda prá maluco

fogo.)
- A minha noiva agora tá noi�a do. filho do

Chacrinha, né?
'

(Noiva do filha do Chacrinha? Deve

cantora, Vanderléa. Que bicho doido... )
- Não sei. Está?
-' EnÚio não es!á? Claro que está. E quem

atrapalhotudo foi o Alvaro. Nós já estávamos prontos
prâ casar... Mas não faz mal. Estou noivo da' Vera
Fischer, agora.
-É?
- É. Conhece ela?
- Não senhor.
- Não conhece � Vera?

(Café com um calor deste? E o velho? Será que é

louco furioso? Não deve ser. Caso contrário o Álvaro
não o deixaria assim, em casa. E se for? Se for, vou ter

que dar uma porrada na cara do velho. E daí? Daí vai

ser um escândalo. Que calor, meu Deus, que calor. Nem

um ventilador. Cara miserável... Não precisava ter

entrado. Poderia muito bem esperar lá fora. Ou dar uma
volta, passar depois. Burrice. Grande burrice. Não deixo
de ser burro. E o velho? E se o diabo do velhd, tiver
outras manias? Vai ver, virou a mão depois de velho. E

chega aqui querendo coisa. A 1', vai ser uma parada.
Dou-lhe uma porrada mesmo. Talvez, não. Decerto é só

mania de conversar fiado. Ou uma megalomaniazinha.
Um Napoleãozinho qualquer. E se o raio do velho sair de

lá com... )
- I

- O, o seu cafezinho. Tá bem fresquinho. O senhor

toma com açúcar?
(... e esta velha prá encher mais ainda. Eu- disse que

não queria café, pô. Com um calor deste! Mania de

empurrar os troços pela goela da gente abaixo. Cara não

quer, não quer, pô. Não fica aí insistindo. A minha

vontade é... )
- O senhor quer com açúcar? Ou quer suíta?
- Açúcar mesmo.
- O senhor fique à vontade. A casa é sua.

(Se a casa fosse minha pelo menos teria café. Porque
.

isto aqui nunca que foi café. É puro mijo. Mijo dos bons.

Mania de empurrar estes troços pela goela da gente, pô.
Se o cara diz que não quer é porque não quer. Mas não."
Ficam insistindo, insistindo, insistindo. Brasileiro é bicho

desgraçado. Quando que um inglês faz isto? Quando?
Povinho incivilizado, pô. Minha vontade é jogar no

tapete e dizer que caiu. Que gosto horrível, meu Deus. E

que calor. Nem uma droga de um ventilador. E as

.

janelas: todas fechadas. Fico maluco da... )
- O que é que o senhor deseja?
(Que susto me deste, velho do diabo. Iiiiiih, é doido

de jogar pedra. Pijama de calças curtas, botas e esporas.
Vou-me incomodar com este cara.)

- Vim falar com o Álvaro. O senhor é pai dele?
(Claro que é. A mesma calva do Álvaro. Só mais

velho, evidente. Os zigomas altos, borrados de vermelho.
O mesmíssimo nariz. E 'a boca apertada, quase sem

lábios. Deve estarmorrendo de calor. O casaco do pijama
colado ao peito, de tão suado.)

- Sim, sou. E o senhor? Foi o senhor que comprou
os meus cavalos? Se foi, já vou-lhe adiantando: o Álvaro

\

os vendeu sem a minha autorização. Já contei tudo pro
meu advogado. O senhor vai ter que devolvê-los. Um por
um. Estou sem um animal prá montar.

(Que café horrível. Está me queimando o estômago. E
que calor, meu Deus.)

- Não, não fui eu. Nunca comprei nada do Álvaro.
Muito menos, cavalos.

I
; f. ;

ser aquela

- Não senhor..
- Não conhece a Vera Fischer?
� Não senhor.
- Então o senhor vai morrer.
Puxouum bruto dum revólver e descarregou .no meu

peito. Foi só então que me acordei.
****

Vou parar de beber uísque nacionlfl.
'l'

Jair Francisco HamUJ8

,-----------------_.----_... _

\

CABARET (Cabaret). Numa míscelânía surpreendente, o
diretor coreógrafo Bob Fosse' realiza um dos mais

. v i rtuosos musicais dos últimos anos. Fugindo' aos
padrões do gênero, ele usa o cabaret, ou o Kit Kat Club
último reduto da alegria, -na Berlim de J 93 L par�
desenhar, paralelamente, um painel pelítíco e dramático.
Na parte política,' o nascimento do nazismo ante a

indiferença dos personagens. Na parte dramática, o

relacionamento entre Sally Bowless, cantora de cabaret,
com sonhos de grande atriz e um jovem estudante

brit�nico. Alternando canções, as primeiras perseguições
aos Judeus na Alemanha e situações dramáticas, o filme
torna-se um exemplo de criatividade, despojando o

musical de costumeiras pieguices. Destaque-se 0-

comportamento sensacional de Liza Minelli, e a

participação' de Joel Grey, como um extraordinário e

diabólico mestre de cerimônias. ,O inglês Michael York
também tem destacada atuação. Technicolor. Censura 18
anos, Cine São José 3 - 7,30 - 9,30 horas.

A MARCHA, filme nacional de Oswaldo Sampaio. O
diretor é um nome cotado no círrema brasileiro; depois
da fase da Vera Cruz, onde atuou como roteirista,
montador, assistente da direção, estreou como diretor
em 1956, com o filme A Estrada que conquistou
diversos naquele ano. Seu filme O Preço da Vitória

. também foi premiado em 1959. A Marcha passa-se num
período entre 1887 e' 1888. Sua ação concentra-se na

cidade de São Paulo (capital) e na então Província de
São Paulo (interior) e em locais como Estação da Luz,
Largo São Gonçalo, Teatro São José. E uma

reconstrução de hábitos e costumes de uma época,
quandQ-s@-}.ll.toy-pela-libertação.da escravatura . D eíenco.,
é encabeçado pôr Pelé contando ainda com Paulo
Goulart, Nicete Bruno, Vera Sampaio, Rodolfo Mayer,
entre outros. Eastmancolor. Censura 14 anos. Cine Ritz:
5 - 7,45 -9,45 horas.

David MacCallum e Susan Strasberg em Horror do Passa

do (Hauser'sMemory) de Boris Segal.

O HORROR DO PASSADO (Hauser's Mernory) Misto
de suspense e ficção científica, baseado em romance do
cineasta Curt Siodmak. Dirigido por Boris Segal, esta
produção americana parece ter sua principal credencial,
na imaginativa História que Adrian Spies transformou em

roteiro de cinema. Os exteriores foram filmados em

Hamburgo e Berlim, corri um elenco cosmopolita: David
McCallum (inglês) Helmut Kautner (o diretor de O
General do Diabo), Bárbara Lass (polonesa), os

americanos Susan Strasberg, Leslie Nielsen e Robert
Webber. Technicolor - Censura 14 anos. Cine Coral: 3 -

8 - 10 horas.
-

O ESTRANGULADOR DE RELLlNGTON PLACE

(Ths Strangler of Rillington Place) de Richard Fleischer,
com Richard Attenborough e Judy Geeson -

Technicolor. ,

A DONZELA DISSE SIM, (Take a Girl Like You) de
Jonatham Miller, com Hayley Mills e Oliver Reed.

Technicolor. Censura 18 anos. Roxy: 2 e 8 horas.

GATAS DO INFERNO (Hell's Cat) com Ross Hagen
e Sharyn Kinzie. Cine Jalisco: 8 horas.

OS SETE MINUTOS (fhe Seven Minutes) de Russ
Meyer, com Wayrre Maunder, Mariana McAndree e Edy
Williams. Technicolor. Censura 18 anos. Cine Glória: 5 e

8 horas,

MUNDO QUENTE Ã NOITE, - Eastmancolor,
Censura 18 anos. Cine Rajá: 8 horas.

HÉRCULES, SANSÃO, ULYSSES, URSUS, OS.
. INVENCIVEIS - Eastmancolor - Censura 10 anos, Cine

São Luiz - 8 horas ..

Tv

TV CuI tura Canal 6
15 :00 - TV E; 15 :30 - Clube dos Heróis ( a cores);
18:00 - Camomila e Bem me Quer; 18:40 - Vitória

Bonelli; 19:20 - Rede Nacional de Notícias (a cores);
19:50 - Jerônimo - Laços de Sangue; 20:35 - Tom e

Jerry (a cores); 20:45 - D, Camilo e os Cabeludos; 21 :45
- Glen Ford é a lei (a cores) 22:45 - Grande Gala;
23 :00 - Poltrona 6.

Paiol

Diz que compreende per
feitamente todos os pro
blemas alegados pelo dire

tor presidente da Cultura,
mas só não se conforma de

estarmos importando cul
tura ao vivo ou enlatada,
que nada têm a ver com a

nossa realidade: "nossa

gente nem sequer conhece
os nossos valores, a não ser

que eles consigam se proje
tar no Rio de Janeiro ou
_ •. Na última sexta-feira, Mas urna vez volta-

Sao Paulo, o que emUlto. f
.

"
.

.
-

. quando faltava exatamente se a nsar, a fim de -evitar
difícil. E qua�d� !:_pr?Je-. __ _ -h _'. reclamações posteriores:
tam nos grandes centros

uma ora-e· mel-�ara.{}n--� _-_..... .

._;--- �- .'
, somente recebera o prernio

por vergonha ou por raiva
trar em cena e fazer a peça . . .

" '" _

o SOclO que-estiver presen-
da terra natal que não os Tango , entao em cartaz. t h CI

;.;'
_

. _. _
.

- e na ora, no ube nao

prestigio�, acabam dizen- no Alvaro de Carvalho, Te- podendo ser represe�tado
do que sao paranaenses ou resa Rachel sofreu o brutal .

por ninguém.
gaúchos, quando entrevis- choque do falecimento de

t�dos. seu pai, que a acompanha-
o senhor Darci Lo- va nesta tournée, no Hos- preciso, também, estar em'

pes", ,continua dona Mar- pital Celso Ramos, para
diacom a tesouraria, claro.

tha, "é um homem de ex- onde foi levado às pressas,
traordinária força de von- tão logo se sentiu mal no
tade, de férreo propósito e apartame-nto do' hotel.
que merece, comojá frisei;

f

o nosso aplauso mais calo- Apesar de tudo, e numa
NOVO HOTEL

roso, uma vez que. conse- demonstração de profundo
guiu fazer por Florianópo-, respeito pelo público, que
lis mais do que muitos go- a tudo ignorava, Teresa

vemos juntos. Só não se, Rachel fez' todo o espetá-
pode perdoar que el� gene- culo, repetindo-o no sába ..

. ralize essa ausência do pú- do, Somente a apresenta-
blico. De fato, para alguns ção de domingo foi cance-

programas ao vivo do ano lada, uma vez que não ha-
.

id didos i quinte necessários a um es,

passado, não havia 'e nem VIam SI o ven I os mgres- tabelecímentôde categoria
poderia haver público. sos, ainda. Confirmando o

velho adágio "o espetáculo
continua", Teresa - entre

corridas ao hospital e pro
vidências outras par�' o
transporte do corpo para o

Rio de Janeiro - fez os

dois espetáculos, comprQ
vando o que já sabíamos:

ve hovamente, desta vez

para a nossa coluna para,

apesar de toda essa admira

ção, não concordar (mais .

uma vez), com as justifica
tivas do senhor Darci Lo
pes, no que se refere à au

sência de programas locais.

audiência total no horário
em que eram apresentados.

Por que o senhor Darci Lo

pes, propositâdamente,
tenta encobrir este fato? " .

- Dona Martha continua,
ainda, a tecer ou tros co

mentários em torno do as:
sunto e diz que foi das pri
meiras a visitar a TV Cul
tura e suas instalações que,
a cada dia, são um motivo

de orgulho para todos os

florianopolitanos. Obriga
do pela carta e pelas refe
rências que nos faz o que,

infelizmente, não podemos
publicar. Apareça sempre.

que é uma das atrizes mais
sérias e de maior senso

profissional de todos os

tempos merecendo, por
tanto, o nosso mais pro
fundo respeito:

REVEILLON

Já começou a corrida à

procura de mesas pata o

reveillon do Club� Doze de

Agosto que, além de ser

tradicionalmente o melhor
da Cidade, este ano

I

vai

oferecer duas. passagens de
ida e volta a oito países da

Europa, .

por apenas-Crf
10,00 para .sócios-proprie,
tários.

. Ah, sim, é

C aso contrário, as duas

passagens v�9' par.a outro..

-

Ouvido de "passagem,
durante uma festa no últi-

�

�. -I : \

mo domingo: 0 novo ho-:

tel, situado �a Áv�nida
Hercílio Luz, ao, lado-do

Clube Doze de�Agosto terá
todo o luxo, conforto li re-

"A".
�

'r··�.,

Teresa Rachei confirmou que o espetáculo continua.

SUPERSTAR
"Jesus Cristo Super

star", -

o espetáculo que
mais' rnovimentou a im

prensa brasileira neste ano

de 1972, está com estréia

marcada para o próximo
dia 19, no Teatro Álvaro
de Carvalho. Inicialmente,
a peça estrearia, hoje mas,

como ainda está estouran

do bilheterias em' Porto

duas apresentações de 19 �
20, segundo o empresário
da companhia, e segundo
acredita Altair Lima, que
obteve bastante sucesso

quando nos trouxe "Hair".
TELEVISÃO

Dizendo-se assídua te

lespectadora do Canal 6 -

TV Cultura, e reafirmando
sua admiração pela equipe,
dona Martha Oisteck escre-

Alegre, Altair Lima resol

veu prolongar a temporada
gaúcha. Embora sem a ce

nografia
.

completa, monta
da no Teatro Aquarius, pa
ra a longa temporada pau
lista (inclusive com eleva

dores no palco e' muito

acnlico em volta do dito),
"Superstar" deverá' levar

.

muita gente ao Teatro Ál
varo de Carvalho, para as

TERESA RACHEL

Eram sofríveis.' Mas ou

tros" (e aqui dona Martha

faz uma citação, que não

vem ao.caso no momento)
"eram muito bem feitos,

. \

superiores aos de Porto

Alegre e Curitiba, e tinham

,:',1 -

.

Não consçguimoj pe�
glir o nome.trnas podemos
adiantar qtiecs'é�rã ínaugura
do no começo de abril pró-.
ximo e que os-preparativos
para o lançamento já co-

meçaram.

Mauro Julio :4.:l('tJrim
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[ Zury Machado I
:" CASAMENTO

Às 19,30 horas de quinta-feira, na Igreja Ortodoxa

São Nicolau, realizou-se a cerimônia do casamento de

Adélia, filha do casal Jorge Marques' Trilha e

Constantino, filho da Senhora Christina Apóstolos.
Adélia estava encantadora, usando vestido de noiva em

organza assinado por Lenzi.
No Clube Doze de Agosto, aconteceu a elegante
recepção aos convidados das famílias Trilha e Apóstolos.
Adélia e Constantino depois da viagem volta ao mundo,
vão residir no Rio.

MARLENE
Pelo telefone a bonita e elegante Marlene Paiva, nos

fala sobre sua .despedida do carnaval. Marlene tem por

"hobby", apresentar. luxuosas fantasias no carnaval

carioca e como sempre, classifica-se em lo. lugar. Assim
sendo, resolveu para o ano de 73 ser o seu último

carnaval com fantasias. Marlene vai usar uma luxuosa

fantasia confeccionada por Evandro de .Castro Lima, que
levará o nome '''Homenagem ao' Carnaval do Brasil".

'Após sua apresentação no Municipal, desfilará em uma'

Escola de Samba pelas Avenidas. O objetivo-principal de
Marlene é dedicar-se inteiramente à casa de 30 crianças
Excepcionais que ela mesma mantém no Rio.

ESCRITÓRIO
A decoradora Alicinha Damiani, está com a

responsabilidade da decoração do escritório do bom'

partido Jorge Daux Filho, que est'e ano colou grau na

ESAG e no próximo ano será Bacharel em Direito.
.

CASAMENTO
Na Igreja Matriz do Puríssimo Coração de Maria em

São Bento do Sul, às 18 horas do dia 6, dar-se-á a

cerimônia do casamento de Eliane e Jairo. No salão de

festa' da Sociedade Ginástica, acontecerá a recepção aos

convidados.
CHÁ
Em sua residência a Senhora Lídia Mund reuniu. um

grupo de senhoras de nossa sociedade para um chá. Entre

as senhoras foi notada a presença de Tereza Fialho Daux,
Luzia Hülse Salun e Vera F. Lemos.

CASAMENTO
No altar mor da Igreja São Francisco de Assis,

realizou-se a cerimônia de casamento de Ruth Pereira

Oliveira e Frederico Antônio Mello. Na sede da

Associação do Estado, Ruth e Frederico recepcionaram
convidados' com elegante jantar.

CASA DA,S BATIDAS

Recentemente foi inaugurada em nossa cidade à rua
I .

João Pinto 39" a "Casa dás Batidas", tendo como

proprietário, o conhecido "Ceará".

MANOLO'S
Num grupo de amigos jantava no restaurante

Manolo'S; o Presidente da Associação Catarinense de

Medicina, Júlio Cordeiro.

FEIRA
A Fundação Catarinense deEducação Especial, esteve

em atividades na última semana, com a II Feira de Arte,
I

.

�. �. ..�!.

CINEMA

PARA
'I 'HOJE'

EXIBIDORA
CENTROSUL LTOA.

instalada à Praça 15 de Novembro.
N ossos agradecimentos à professora Alice Nunes

Fernandes, Diretora daquele educandário, pelo convite

que nos enviou.

TRANSBRASIL
Está se transferindo para o Rio, Ó nosso particular

amigo Ayrton Salgado, já há alguns anos gerente da

Transbrasil em nossa cidade. Para ocupar seu cargo,

procedente de São Paulo já está em atividades em nossa ,

cidade o Sr. João Poli.
PRÊMIO

.

Emedaux que tem na sua direção Sr. Luiz Daux, está

promovendo,.juntamente com Jornal O ESTADO e TV

Cultura, o "Prêmio Renoir" de pintura, para os artistas

plásticos catarinenses.

MIR E AVANCINE
Com um coquetel no salão de festas do Harmonia

Lyra em Joinville naúltima semana deu-se a abertura da

exposição dos trabalhos dos artistas, Antônio Mir e

Mário Avancine,

ALIANÇA FRANCESA
Receberam diploma superior, da Universidade

francesa de "Nancy", as professoras Bernadete Pasold e

Maria Marta Pereira Oliveira. O curso intensivo I foi

ministrado pela professora Eliane Koning, da Aliança
.

Francesa de Florianópolis.
RECEPÇÃO
Recepcíonando o mundo oficial e a sociedade

catarinense na sede do comando do' 50. Distrito Navãl,
para o encerramento das comemorações da "Semana d�
Marinha", o Comandante do 50. Distrito Naval e

Senhora Contra-Almirante Antônio Sabóia.

JANTAR

O Senhor Jorge Daux, em sua residência homenageou
o Ministro Charles Moritz, com um jantar.

u'
VlD.\
EAl ...

/ ..

... Fernanda

Schaeffer Meyer festejou
seus

( belos 15 anos

Marlene

Paiva, a campeontssima
I

de tantos

Carnavais se

despedirá esse

ano do

reino encantado de Momo.

na

última Semana.

ADMINISTRAÇÃO
Os Professores, Carlos Barbieri Filho e Teodoro

Rogério Vahl, foram Patrono e Paraninfo dos formandos
em Administração da UFSC, Turma João Medeiros da
Silva Netto.

CARMINHA
A charrnosa Carminha Souza Damiani, está bastante

preocupada com sua formatura dia 16 próximo.no curso

de Secretário.
AGRADECIMENTO
Nossos agradecimentos ao capitão Mar e Guerra,

Heitor Luiz Vellez, Capitão dos Portos e Delegado do
Trabalho Marítimo em Santa Catarina, pelo

\

simpático
cartão que estamos recebendo. I

NAIR SIMÃO
Muito comentado o modelo em renda palha que a

senhora Nair Simão usou em recente recepção, assinado
pelo costureiro Lenzi.

� , " '
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_ .. _ .. _v.._ .. , .. _ .. ......_,__ .. _ _.� __

O"'NÇASNÚ"'EAOS"'USICA.IS_'_�,,,,,,,_ =:!"'c:r.:..

�TRELADO pOR
RICHARD À.TTE.NBOROUGH/JUDY GEESON
JOHNHURT'

.

.

Produzida 'pOr Martin Ransohoff. Leslie Lindar
Dirillidi por Richard Fleischer

.

COLORIDOI
I

j RITZ 6 ª FEIRA

'IerenceStamp

2", FILME

CINE ' ROXY 'PROGRAMA DUPLO 2 18 Hs. I

I .... ',

M,FILME"

\

'RITZ 5 _. 7,45 9,45' Hs.

I·

JALlSCO 8 Hs.

CarolWhite

'Poor Cow '�, Nell Dum ..

20th Century-Fox
O�"G:OA �o. Kenneth Loach MÚSICA OE Donovan Technicolor

�.� ·'I!y:..··� :T�v.:) "'I'l'�'

.,,\r. t. 1"....

"

--'r f" 'If'').f'.;\�if·� -,,1-" ... ·,...1 ·

..·r,.·

';ORAL 3 _ 8� .. 10 Hs,

GLÓRIA 5 8 �S

QUAL'A IMPORTÂNCIA
DOS '7 MINUTOS': NA VIDA

DE UMA MULHER ?

OS SETE MINUTOS

�J�ii�
WA.YNE MAUNDfR· MARlANNE fltlçANQREW

F'HILlP CAREY . EOYWILLIAMS
I °YVONNE OE CARLO

Con$lonc�mberland

RICHARO 'WAA·REN LEWIS

IRVI""NG�AlLACE'
cO' ... Dlluni

SÃO JOSÉ, SÁBADO
LE MANS
ATALHO PARA
O INFERNO

JjiM!Il2911IUM'wiMiwJl!utlMl�l!i!M�I'I�M�IIMkM
�

AI'IIESEHTA""

.� ... noou<;-'.o.
JosephJanni

DlR RICHARD KEAN
lANG JEFFRIES

I

ERNA SCHURER
MAURICIO BONOGlIA
EDWIGE FENECH

�----------------------�------��----------------
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len.inina Ma,.(8a Ramo8

lJse e abuse dos decotes audaciosos

É o decote que

ressurge, trazendo outra

vez a

imagem da mulher mais

feminina, mais

provocante, com jeito
mais de amor.

É um decote com
.

feitio de coração,
com botões pequenos

até a cintura

marcada.

Mini-Blusa de mangas

bufantes e decote

vertiginoso, ultra
revelador,
que termina com laço.
A cor é

vermelha, que serve

quase

que só para pretexto.

;Isminis
.•. .,

mais nooa«
•

PARIS - (ANSA)
Míni-vestidos na moda de

verão, sempre foram pro
postos mas, de hoje em dia

eles mudaram de forma e

de dimensão, baseando-se
no estilo dos anos '20 ou

30, conforme a tendência
do momento.

O estilo curto portanto,
mudou muito; não

\
é mais

geométrico, não é mais ób
vio nem se identifica com

uma micro-saia qualquer
acompanhada por uma

blusinha; trata-se 'agora de
um vestido cuidadosamen
te estudado segundo as no

vas proporções que não
desdenham os novos deta
lhes da alta moda. Inclusi
ve na parte referente ao te

cido, os míni-vestidos esti
vais assumem característi
cas particulares pois a ma
téria prima deve ser um te

cido alegre: estampado,
por vezes até bordado, jus
tamente para valorizar o

traje e sua linha.
--._

Parece que o curto vai

triunfar neste verão; todas
as mulheres estão rapida-

mente redescobrindo as

pernas; e não só as mais jo
vens como as mais madu
ras também.

Estas últimas natural
mente, não usam as ultra
míni nem as micro-saias
mas vestem desenvolta
mente vestidos acima do

joelho. Sem dúvida nenhu

ma, a moda curta é mais

jovem e mais prática e à -,
.

sua afirmação muito con-

tribui a. vaidade feminina,
já que após uma estação de
vestidos longos as mulhe
res estão ansiosas por mos-

'

trarem as pernas novamen- ,

te.

O vestido curto portan
to, apresenta-se à ribalta
na versão para o dia e para
a noite apesar da moda no

turna dar preferência aos

longos. A nioda do mo

mento volta com os míni
vestidos pregueados muito
cu rtos, com mfni-saias

acompanhadas por paletós
que parecem mais compri
dos no que elas; volta en

fim, com tudo o que é prá
tico, com tudo o que as

mulheres gostam,

Para um'

alegre vestido de brim,
eis o decote
-ideal. Até

abaixo do busto"
formando

quase um quadrado
e

pespontG?s em
toda a volta.

'Para
um vestido habilé, '

tecido em

jersey azul, com
moldura de

babados

para um imenso e

bonito decote.

Uma falsa ingênua sabe
usar esta graciosa
blusa em malha,
colorida em vários

estampados, unindo
tons e desenhos

diferentes. O charme

está nas fitas em
galões que se, amarram

na frente.

Aproveitando bem 08 e8pa�08
r

� .. ,

NOVA IORQUE - (ANSA) - Numerosas são as

soluções que a decoração moderna nos oferece no

sentido de desfrutar todo o mínimo espaço e ao mesmo

tempo" tornar o ambiente. alegre e confortável. Desde a

sua ,primeira aparição, o estilo moderno desenvolveu-se
I muito, chegando à enorme popularidade que 'tem hoje,
principalmente entre os mais jovens. Os tradicionalistas e

conservadores acham a decoração moderna muito fria e
''''c ,I

impessoal, incapaz de dar ao ambiente todo o calor do

estilo antigo. Não devemos esquecer porém, que não só

os móveis são responsáveis pelocalor do ambiente mas

também o amor e os toques pessoais muito contribuem

para tal.

Devemos sempre levar em consideração o fato, de que
os apartamentos modernos são sem'(!re menores,

colocando-nos diante 'de muitas dificuldades tais como a

'falta de comodidade em' ambientes pequenos. É neste

sentido que queremos mostrar as vantagens da decoração
moderna que possibilita, graças à sua concepção, suprir
todas as necessidades ao mesmo tempo em que exclui

todos os detalhes inúteis.

Na sala de estar, por exemplo, um só móvel pode ser

o suficiente, móvel este cheio de gavetas, repartições e

prateleiras para alojar livros, garrafas, copos, pratos e até

mesmo a televisão. Tudo isto não nos deve levar a

conclusões no sentido de os'móveis modernos serem
baratos e de pouca qualidade pois a madeira neles
utilizada vale tanto'quanto senão mais do que as antigas,
sempre mais raras no mercado. Além disso, o móvel
moderno tem a vantagem de se adaptar a qualquer,

(

ambiente por ter modulado, ou seja, desmontável,
qualidade esta, essencial nos dias de hoje.

Por outro lado, a vida torna-se cada dia mais difícil,
portanto, procuramos racionalizar ao máximo o

apartamen to
....tornando-o o mais funcional possível..Tudo

isto nos oferece a decoração moderna, além da facilidade

de manutenção de suas peças e das vantagens que elas

ofcrr-cem.

Horóscopo Omar Card080 ]
ÁRIES - Não se imponha pela
força e evite as idéias irreguls,
res neste dia. Seja, como o é,
ativo na defesa de seus direitoij,
que triunfará nos assuntos le
gais. Prósperos ernpreendimen,
tos e muito sucesso profissio
nal e amoroso.

TOURO - Perturbações nos

assuntos monetários, dificulda,
des a respei to de heranças ou

legados e perigo de roubosou
fraudes estão previstos para
você neste dia. Cuidado, tam-

, bém com acidentes proporcio.
nados pelo fogo ou etetricida
de. Otimismo.

GÊMEOS - Dia em que deve
rá evitar discussões e atritos
por causa de coisinhas insigní
ficantes, pois se isso acontecer,
poderá se tornar antipático pe
ran te os demais.

CÂNCER - Não deixe que
ninguém abuse de sua boa -fé
neste dia e não dê confiança a

pessoas excessivamente mate
rialistas. O fluxo astral denota
muito boa saúde, excelente
condição para o trabalho e

mente alerta quanto aos negó-
cios.

LEÃO - O bom aspecto astral
denota lucros pela empresa de
seu capital nas coisas corres

pondentes a Marte; ferros,
aços, metais em geral e madei
ras. Contudo, realize negócios
apenas com pessoas e benquis
tas socialmente.

. VIRGEM - Algumas desaven

ças na vida familiar. Mas, por
outro lado, a influência astral

será ótima para os negócios re

lacionados com minas, cons

truções, transportes e para a

_ aquisição ou início da constru
ção da casa própria.
LIBRA - Muito cuidado com

o excesso de velocidade ao di

rigir veículos auto-motores.

Estará, predisposto, também, à
indisposição mental e ao ner-,
vosismo o que deverá evitar a

tempo,
ESCORPIÃO - Nãovdescuide
de seu dinheiro. Adote uma

atitude mental mais enérgica e

esforce-se bastante para conse

guir o qUe pretende no campo
profissional. Lucros em negó
cios relacionados com produ
tos químicos de um modo ge
rai. Ame.

SAGITÂRIO - Aumento do
seu magnetismo pessoal está

previsto. Estará, também'mais
confiante, decisivo e mental
mente positivo neste dia, o

qu� contribuirá decisivamente

para a sua prosperidade geral.
CAPRICÓRNIO - Perigo de

escândalo, injúrias e' de perda
de reputação pela influência
de falsos amigos e inimigos de
clarados. Cuide-se, contudo,
conseguirá os melhores resulta-

.

dos possiveis nas pesquisas.

AQUÁRIO - Sucesso nas no

vas invenções e nos grandes'
empreendimentos entabulados
anteriormente. Contudo, tome
cuidado com pessoas de pouca
confiança.

PEIXES - Dia em que deverá
ser mais arrojado do que tími
do, para conseguir chegar onde'
pretende. Mas aja com honesti
dade, confiança em si e com

decisão de vencer.

Ó NATAL ESTÁ Aí!
Co'mpre já os seus

presentes!

CAMA _' MESA - BANHO
_MAIÔS '_ SAU1AS _ ROUPÕES

-'MALHAS FINAS
QUALIDADE E PREÇO
CRÉDITO INSTANTANEO

SEM ACRÉSCIMO

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302
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-

UM PEQUENO APARTAMENTO COM GRANDES VANTAGENS: I

- JANELAS PANORÂMICAS PARA A BAtA SUL

....: AZULEJOS DECORADOS ,ATÉ O TETO, NOS BANHEIROS

- PISO DO BANHEIRO ACARPETADO

- LOUÇA COLORIDA NOS BANHEIROS

EM 'MATERIA DE-

TEL.2059

FACIL - FACIL
CONSERTO TV

SERVILAR SERVILAR SERVILAR
PRÊÇO RAPIDEZ GARANTIA

MÃODE OBRA.

SOM Cr$ 8,00
IMA(3EM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS
'-

CONSELHEIRO MAFRA, 127

E�(,ELENTE PLANO À SUA DISPOSIÇÃO
, Construímos casas a seu gosto - Trindade
· Totalmente financiadas, inclusive terreno
, Comece a pagar, somente após receber as chaves.

IMOBILIÁRIA ANDRADE· RAMOS
R. Felipe Schmidt, 51 - Galeria Jaquelíne - Loja 7

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

'I. fase de acabamento - 90 m2
2. fase de acabamento -'-- 80 m2

I

BOM ABRIGO
1, em construção - 194 m2'

PALHOCA (Ponte I maruí)
1, pronta - 108 m2

POSSUIMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELACÃO

APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EDIFICIO BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA

, 1 apartamento por pavimento
, '3 dormitórios - sala - copa-cozinha - banheiro -,.

,

dependência de ernpreqada - área de serviço ,- garagem.
, atenção pi acabamento - armários embutidos - 'carpete nos

quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimedto
reveflex até o teto - piso paviflex

'NOSSO' DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA
çÃO DE IMÓVEIS JÁ ESTÁ TRABALHANDO. SE

'

VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAr
OU COMERCIAL, QUE DeSEJA ALUGAR, ESTA
MOS A SUA INTEIRA DISPOSiÇÃO. OFERECE
MOS TOTAL GARANTIA, INCLUINDO ASSISTÊN
CIA JUR(DICA.
PROCURE--NOS, TEREMOS, PRAZER El\j

SERVf-LO.
\

DI VFRSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA

, Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico - Capoeiras
- Beira Mar Norte - Balneário de Camboriu)
, salas "ara corríércío
, granja
. J.iL�lJnda

LOTEAMENTO
· PRAIA DE PALMAS

, eXCelente praia - ainda sem residências
· preços esrmciais de lancarnen to .

'

SE VOCE PRETENDE COI\ISTRUI R, PROCURE-NOS,
UMA EQUIPE ALTAMENTF: ESPECIALIZADA CUIDARÁ
DE TUDO PARA VO.CÊ, CONHEÇ/\ NOSSOS í'REÇOS.

000

SISTEMAO r-Com. e Repr. de Maq. Ltda.

·OFERECE
QUALIDADE

TRIUMPH
ADLER

a m�is alta eficiência em equipàmentos para escritório.
RUA: FELIPE SCHMIDT-23 - Sl14 FONE 47-05 FLORIANOPOLlS - SC

INTENSIVO
DE

INGLES

J

INICIO - 08 - 01 - 73

TÉRMINO - 28·02· 73

HORARIO - 19:00 ÀS 22:00

TOTAL DE HORAS - 130

CEA - Centro de Estudos Avançados
Rua dos Ilhéus, Ed, APLUB, Conj. 62/3/6

\

INSCRiÇÕES PELO FONE - 3668'

VANDA DE,S_OUZA SALLES
40. Tabelião, de Notas e Protestos em Geral

E D I.T A L

Pelo presente Edital, ficam intimados para pe
garerTI no prazo legal, os Títulos que se acham
em Cartório para protestos os senhores:

'

Antolina Lídia Borges - Vai da Maria Silveira
- Dorvalina Costa - Lígia Maria L. Koehler - Antônio Lockes -

Odilon Almeida Vieira - Ary Cunha - Venceslau Venancio Costa
Moacir Rodrigues - Osmarina Horn - Maria Lacerda Costa - Valter
Ferreira de Oliveira - Marlene Cecília Silva - Maria Vidal Costa -

Ana Maria Riedel - Luiz Manoel de Souza - João Carlos Correa -

Zélia Maria Stahnke - Helário Austregesilo Bleyer.
Florianópol is, 11 de dezembro de 1972

Oficial Maior

DECLARAÇÃO
O abaixo assinado senhor JOÃO HENRIQUE BORTOLUZZI,
declara que extraviou o Certificado de Registro de seu automóvel
marca Chevrolet, ano de fabricação 1971, chassis no.

51269AB133544, com 80 HP, de cor vermelho monza, capacidade
para 5 passageiros, de placas CR-1827.

Criciúrna, ,05 de dezembro de 1972

DECLARAÇÃO
O abaixo assinado senhor JOÃO HENRIQUE BORTOLUZZI,
declara que extraviou sua Carteira Nacional de Habilitação de ,

Categoria Amador.
Criciúma, 05 de Dezembro de 1972.

-------------_._-----------

CERTIFICADO EXTRAVIAl30
Foi nerdido o certificado de Propriedade no. 367657 da

camioneta, marca FORD, ano 1970, motor 070715, placa JO·3137,
pertencente ao Sr. N I LDO PISETTA.

Joinville, 5 de dezembro de 1972.

o
o
oi

DORMITÓRIO

apartamento tipo 02 a OS
área: Se,39m2
ENTRADA
FACILITADA: 3.000-
PRESTAÇÕES
A -PARTIR DE 400-

PREÇO FIXO

obs. C;ondiçõe5 somente paru 0. lançamento.
,

PLANTÃO PERMANENTE ATÉ AS 22 HORAS

CRCI 74 -' CREA 2493
FONES *3526

4690

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto

no Serviço.

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

• AUTORI�ADO re* Cf;)NSERTO A DOMICILIO
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
* ATENDE-SE ATÉ "AS 22_HORAS
* INCLUSIVE SÁBADOS

FLORITRON - OFICINÁ DE TV

Av. Hercíllo Luz, 241, em frente

à Penha na rodoviária.

'(atende';'os outras marcas)

MÃO DE OBRA ESPECIALIZADA
PRECISA-SE

Pessoa dinâmica, grau de instrução médio ou universitário é senso de

responsabilidade.
CARGO: Controle de Ouatidade
SALÁRIO: Compatível cl a responsabilidade

Operários especializados em serviços de funilaria e chapeamento.
SALÁR 10: a combinar.
OS INTERESSADOS DEVERÃO PROCURAR-NOS NO
SEGUINTE ENDEREÇO:

'

Rua Joaquim Carneiro, 560 - Capoeiras - Fone - 6680 e 6315. De
5 à 10 de dezembro das 14:00 às 18:00 horas.·

MOÇA PARA LOJA

Precisa-se com muita prática em serviços de escritório, crediá
rio, movimento bancário, etc.'
Idade m(nima 25 anos. Necessários curso ginasial e ótimas
referências. I '

Apresentar-se à r. Conselheiro Mafra, 47.

Grupo Financeiro de projeção nacional neces

sita de

ASSISTENTES, AGENTES E

REPRESENTANTES,
para operarem ll,:y; setores de Mercado de Ca

pitais, turismo, seguros, etc., no Estado de

Santa Catarina.
OFERECE: Registro em Carteira

Mínimo Garantido até Cr$ 1.600,00
Comissões Compesadoras
Bónus Excelentes

130., etc,
Tratar diariamente, no horário comercial, à

rua Felipe Schmidt, no. 62 s/305 (Edifício
Comasa) Florianópolis.

LOCALIZAÇÃO
BEM NA ENTRADA DA CIDADE

NA CONFLU�NCIA 'ÓA RUA

CONSELHEIRO MAFRA COM A

NOVA RUA FRANCISCO TOLENTlNO.

O,PRO"ETO

. \ PEDRO I É JOINHA EM TUgo
NA CONCfPÇÃO ESTÉTICA

NA LEVÉZA DOS TRAÇOS

NA HARMONIA DO CONJUNTO.

!-=r-' �:N�R�E�C�P�A�E�MC�I:�:
SEDE: RuaArei"....,. Paiva, " 3450

Vendo 3 lotes com aprõximadamente 1.000 metros
quadrados com 32,00 metros de frente para a Baía
Sul, com praia particular, 'murado, com rampa para
lancha etc. Barbada preço de ocasião. '

Vendo terreno com 800 metros quadrados (20 x 40)
I,'na Rua da Dipronal, perto do Detran no Estreito,
i,

pronto para construir,
Vendo terreno próprio para indústria, Depósitos Ofi
cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frente ao

Detran no Estreito.
'

Vendo 2 salas conjugadas no 10. andar do �difíci()
Tiradentes próprias para Gabinetes Dentários, Escritó
rios, Consultórios etc.
Tratar com Paulo 'pelo fone 4414.

VE�DE-SE CASA
Vende-se uma casa de madeira à rua Sizenando Teixeira, 197 -

Capoeiras. Preço 15 mil à vista. Tratar no local ou com Mauro

Xavier na Celesc - Setor Florianópolis.

ALUGA-SE

Aluga-se um apartamento com dois quart?s, situado à

Rua Crispim-Mira, ótima localização.

Tratar à Rua Crispim-Mira no. 43.

CASA NA LAGOA
Aluga-se casa na Lagoa da, Conceição, somente no mês de

fevereiro. Tratar pelo telefone 4049.

APTO. ALUGA-SE
ALUGA-SE no Edifício Julieta à Rua Jerônimo Coelho,
325 - Conj. 207. Preço Cr$ 800,00 por mês mais as taxas

. de condom ínlo. Tratar cl o Sr. Eduardo, à rua Padre Roma
47.

, I

.
CASA ALUGA-SE

À rua Duarte Schutel, 39. Tratar no local.

LOJA-NA SALDANHA MARINHO

·por motivo de transferência. Faz-se negócio com a loja na Saldanha

Marinho no. 2, esquina com Antônio Luz. Tratar no local.

VENDE-SE TELEFONE

Tratar nos. 3781 e 4376,

VENDE-SE TELEFONE NO ESTREITO
Vende-se o telefone 6608.
.----------------���------------------------

ÚNICA
GRANDE OPORTUNIDADE

Vendo máquina de lavar roupas marca Bendix-Pekina nova.

Preço Cr$ 500,00. Tratar à rua Luis Gualberto, 64 - Estreito.
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SIGA ESTA SETA. I

VOCEVAI
ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO' E A
MEUfOR GARANTIA.

,

Departamento de�Jos'Usados
do seu Concessionário de QuaJidade '9UN'W'''P
HOEPCKE VEICULOS SIÀ
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala - Bege Claro ................••............69
Opala - Branco Polar '.' .....•.... ; ..•.......70
Opala - Cinza Prata Metálico : ........•..... 71
Opala - Branco Evereste 71
Opala - Vermelho Monza '

.•. 71
Opala Luxo - Azul Metr.Met .....•....

'

......•......70
Opala Luxo - Branco ..•..•.•.•.....•...........••69
Volkswagen - Branco Polar '.' ...•••• »Ô» •••••••64'
Volkswagen - Vermelho Grená ...••......•...•.....67
Volkswagen - Bege Gobi .•....•..•. ; ••.•.•...•••.•69
Volks - TL - Vermelho Mont ........•••.•..••.. 71/72
Volks - Verde Folha ......•...•.......••..•...•..69
Volks - Branco Lotus .••.•...•.•..••.•.••..•.•...69
Volks - 4 portas - Verde Musgo ......•.............69
Karmanghia - Vermelho Gr.ená ...•...•••....•...•..68'
Corcel - AI;:ul Mosaico .• ; .....•••...•.......•.•.•. 71
Corcel GT - Turquesa Royal ..

,
..•.....•...........• 71

Dodge Caminhão - Azul Universal .......•.......•...69
Ford Caminhão - Marfim Azul ...••...•...•.•.••..•62
Chraysler - Grená e Preto

•.......•....... '1' ••••••••68
DKW - Azul ..........................•........69

Mustang Hartop 1968 .....••••••••.• Grená c/ teto preto
Fuscão (Lanç.) (OK) 1973 ..•••••.•••••• '

.•• Azul Arara
Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 973 ••.•••••••..Amarelo Texas
Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 1913 •.••..••• Amarelo Manga
Corcel Cupê t,_uxo (OK) 1973 •..••••••••• Azul Colonial,
Corcel Cupê STD (OK) 1973 ..•••••••• Amarelo Tanjmã
Corcel Cupê STD (OK) 1973, .•.•... " Marrom Terracota
Opala Cupê STD It.anç.) (OK) 1973 : ••.• Violeta Metálico
Opala Cupê STD (Lanç.) (OK) 1973 .••..••• Super Verde
Fuscão (OK) 1972 .••.. •.•.•••••••••• Verde Guarujá
Fuscão (OK) 1972 .,.................. Verde Guarujá
'Volks 1970 •....••.••.••.•.••••.•••••• Branco Lotus
Vai ks 1969 . . . . . • • • • . . . • • • . . • . • . • • • • • .• Verde Folha
Volks 1968 ........•..•.•..• " ....•.•. ", • •• Bege Nilo
Ford Galaxie LTD 1969 ....•.•. '

•..•• Vermelho Meteoro

POSSUiMOS CARROS ZERO Q�J:>ÕMÉ"f.J:tO !;,\�"�DE QUALQUER MARCA ), �"' •

R. Gal. Gaspar Outra, 90 :_ Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianôpolis.
'

'c. RAMOS S.A.

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R· João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3M1 - Fnofis - 6381 - Estreito.

SEDAN 120q - Bege Claro ',' 1964
SEDAN 1.300 - Azul 'Real 1967
SEDAN 1.300 - Branco Lotus 1969
SEDAN 1.300 - Verde Folha •.•...•••.•...•

,
.•.•• 1969

SEDAN 1.300 - Verde Folha .. ,•...••.•.•••...•.• 1970'
SEDAN 1.300 - Bege Claro ..•.••.......•.•...... 1970
SEDAN 1.300 - Verde Folha •...•.••..•.•.•..... 1970
SEDAN 1.300-Azul Diamante .•.......•..••.•.. 1971
SEDAN 1.500 .: Amarelo ..•....••.....•..�

•..•.• 1971
SEDAN 1.500-Azul Diamante .......••..••..•.. 1971
SEDAN 1.500 - Azul Diamante •.•••••.•••.•.•.•• 1971

FINANCIAMOS SEU VE(CULO ATÉ 36 MESES

�Il KOERICH 5.P. ri,!.\,��jJ1 Comércio de Automóvei,s

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN
\ RELAÇÃO DOS VEICULOS

USADOS À VENDA
Sedan 1300 Verde Folha •..•... � 70
Sedan 1300 Branco Lotus ........••.•..••••.....• :?O
Sedan 1200 Branco Pérola 66
Sedan 1200 Azul Pastel ...............••.•...•.•. 64

(
, '

Sedan 1500 Azul Diamante .......•••.•••••.... 71/72
Sedan 1500 Laranja Monza .............•.•....... 72
Sedan 1500 Verde Folha .............••..•.....• '. 71
Sedan 1500 Bege Claro � ....•.. '.'

'

71
Sedan 16004 Portas Vermelho .y 69
Sedan 1600 4 Portas Bege Gobi .' ;. • . • . . . . 69
TL 2 Portas Branco Lótus , ....••.•... '. 72
TL 2 Portas Bege Claro ...................•....... 70
TL 2 Portas Azul Diamante �: :. 71

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES"

,·ALVORADA VErCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

CORCEL GT - Branco e preto
Volks 1.300 - Gelo
Volks - azul
Vo lks _. azul
Volks - verde
Volks - azul-diamante
Aero-willvs -cinza

Jeep (Candango) Rosa

1969
1970
1969
1968
1967
1964
1964
1960

/{,
AUTOM6vEIS COMPRA VENDA E TROCA

CHEVROLET OPALA OK - 1973 AMARELO GRAN PRIX
'CHEVROLET OPALA OK - 1973 ••••••• ESCARLATE
CHEVROLeT OPALA OK - 1973 ••• AZUL IMPERIAL
CHEVROLET OPALA - 1972 MARR_QM IROPICAL
FUSCÃO OK - 1972/73 '..... VERMELHO MONTANA
FUSCÃO OK - 1972/73 •.•••.•••• AZUL DIAMANTE
FUSCÃO OK - 1972 ••••••••••••• VERDE GUARUJÃ
FUSCÃO OK - 1972 ••••••••• AMARELO COLONIAL
FUSCÃO OK -1972 AZUL PAVÃO
FUSCÃO 1971./72 •.•••••••••••••• BRANCO LOTUS
VOLKSWÀGEN OK -'- 1972 •••••.••••• AZUL PAVÃO
VOLKSWAGEN OK - 1972 .••••••• •• AZUL NÃPOLl
VOLKSWAGEN 1971 • • • •• • •• •• ••• BRANCO LOTUS
VOLKSWAGEN 1970 .•••.•••••.•• AZUL COBALTO
VOLKSWAGEN 1970 ••••••••••••••••••••• VERDE
VOLKSWAGEN 1969 ••••••.••••• : AZUL COBALTO
VARIANT 1970 ••••••.••••••••••••.•• BEIGE GOKI
KARMANN GHIA 1969 ••••• ; •• VERMELHO CEREJA

CREDITO IMEDIATO":' TAXAS REDUZIJJÃS'
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

,

CLIENTE AMIGO
Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu
ve(culo, venha nos visitar.

Rua Fúlvio Aducci, 1045 - Fone: 6284

APOLO �JJTOMÓVEIS - ESTREITO

VALDIR AUTOMOVEIS LTDA.
Rua Victor MeireDes, 32 - Fone 4739

Floríanôpolís - se

Corcel GT-Verde 'OK .....•••.••••••••.••.•• . .. 1973
'

Corcel 4 portas marrom OK ••.••••••.••••• ; •••••• 1973
Volks 1500 Marron OK •...•• ,' ...••.•••••.•.•... 1972
Volks TL 4 portas verde 1972
Corcel 4 portas Luxo Azul •••••.• : ••.•••••.•.••.• 1971

'

Corcel2 portas Luxo amarelo ••••••••••.••.••••.. 1972
Opala 4 portas luxo azul •••.•••••••••••

"

•. ', •.••••• 1970

'�JENOIROBA �,
Vf!!!f!IAUTOMÓVEIS LTOA. Vf!!!f!I

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4,673 - 2952

DODGEDART
CHEVROLET OPALA
FORD CORCEL
DODGE CHARGE R R/T
CHEVROLET OPALA .

VOLKS TL
CHEVROLET OPALA várias cores
VOLKS VARIANT
VOLKSWAGEN 4P.'
FORD GALAXIE várias cores

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS,

Financiamentos até 36 meses

'�

NOVACAP'''VEfCUlÔS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Fuscão Azul Marinho ..•••.•.• :
'

•••.•.••.. : . O.K.
Volks 1.;.'100 . .' ..•. ; .......•..••.••• ,' ...•.70/71
Volks 1.300 . . • . . • . . • . . . . • . • • . • • • . . • . . •. 1966
Volks 1.300� ; . . . . • . . . . . . • • . . • • . . . • • . . .. 1962
Kombi .•......•• , ..•• '. . • • . . . • • . . • . . . •. 1964

, --

FLORIANOPOLlS VErCULOS SIA

'FLORISA
REVENDEDOR FORD'

.

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 635"

RELAÇÃO DE VEfcULOS NOVOS,E

USADOS

Landau Várias cores OK 1973
Galax te 500 várias cores OK 1973
Corcel GT várias cores OK , 1973
Corcel Cupê Stand e Luxo várias cores O K .••..•• '. ',' •.. 1973
Corcel Sedan Stand e Luxo várias cores OK ••..••••••.. 1973
Corcel-Belina Luxo várias cores OK ....••.•.•.•••• , •... 1973
Jeep verde claro c/ capota, preta OK ....•.•..•.••..•••. 1973
F-75 Pick-Up várias cores OK 1973
Rural Willys 4x4 várias cores OK 1973
Rural Willys 4x2várias cores OK 1973
F-100 Píck-Up várias cores OK : 1973
F-350 Luxo e Stand várias cores OK ..•........•

'

1973
F-600 Gasolina Luxo e Stand várias cores OK ......•.• 1973
F-600 Diesel Luxo e Stand várias cores OK 1973
Galax ie Bege Claro ......•...........•....•....••••... 1968
Galaxie Cinza Metálico . .' 1968
Galaxie 500 Stand Vermelho 1970
Galaxie Landau Mec. Vinho teto vinil Preto .....•..•.•• 1972
Galaxie Cinza Metálico e/teto vinil preto , ••..•••. 1969
Galaxie Bordô Metálico 1970
Galaxie Landau Mec.Azul Turquesa c/vinil preto .••..• ,1971
Galax ie Landau Aut. Ár. Cond. Marron c/vinil preto •... 1971
Galaxie Landau Aut.Ar.Cend.Azul Met. e/vinil preto ... 1972'
Mercedes Benz Automóvel Azul ...•....••.....••...•• 1964
Dodge Dart Branco c/ vinil preto ; 1970/71
"TL" VW Verde Iguaçu 4 portas .••......•.•..•....•.• 1972
Fuscão 1500 branco , ; •..• 1971
Fuscão 1500 laranja monza 1972,
Volks Verde 1300 ' 1969'
Volks �ege Claro 1300 '1969
Volks Branco t.otus 1300 .t 1970
Variant Bege Clara 1970
Corcel Cupê Luxo Amarelo Bonanza ..••.............. 1970
Corcel Sedan Luxo Branco : 1970
Corcel Sedan Luxo Amarelo Bonanza c/Teto de vinil preto1969
Corcel Sedan Stand Branco ...•.....•.....•...•....•.• 1970
Corcel sedcn Stand Azul c/ teto de vinil preto .•....•.. 1970
Opala Sedan luxá Câmbio embaixo Branco •.....•...•. 1971
Rural 4x2 mola espiral Bege e Branco' 1971
Jeep Longo Amarelo Bonanza 1962
Vemaget Cinza ...........................•' 1960
DKW Vemag Creme ; : 1964
Simca Creme e Cinza 1963
Si.mca Branco e Grená Metálico 1965
Aero Willys Azul ' 1963
Chevrolet Pick-Up C-14 Vermelha 1964
F-100 Vermelha e Bege 1969
F-350 Azul 1970
F-350 Bege ; f.1968
F-350 Vermelha ; � 1967
F-350 Vermelha 1965
F-350 Verde 1960
F-600 Gas preto carroceria fechada ...........•....•. 1958
F-600 Gas. Vermelha 1962
F-600 Gas. Bege 1959
F-600 Gas. Azul c/ceçarnba .' .'1970
F-60a Dies. Cinza 1966
F-600 Dies. Verde Selva: 1967
F-600 Dies. Verde Claro 1968
F-600 Dies. Verde Claro c/Truck ......•........•..... 1969

"

1973
1973
1972
1971
1971
1971
1970
1970
1969
1967

VElcUlOS USADOS '

Alfa Qualidade
Qodge Dart Sedan direção hidráulica .......•.•.•... 1972
Dodge Dart Sedan ",erde .••..........•.•........ 1970
Dodge Dart Sedan Amarelo Carajá/Preto ...••.•..... 1970
Variant Azul Pavão "equipad(ssima" ......•.•.

'

..••• 1972
Variant Branco Polar .....•..•••..•.•.•...•.•.

'

.. 1971
Volkswagen Vermelho ••.•...•.••••••••••••••••. 1966
DKW Vemaguet Azul .•.•.•..••••• '

•.•.•.•...•••. 1966
Opala Luxo 6 cilindros vermelho .•...•••.•.•.•.•.. 1969
Galaxie Azul/Preto .••.•••.•.•.•...•...••....•.• 1967

Carnlrthão usado
'

Ford-650 ...•.. .' .. ,
.••..••. : •..•.•. : ••..•..• �1956,

Telefone - 6389 e 6393
, FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VE(CULOS USADOS

VERAS VEíCULOS E
PECAS, LTOA.

Ruâ Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-W i Jlys-Chevrolét-Volkswagen
Temos peças de carros americanos atê 53

1 GORDINI Branco Lotus
1 Opala 4 Portas LUXO Azul
1 CORCEL Cupê Luxo Cinza Klimadjaro
1 VOLKS CR:NÁ ,(jóia)

.

1 Variant Branco Lotus (equipada)

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

IPIRANGA AUTOMOVEIS
RUA SETE DE SETEMBRO, 13

. FONE: 3886
FINANCIAMENTO EM 36 MESES!

Volks
•.•.•.•••.•...•.•.••..••..•..•.•.•..• '

....70
Variant .•. '

......•••••.•• '

..••.•••••..•••.••.•... 71
Volks

..........•...•...••..•.•••...•...••.....68 '

Volks •........••.••..•••.•••.• , •..•..•.......•69
Volks .••...••.•...••.•••••• , ••••.•••••.•.•.••.64
Corcel Cupê ••••••..•••.•••••••.• ; •••••.•.••...• 70
Kornbi •••..•..•...••.•• '

•••••••••••••••••.•.•.•68

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

; PROFISSIONAIS

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor A�siste�te de Cirurgia da U FSC
Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLlNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
,ÔRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente d�s 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvint 28 -:- Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOR'EIRA
AMORIM

DOENÇAS DA\PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estaqiário do Hospital das Clinicas da Universidade de
São'Paulo.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTORlO: R. Jerõl,limg Coelho, 325 - Ediffclo

Julieta - 20. andar - sala 205 � Fone 4438.

ORA. LÉA S. DA NOVA I

GINECOLOGIA E OBSTETRICIA
Atende diariamente no con'sultório ediffcio Associação de,
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54,
das 15 às 18 horas.

'i

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria' da Faculdade de Medicina

,

Problemática Psfquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala ,12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis - �

OR� SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cato-
.Iica do Rio de Janeiro.'

'

Residência Médica, (2 anos) no I nstituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE':" MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE'- ESTERILlD'AÔE E IN'FERTILlDAD'E

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina r-: Fone 4304 - Dia-
riamente a partir das 12,30 horas.

'

·DR� RAUL CHEREM FILHO
G.línica Médica reumatismos. Consultório
Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30,às 16,00 horas.

1964
1969
1969
1969
1970

}

DR. ALDO' AVILA DA LUZ
ADVOGADO�

,

CPF 0017766283
Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

DR. EDM'O BARBOSA· SANTOS
Cirm.gião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. 'RO�ERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF' 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 'eA219

,1mIiD
---------

IIOTE:L

ROVAL
RUA JOÃo PINTO - FONES, 3951 • � • , A•••

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BR"'SIL

A P A'R TIA M E N TOS 5 U I T E 5

BAR. JARDIM DE INIJE�NO . SALJ{O DE RI:CEPÇOES
TEUFON& • RÁDIO ' TELEVISÁO . GELADEIRA. AR, CONDICIONADO
40U!CI"'ENTO ciNTRAl . �AVANDUIA • ($CRITOR,d �A'A HOSHDES

HOTEL BRUGGEMANN
70 APTOS. E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ ,INCLUI'oO NA DiÁRIA
,

AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONÀMENTO PARA
100 VE(CULOS

Cx. Postal D·81 - D·82 - FONES 6665 e 6230

Rua Sant�s Saraiva, 300 -:- Estreito
- Florianópolis - SC.

SWENSON PAtACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

'

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis

Preços especiais pl1..r� viajantes
,. ,.

OSCAR PALACE HOTEL
FLORlANÓPOLI�: AV. HERci'LlO LUZ, 90

Fones 3638 - 328ô
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fone 1611

LUX.HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schrnidt, 9 Florianópolis

MAJESTIC' HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
A tradição dá hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - F1e 2968

,DIVERSOS

'SNOB'S CLUB,
{BAR}

Tome seu aperitivo e ouça música selecionada;
R. Sete de Setembro, 5, - sobrado - Floria
nópolis.

RESTAURANTE PRAVON

COMIDAS

TfPICASCHINESAs

�#
�I�
t�,-

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR
. _l....

SlÚ�VIÇO A LA CARTE)�

AV. RUBENS DE ÁRRUDA RAMOS
(Baía Norte)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na Grande
,

Area
Roma (AJE) - Triste é saber que o futebol este ano

só contribui para deixar a Sardenha mais silenciosa. A
ingênua e única alegria da gente sarda, de seus pastores,
de seus "bandidos honrados ", dos órfãos da grande emi

gração, das viúvas de maridos vivos, parece ter acabado
no último domingo, depois de uma nova derrota do time
da ilha. O Cagliari é hoje um dos três "lanternas" do
campeonato. Depois de 10 rodadas só totaliza seis pon
tos ganhos. A té no futebol, a Sardenha parece condena-

"

da ao retrocesso: mais dificil será evitar que o seu Caglia
ri caia para a segunda divisão na próxima temporada.
E aquele povo pobre, sem esperanças, não merecia

esse castigo. Há nove anos, desde que o Cagliari subiu,
em 1963/64, para a "Série-A" dos mais fortes, a Sarde-

\

nha toda sentia-se no direito de dormir e acordar com
uma ilusão. _

"Ao menos na hora do futebol, somos italianos como
os outros, os que vêm do mar para nos roubar. Temos o
Cagliari. Temos Gigi Riva, Alberto Nene, Domenghini,
Cera, Gori. Temos inclusive um grande, belo, novo está-

,

dio, o "Sant'Elia 'r, para 60 mil pessoas bem sentadas,
construido pelo nosso sacrificio e pela nossa gratiddo">
costumavam dizer meninos e velhos da Sardenha, que há
seis séculos vilve silenciosamente indignada.

Nem é preciso estar lá, entre a sua gente solitária e

desconfiada, para sofrer o drama deste último lugar do
Cagliari na tabela, há dois anos, este Cagliari fez de cada
sarda um campeão italiano. Há dois' anos, a seleção
nacional era construida à base, imagem e semelhança do
Cagliari. Lembro-me da enorme repercussão da conquista

.

-de time-cinderela no campeonato de 1969/70: a alegria
era tanta que fez baixar o índice de criminalidade na

Sardenha. Mesmoem Orgosolo, seus temidos e famosos
bandidos estão mais calmos, registravamjornalistas e es

tatisticos.
O mais simples hoje seria localizar a crise do Cagliari,

na mudança de um treinador: e na idade-média do time.
Ao inicio deste campeonato, a direção do Cagliari dis
pensou Manlio Scopigno, contratando, para substituí-lo,
o minúsculo e nervosoEdmondo Fabbrk

•

A direfença entre Scopigno e Fabbri é a mesma que
existe entre o uisque e a água, as bebidas preferidas,
respectivamente, pelo primeiro e pelo segundo. Scopigno
lia Marcuse, dormia tarde, acordava depois do-almoço
com cara de ressaca. Jogador de futebol, para ele, é um, .

homem crescido e bem pago, 'vivendo e dependendo do
esporte-profissão; um homem que só lhe interessa à hora
dos treinos e jogos; qse se valoriza e afirmaria - positiva
ou negativamente - na medida em que tenha cuidado e

consciência de sua função pública. Filósofo, segundo os
jornalistas que gostavam de ouvi-lo, Manlio Scopigno,
pelos seus jogadores, era definido "apenas um boa-praça,
um que não enche ".
A linguagem e o estilo de Edmondo Fabbri seriam

mais semelhantes às de um estrategista militar, redator
de vibrantes ordens-da-dia. De um homem complexo e

complexadoique precisa exibir conhecimentos e autori
dade, que chegou ao Cagliari para restabelecer a ordem e

a moral da moçada. Mas que esqueceu ou não pôde
exigir que o clube não se descuidasse de uma boa ordem
e de outra moral elementar, aquelas que aconselham o

pagamento pontual dos salários devidosaos' que traba-
lham. •

Chamar de velho o time do Cagiiari, parece-me outro
exagero. I Com uma idade-média de 29 anos; o Cagiiari de

-a ..
ho@__4!_l!eria . seL!1Jll���q_1fi:R,�P!!!is . vá�4�� e

. re��jtá�fjJ .

exatamente pela matúridadê qu';.lê"va-ao eampo:-Matun-
{,

I

dade, que, quando os talentos não faltam, simplifica as

grandes vitórias.
Melhor seria explicar o drama deste Cagliari com a

,lógica de uma história velhissima: a do aprendiz-de
feiticeiro. Lógica que prevalece, muito cruel: no futebol
negócio, no espetáculo industrial que se faz com o jogo e

a paixão populares. O erro maior do Cagliari terá sido o

de vencer e crescer demais. Os poderosos nunca lhe per
doaram o desplante, o abuso do pequeno que, há dois
anos, cometeu um erro de privar-lhes de um título de
campeão.

Que o Cagliari fizesse isto uma vez, num campeonato
- está bem, podia { se aceitar um acontecimento exóti
co, Mas que, depois da surpresa tolerada, pretendesse
mais, partisse paraum bis - passou a ser intolerável.
. N@ momento em que recusou quase dois milhões de
dólares pelo passe de Gigi Riva, em que a Sardenha lhe
construiu um grande estádio, em que pensou em

comportar-se como um nO)7O rico - o Cagliari, clube
pequeno, mantido pela paixão da Sardenha pobre;

- reencontrou-se com a realidade. Seu corpinho anêmico
não suporta o peso das tantas jóias que se recusou a

vender. No dia em que sonhou além da conta: quando
pensou que, com suas jóias, poderia ser forte, conquis
tador, tantas outras vezes campeão contra os velhos e

verdadeiros ricos. Contra os colecionadores de titulas e

pratarias os patriarcas do futebol de Turim.e Milão.

Arguif) Neto

MADEIRAS E MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO

.,::':::;'.:,:. MELHORES PREÇOS

jlw,,;r PHILlPPJ & elA,':;:\\,€' à casa do construtor

Matriz: Estreito - Fones 2073 - 6368 - 6520'- 6521 - 6395
Filiais: Centro - Fone 4723
Balneário Camboriú - Fone 2152

SECRETÁRIA

Admite-se exuma datilógrafa com instrução
secundária para trabalhar em expediente das 8
às 12 horas e das 14 às 18:30 horas. Entre
vistas à Rua Felipe Schmidt, 58 -,120. andar
- sala 1205, hoje, das 8 às 12 horas.

RrSTAURANTE MODERNO
\. .

-

1 _

Firma conceituada de São Paulo está admitindo
GARCONS CUMINS
,AJUDA·NTES DE CUMINS B A R M A N S

COPAS
Exige-se prática, referências e boa aparência. Dá-se
acomodações. Escrever para Caixa Postal 7.395 .- ou

telefonar para 70-1455� das 12 às 20 horas.

SãoPaulo l,:eRl na vinga�ça
forte lI1otivo para ganhar

Coriti&a viaia hoie e
espera' um ,novo sucesso

O São Paulo, amanhã, terá oportunidade um dos jogadores.mais regulares do cam-

de dar um grande passo para conquista do peonato nacional, distanciado apenas dois
título e, ao mes�o tempo, tirar um "espí- gols do Artilheiro Rocha.
nho que lhe está há dois meses atravessado . Na partida preliminar estarão em ação
na garganta". Jogará na partida de fundo Palmeiras e América, da Guanabara, perde-
da rodada-dupla de amanhã, no Morumbi dores da primeira rodada e que agora estão

contra o Coritiba, que com ele divide a li- complicados, com vistas à conquista do

derança do Grupo B e o derrotou tranquila título. Domingo os. palmeirenses constí-
e humilhantemente, no Paraná, por quatro tuíram-se em decepção à torcida que foi
a zero no turno de classificação. vê-lo jogar com o São Paulo e ninguém en-

Esta será a grande oportunidade de controu um? justificação para o fato, visto
Pedro Rocha adiantar-se àqueles que O vir o Palmeiras de excelentes resultados, en-

acompanham na tábua de artilheiros, pois o quanto seu adversário conseguiu chegar às

pensamento, sampaulino é descontar a der- semi-finais aos tropeções..
rota de Curitiba, com vantagens. Além dis-

.

Todavia, ainda há esperança de classifi-

so, a partida de amanhã terá outra atração: cação .do Palmeiras, que além do. jogo de
Zé Roberto, que saiu de um segundo plano amanhã, deverá enfrentar, em São Paulo, o
no São Paulo para ser titular do Coritiba é time do Coritiba.

IPaulo Cesar quer !este 117
';

• teve l18 ,-

fazer tlatal felIz ga,nhadores
No Flamengo, todos acharam bom o resultado de domingo,

embora lamentando a sorte do Vasco, que empatou no final do jogo,
""'

Paulo César é o mais otimista, chegando a apostar qualquer quantia,
como o Mengo será o campeão do.Nacional.

Para Zagalo, a partida de domingo foi bem disputada, achando
entretanto que o rubro-negro merecia o triunfo, pois apresentou-se
melhor que seu adversário, durante os 90 minutos. Ressaltou que a

'

saída de Paulo César foi apenas para poupá-lo e que nada há de
anormal com o jogador, que quinta-feira estará presente no segundo
jogo das semi-finais, contra o Internacional. Disse que respeita muito
o tetra-campeão gaúcho, que vem fazendo campanha das melhores,
"mas sou mais o Mengo",

"

O Internacional, por seu turno, deverá viajar quarta-feira para o

Rio e Dino Sani está às voItas com um problema: Bráulío. O
meia-cancha colorado não está bem fisicamente e domingo; contra o

Cruzeiro, falhou em várias jogadas, sendo responsável direto' pelo gol
de abertura dos mineiros, entregando uma bola infantil para Dirceu
Lopes marcar.

Caso não jogue, Escurinho será lançado em seu posto, pois o

substituiu domingo e teve excelente apresentação, entrosando-se
bem com os demais companheiros da equipe. Acreditam os gaúchos
que conseguirão a primeira colocação no Grupo A, pois a sua única
partida fora de casa é contra o Flamengo, que não vem fazendo

campanha das melhores. Contra o Vasco será, em Porto Alegre, onde
o Inter é naturalmente o favorito.

'

A' ausência das "zebras" no
teste 117 da Loteria Esportiva
fez com que 118 pessoas com
pletassem 13 pontos e dividis
sem o' r a t e i o . d e

Cr$ 13375868,75, oque da
râa cada uma a importância
de Cr$ 113 345,82. Entre os

118, . Santa Catarina também
tem um ganhador.

São Paulo, que desde o

inicio vem liderando as apos
tas, -lidera também o número
de acertadores no 117. No Es
tado bandeirante 83 pessoas
foram contempladas com o

prêmio de Cr$ 113345,82,
enquanto Minas Gerais teve 10

'. ganhadores, Paraná seis, Gua
nabara ' cinco, 'Estado do Rio
quatro, Rio Grande do Sul
três, Goiás dois, 'Amazonas,
Bahia, Espirito Santo, Mato
Grosso e Santa Catarina um
cada.

Curitiba (Correspondente) - Acreditan
do em novo sucesso, o Corítíba- segue na

tarde de hoje para São Paulo, onde ama

nhã, no Morumbi, dará combate à equipe
bandeirante, no jogo de fundo da rodada

dupla, válido pela segunda ,rodad,!- das se
mí-fínaís, Na prelímínar jogarão Palmeiras e

América, os dois perdedores da primeira ro

dada, no Grupo B.
No representante paranaense o ambiente

é dos mais. alegres e otimistas, todos pen- .

sando em reeditar a boa atuação do turno

de classificação, contra o São Paulo, quan
do o Coritiba, além de um' verdadeiro
"show" de bola, impôs sonora goleada ao

tricolor -bandeirante, por quatro tentos a

zero. Este fato constitui-se em forte motivo'
para que bom público se desloque ao Mo

rumbi, na noite de amanhã, para ver o São
Paulo tentar a vingança, ou 'o Coritiba rati- '

· ficar a sua' boa presença no Campeonato
Nacional.

Leocádio, que sofreu uma distensão
muscular logo no início do jogo contra o

América, no domingo, é a única baixa do

bi-campeão. paranaense e deverá ficar de fo
r11, na partida de amanhã. Tião Abatiá, que'
o substituiu aos 12 minutos de jogo, entro-

'. sou-se bem com seus companheiros e deve
rá ser mantido na equipe paranaense. ián-

· zonínho, técnico coritibano, gostou muito
do resultado e da performance dos seus jo-

.

gadores; mas' não perdoou o juiz Agomar
· Martins, a quem criticou com ve-emência, a
exemplo dos dirigentes paranaenses.ctorce
dores e órgãos de imprensa de Curitiba.

.

Salientou Lanzonínho que Agomar Mar
tins, antes de qualquer outro adjetivo, é um
autêntico "mau caráter", que não mediu

esforços em prejudicar o Coritiba, "sabe-se
lá com que intenções". Disse o técnico que
o árbitro, além de não marcar um pênal ti
flagrante de Alex, ainda validou o gol do
América, através de Edu, feito, segundo
ele, em completo impedimento, e inverteu
muitas faltas, quase todas em prejuízo dos

paranaenses.
Além disso, cama todas as pessoas que

assistiram ao jogopuderam notar, Agoniar
Martins preocupou-se muito em irritar os

jogadores das duas agremiações e a torcida,
. que revoltada com a sua atuação e do bano
-deirinha Nilson Bilha, lançou pedras e gar
rafas ao gramado, motivando a intervenção
da polícia, que deteve vários torcedores e

escoltou Q juiz até os vestiários, visto que I
estava ameaçado de agressão por parte de jdirigentes corítíbanos e pessoas que assisti-

'

ram à partida.
'

Segundo Lanzonínho, isto é um fato la
mentável. Não simplesmente a reação da

torcida, que teve suas razões para se com-jportar daquela forma no Belfort Duarte, I
mas, principalmente, pela cscalação de um

juiz daquela natureza, (quando soube da
sua escalação, na semana passada, o Coriti
ba protestou), para jogos da fase mais im

pactante do certame nacionãl.
Entretanto, apesar de todos os prós e os

Icontras, o Coritiba ganhou e, com \) São

Paulo, divide a liderança do Grupo B? com
boas possibilidades de sagrar-se campeão da I

, chave, e disputar as finais. O moral do plan-
,

tel é elevado e' os paranaenses têm tudo I
para fazer uma boa apresentação amanhã, Icontra o São Paulo, que pretende vingar-se
da goleada que lhe foi imposta pelo "coxa
branca" no primeiro turno.

E CUSTA TÃO POUCO, POIS EM CADA COMPRA
DE TINTA.RENNER QUE Voa ADQUIRIR NO MEYER.

VOC� GANHAUMA LATA DE GRAÇA, EM QUALQUER

DAS 3 LOJAS DO MEYER. APROVEITE ,lÃ
POIS A'PROMOÇÃO É POR TEMPO' DETERrvllN.l\DO.

VAMOS COLORIR SUA VIDA

Duas 'lojas no Centro, urna no Estreito,
com amplo estacionamento próprio para a sua. maior comodidade.

FELIPE SCHMIDT, 33.
CONSELHEIRO' MAFRA, 4

FULVIO ADUCCI, 541,

\ TINTAS I

RIfl'ItIIflIEIIl'

BODAS· DE OURO
Normálistas que inteqrarn a turma do centenário da lndependência
(1922), tem o prazer e a honra de convidar seus Professores, parentes,
amigos, professores em geral, alunos e respectivas famílias, para assis
tirem à Missa que, em ação de graças pela passagem do quinquagésimo
aniversário de formatura mandam celebrar às 8 horas do dia 16 do
corrente (sábado) na Igreja do'Senhor .Jesus dos Passos.'

.

A' todos que comparecerem, os cumprimentos e agradecimentos mui

cordiais da turma.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE, DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN

AVISO
EDITAL - TOMADA' DE PREÇOS' Nº 049/72
A COMPANHIA CATARINl:NSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN, sociedade

de economia mistaestadual, C,G,C.•do M.F. no. 82.508.433/001, estabelecida à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis comunica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço
acima referido, os elementos da Tomada de Preços nó. 049/72, para aquisição de material de
Ferro Fundido ou de P.V,C, r iqido-destinado as redes de Abastecimento de Água da cidade de
Xanxerê - S,C.

O Edital encontra-se afixado na sala de recepção do Departamento de Administração da
Casan, local onde deverão ser apresentadas as propostas até às 15:00 (quinze) horas do dia 04 de

janeiro de1973.'
,

Florianópolis, 07 de dezembro de 1972,
A DIRETàRIA

A DIRETORIA

o
,

AQUISIÇAO- DE _TELEFONES
CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATOS

'INSCRITOS EM
-

BLUMENAU

COTESC

A Cia. Catarinense de Telecomunicações - ,COTESC - tem a satisfação de convocar os

interessados em adquirir telefones, para o preenchimento e assinatura dos contratos de
auto-financiamento do Plano Diretor. ,.' '

I
De acordo com o número constante da carta-convocação, recebida por via postal, e a escala

. , I

abaixo, �everá V. Sa, comparecer; no horário comercial, à rua Uruguai (Agência Cotescl. ou
.designar outra pessoa, a fim de proceder a assinatura do contrato para aquisição do seu telefone,

)

� �.
-_ .._--

CARTA CARTA CARTA DATA CARTA DATA
NQ DATA . No DATA No . ,...__}}o. "- --

1.00a 22/1 i 351 a 29/11 601 a 06/1'2
•

851 a 13/12
,150 400 650 900
-- I-t_____._. .. �-..------ ,...-- -----t-I-- .....

151 a 23/11 401 a 30/11 651 a 07/12 901 a 14/12
200 450 / 700 951

201 a 24/11 451 a 01112 701 a 08/12 951 a 15/12
250 500· 750 1000
--

õ4i12
------..

251 a 27/11 501 a 751 a 11/12 1001 a 18/12
300 5.50 800 10�0
301,a 28/11 551.a õ5i"1'2 801 a 12/12 1051 a 19/12
350 '

ROO 850 1100

IMPORTANTE
- A Data de assinatura do contrato é que confere a prioridade para a i:nstalação do aparelho.
- As pessoas que não comparecerem mi data indicada na tabela acima, assinarão os contratos a

partir de 20/12/72.

� Q J
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Revanche· de Avaí e Racing é o
bomprogramanoAdolfoKonder

II
I

Caixa Econômica Federal
cer-

Loteria Esportiva
Hesu.cado provisório do concurso-teste no. 117, apurado

em 11/12/72.
,

Total I íquido a ratear: Cr$ 13.375.868,76. 118 apostas ga
nhadora� c�m 13 pontos, cabendo a cada uma

Cr$ 113.354,82.
Discriminação de apostas qanhadcras por Estado:

Amazonas ..............................•........ 1

Bahia :
'

1

Espírito Santo
,

1;
Estado do Rio

','
.4

Goiás 2
Mato Grosso ' '

"." .. 1
Minas Gerais ',' 10,
Paraná ','

' •.....•................•.. .' .. 6
Rio Grande do Sul 3
Guanabara

'

',' 5
Santa Catarina ................• ' 1

São Paulo 83
De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos

de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de recurso de 10

dias a contar do dia 12/12/72.
As reclamações devem ser formalizadas mediante preen

chimento de formulário próprio, nos locais abaixo indicados,
até o dia-21 /02/73.

Não serão aceitas reclamações por via postal i \

Amazonas: Av. Eduardo Ri/beiro, 620-A (Ed. Cidade de Ma

naus) Manaus;
Bahia/Sergipe: Rua Lima e Silva, 359 - Salvador;
Brasília: Av. W3 - q-512 .:.. lojas 2/B e 3/B - Distrito Fede-.
ral; ,

,

'

Ceará: Rua 24 de Mala, 584 - Praça José de Alencar -

Fortaleza;
Espírito Santo: Av. Jerõnírno Monteiro, 142 - Vitória;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Nite

rói'
Goiás: Av. Anhanquera, 4217 - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarqufnio Lopes, 144 - São Luís;
Mato Grosso: Rua Barão de Melgaço, 732 - Çuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 -, Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas, 744 - Belém;
Paraná: Rua 1 � de Novembro, 2868 - Curitiba:
Pernambuco/Alagoas/Parafba/ Rio Grande do Norte: Rua

Marques do Amorim, '549 - Recife;
Piau l: Rua Barroso, 425 - N - Terezina;
RiO Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1.221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

O número do bilhete vencedor do teste no. 117, no Estado

de Santa Catarina é o seguinte :

CCD. REV. Nó. CARTÃO
,20-10005 123701

Obs: para recebimento do prêmio o ganhador deverá 'aguardar'
a' ratificação ou retificação deste resultado neste mesmo jor
nal.

Caixa Econômica Federal

loteria Esportiva
TE S T E 115 - (ratificação de resultado)

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF - comunica

que a reclamação relativa ao resultado do concurso-teste rio.

115 foi julgada improcedente.
, Assim, na forma do que determina o artigo 16, da Norma
Geral dos Concursos de Prognósticos' Esportivos, -fica

ratificado, em .caráter definitivo, o resultado publicado no dia
28/11/72, cujo valor para cada aposta vencedora é de

Cr$ 1.479.766,24,
Q pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia

1,2/12112, nos seguintes locais:
Minas Gerais: Rua Ar'!9uari, 489 - Belo Horizonte;
Pernambuco: Rua Marques do Amorim, 549 - Recife;
Rip Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35,
Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
S�nta Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1221 - Flotianópolis;
São Paulo: Av, Rangel Pestana, 2020 - São Paulo;

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia
12/12/72,
OBSERVAÇÕES:

,

1, Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados a

prestações de contas dos �evendedores,
'

2, Os pagamentos na Guanabara e São Paulo obedecerão .ao

horário de 13h 30min, às 17h 30min. e '12h e 30min. às 16h
30min" respectivamente.

,õ.. rua Gaspar Dutra, em excelente ponto co

merciai, os prédios 463 e 475, com terreno

medindo 17,70 dê frente e 38,00 de fundos

quase em frente 140. BC. Cr$ 120.000,00.
Tratar com Gastão fone 4604 e 3164

ATENCÃO LOJISTAS, INDUSTRIAIS,
I )

E ATACADISTAS DO ESTREITO.

VENDE-SE

�-----------------------------------------------�,

TRffiUNAL DE JUSTIÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

RESENHA DE JULGAMENTOS

A. Câmara Criminal do Tribunal de Justiça de Santa Catarina,
em sessão extraordinária na segunda-feira, dia 11 de dezembro de

1972, os seguintes processos: ..)
�ssi��e��e�a��in����r\:a���'iC�1�8:pld�.e;a�:��á�é��s, apte, o

, I
.

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS
Decisão: À unanimidade e 'de acordo com o parecer da

, Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e negar-lhe
provimento. Custas na forma da lei.

2) Apelação C�iminal no. 11.869 de Tubarão, apte, Eneas
Paulo Allet da Rocha e apda, a Justiça, por seu Promotor.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por maioria de votos, conhecer do recurso e dar-lhe

provimento em parte, somente para excluir do sursis as

condíções impostas. Custas na forma da lei.
3) Apelação Criminal no. 11.947 de Itajaí, apte, José Brito e

apda, a Justiça, por seu Promotor.
-Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS
Decisão: À unanimidade, conhecer da apelação e dar-lhe

provimento em parte, para, reformando a decisão apelada
condenar o réu a' 3 anos de reclusão' e multa de Cr$ 3,00,
excluindo-se da sentença a medida de segurança imposta ao réu.
Custas na forma da lei.

'

4) Apelação Criminal no, 11,954 de Curitibanos, apte. ;:!:cílV
Oliveira Tavares e apda. a jÜsti�a, por seu Promotor.'

.

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da

Procú radoria Geral do Estado, conhecer do recurso e dar-lhe
provirnente em parte, para reduzir a pena imposta ao réu a 1 ano
e 3 meses de reclusão. Custas na forma da lei.

5) Apelação Criminal no. 11.977 de Taió, apte, a Justiça, por
seu Promotor e apdo, Nesio dos Santos.

Relator: Des. RUBEM CbSTA
Decisão: À unanimidade e de acordo com o .parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e dar-lhe
provimento, para se/o réu submetido a novo julgamento. Custas
na forma da lei.

Acórdão assinado na sessão,
\ 6) Apelação Criminal no. 11.973 de Concórdia, apte, Ozires

, Pe'retti e apda, a Justiçá: por seu Promotor.' ,

Relator: Des. EDUARDO LUZ
Decisão: À unanimidade, conhecer' do recurso e dar-lhe

provimento, em parte, para excluir das condições do sursis o>
paqarnento das custas. Custas na forma da lei.

7) Apelação Criminal no. 11.902 de Lages, aptes, Osvaldo da
Silva de Paula, Darci Silva de Paula, Albani Cândido da Silva e

lvonlr Cândido da Silva e apda, a Justiça, por seu Promotor.
Relator: Des. EDUARDO LUZ
Decisão - À unanimidade e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer dos recursos e negar-lhes
provimento. Custas na forma da lei.

8) Apelação Criminal no. 11.974 de Santa Cecília, apte, Alzir
Capistrano dos Santos e apda. a Justiça, por seu Promotor.

Relator: Des. EDUARDO LUZ
Decisão: À unanimidade, conhecer do recurso e dar-lhe

provimento, em parte, para reduzir a pena imposta ao réu a 4
anos e' 4 meses de reclusão. Custas na forma da lei.

Jaime Sprícigo
Diretor.

Avaí e Racing de Buenos Aires farão a partir das 21
horas de hoje a sua segunda partida em pouco mais de 48

horas, que terá duplo sentido: a ratificação do triunfo cata

rinense e a revanche dos argentinos, inconformados com a

derrota de domingo.
Com arbitragem de Gilberto Nahas, auxiliado por

Osmarino Nascimento e- Evaldo Teixeira, da Federação
Catarinense de Futebol, o encontro internacional terá início
às 21 horas, no Estãdío.Adolfo Konder, não tendo.iainda,
sido definida a partida preliminar. Por ser jogo noturno,
visando evitar um possível prejuízo, os dirigentes avaianos

,decidiram majorar os preços dos ingressos, que ficaram
assim estipulados: 'arquibancadas Cr$ 20,00; geral
Cr$ 10,00; crianças e senhoras Cr$ 5,00.

.

DESTAQUES
Entre outras atrações, o torcedor poderá ver em ação o

armador Onega, que não participou da primeira partida em

virtude de estar contundido; além dos outros integrantesdo
selecionado urgsntíno, como Fillo, Squêo, Wolff e Jorge,

que domingo deram real demonstração da sua categoria. A
I
meta principal dos pIatinos é vencer,' e por 'diferença de
gols, de forma a levantar o moral dos jogadores, que, na sua
maioria, culparam o trio de arbitragem, como fator determi
nante da sua derrota. Poucos reconheceram os méritos do
adversário.

Pelo Avaí, a esperança de uma ratificação da vitória, que
servirá parai projeção e afirmação do clube. Miraglia reco.
mendou muita calma e cautela aos jogadores, mostrando.
lhes que hoje os argentinos jogarão para ganhar de qualquer
forma; na técnica ou na/"catimba". Souza saiu-se bem na

partida de estréia e foi prestigiado.
Já escaladas, as duas equipes estão ansiosas aguardando 'o

início do espetáculo. Jogará a agremiação azurra com
Amauri; Souza, Lili, Vilela e Orivaldo; Miltinho, Celso e

Moacir; Ademir, Lica e Leo (Michila). Por seu turno, o

Racirig, entrará em campo, com FilIol; Wolff, Paolino,
Chaboy e Squeo; Sangenis e Lamelá; Jorge, Onega, Benitez

,
(Cardenas) e Milano.

-'-ora do campo, os argentinos
dizem que $erá fácil ganhar

Para,Lica, pedir revanche foi
um mau'negócio para o Racíng\

I·
,

No período da tarde, Miraglía reuniu o plantel e fez
demorada preleção, analisando as atuações dos jogadores e

corrigindo algumas jogadas da retaguarda, que quase resulta
ram em gols. Enquanto isso os jogadores que não atuaram
no domingo faziam física leve e treino tático.

Depois de 60 minutos de conversa o treinador exercitou
os atacantes com chutes a gol e treino especial para os

goleiros. Celso, que está confiante em repetir sua atuação de

domirígô ê -fuareat--tii.ais um gol, ensaiou algumas jogadas
ofensiv-as, surpreendendo até seus próprios companheiros.,

Encerrando os trabalhos de ontem o técnico da agremia
ção azurra levou seus jogadores para sauna e ducha, para
desintoxicação, ficando cóncentrados em seguida, aguardan-
,do a revanche contra o Racing,

'

O Racing, quando desembarcou sábado em Florianópo
lis, considerava o jogo com o Avaí, um simples treino e que
a vitória seria tranquila. Mas, depois dos 10 minutos de
jogo, os dirigentes platinos verificaram que não seria fácil

ganhar e apelaram por todos os meios no sentido de conse

guirem a vitória ou senão um empate, que já seria, naquelas
alturas" bastante honroso e significativo. ,

, ,

Como isto não aconteceu e com a finalidade de manter o

prestígio do futebol platino, a alternativa foi pedir uma
revanche para Ievantar o moral dos jogadores e do futebol
argentino.

,

Na manhã de ontem, o treinador Victor Rodriguez reu

niu seu plantel na lagoa da Conceição, e também fez prele
ções, analisando a derrota de domingo. A seguir, comandou
exercícios físicos e "pelada" na praia da Joaquina. Onega,

,
que não jogou domingo, treinou bem e nada sentiu, com o

,

Em virtude do Avaí ter concedido.revanche ao Racing,
Lica fará sua despe.dida com a camiseta nove azurra na noite

de hoje, e, desta feita, promete uma boa atuação, em re�ri-
"buíção ao que a torcida fez por- ele. Para Lica, foi o pIOr
negócio do mundo o Racing ter pedido revanche: "Eles'
deviam ter ido embora, mas já que quiseram a revanche, vão
se arrepender e tenho certeza que irão receber uma goleada,
pois o Avaí tem futebol suficiente par� isso. Am�ã v'2u
me despedir marcando ,gol e nem os milagres de Fillo� vao

impedir isso. Depois do jogo eles vão ficar arrependidos,
pois poderiam sair de Flortanópolís, com uma honrosa der-
rota de 1 a O". \

Ademir, melhor .figura em campo no jogo de domingo,
está bem otimista e garante que o Avaí irá manter a invenci
bilidade de cinco jogos: "O Racing é uma boa equipe, tem
seis jogadores da seleção, mas acredito mais no meu time e

'

acredito que manteremos a invencibilidade de cinco jogos".
'RECREAÇAO '

Na manhã de ontem, os jogadores avaianos fizeram revi
_ ;0 médica e o massagista Afonso teve um poúco mais de

,

trabalho do que o normal. Não existem problemas de
ordem médica. Miltinho, Souza e' Amauri receberam aten

ção especial de Afonso, pois sofreram pequenas lesões du
rante o jogo. ' \

r

COTESC

AQUISIÇAO DE TELEFONES
\

CONVOCAÇAO PARA "ASSINATURA DE CONTRATOS
INSCRITOS EM:

BRUSQUE - CAÇADOR - CANOINHAS - CHAPECO - CRICIUMA

CURITIBANOS - ITAJAr - JARAGUA' DO SUL - JOAÇABA - LAJES '�

MAFRA - RIO ÓO SUL E TUBARAO
A Cia. Catarinense de Telecomunicações - COTESC, tem a satisfação de comunicar 'aos

.interessados em adquirir telefones, que a partir do dia 22 de novembro, no horário comercial,
estará à disposição na Agência local, para preenchimento e assinatura dos contratos de
auto-financiamento do Plano Diretor.

Os interessados ou pessoasdesiqnadas, devem comparecer ao escritório COTESC de uma das
cidades acima, munidos do seguinte: / )

a) Carteira ou documento de identidade;
b) Certificado do CPF ou CGC;
c) Valor,' em espécie ou cheque, para pagamento da primeira prestação, conforme o plano

escolhido; /

d) Endereço para instalação do telefone;' ,.

e) Endereço para correspondência. ,

O valor do ,P L A N O será atualizado em cada, trimestre do ano, para NOVAS

INSCRiÇÕES, Mas, a partir do momento da sua inscrição, esse valor permanecerá fixo, sem

qualquer acréscimo.
'

Poderão ser assinados vários contratos, de, uma mesma pessoa, mesmo tendo uma só

inscrição.
IMPORTANTE

A data de assinatura desse contrato é que confere a prioridade para a instalação do aparelho
A DIRETORIA

IMPORTANTE
- A Data de assinatura do contrato é que confere a prioridade para a lnstataçâo do aparelho.
- As pessoas que não comparecerem na data indicada na tabela acima, assinarão contratos a

partir de 20/12/72.

o COTESC
AOUISIÇAO DE TELEFONES

CONVOCAÇAO PARA ASSINATURA DE CONTRATOS
. INSCRITOS EM . FLÕRIANOPOLIS

A Cia. Catarinense de Telecornunlcações - COTESC, tem a satisfação de convocar os

interessados em adquirir telefones, ppara o preenchimento e .assinatura dos contratos de
autofinanciamento do Plano Diretor.

De acordo com o número constante de carta-convocação, recebida por via postal, e a escala
abaixo, deverá V.Sa. comparecer, no horári� comercia!', à rua Vitor Meirelles no. 11 (agência
Cotesc), ou designar outra pessoa, a fim de proceder a assinatura do contrato do seu telefone.

- -

CARTA DATA CARTA DATA CARTA DATA �:.RTA I 9ATI\
No. No. No.

-

1000 a- 22/1 � 2001 a 29/J 1 3º01 a 06/12 4001 a 13/12
1200 2200 3200 4200

,

1201 a 23/11 2201 a 30/11 3201 a 07/12 4201 a 14/12
1400 23/11 '2400 30/11 3400

I

4400

1401 a 24/11 2401 a 01/12 3401 a 08/12 4401,a 15/12
1600 2600 3600 46ÓO

,

1601 a 27/11 2601 a 04/12 3601 a 11/12 4601 a 18/12
1800 2800 3800 4800

1801 a 28/11 2801 a 05/12 3801 a 12/12 4801 a 19/12
2000 3000 , 4000 5000

�,,-,-----�------------��-----------------�--,

médico Didonato garantindo sua presença na meia-cancha
portenha.

-

A derrota para o Avaí, analisada por Victor Rodriguez,
ocorreu em função de três motivos! "o péssimo estado do
gramado, no qual meus jogadores atuavam receosos; cánsa
ço, pois o Racing jogou sexta-feira à noite em Buenos Aires,
viajou sábado e atuou no domingo; orjuiz foi bom, mas os
seus auxiliares estavam mal intencionados, pois era só nosso
time' atacar, o bandeira levantava o bastão, acusando impe
dimento, a maioria deles inexistentes.

Para hoje, Victor Rodriguez está tranquilo: "A vitória 'é
segura. Tenho certeza que conseguiremos vencer o Avaí." E
o treinador explica o porque do otimismo: "Estamos des
cansados .e Onega joga. Ele é um jogador muito habilidoso e

é um dos melhores e mais perfeitos jogadores da Agentina.
Com Onega no time, as coisas mudarão de figura e tenho
certeza na vitória."

Ratificado p�êmio
I

A partir das 8 horas dehoje, na agência da rua Fúlvio Aducci,
'1.221, no Sub-Distrito do Esteito, uma bolada de

Cr$ 1.4 79.766,24 estará à disposição do dentista José Dobes

Filho, que deverá sacar seu prêmio até o dia 12 de março do

próximo ano, sob pena de perdê-lo. O cirurgião-dentista - agora
com seus planos semi-definidos de aplicação do capital a que tem

direito a partir de hoje como, um dos dez vencedores do tcst�
115 da Loteria Esportiva - provavelmente estará sendo esperado
não só pelos familiares - a maioria �esidente na Capital -- mas

também pelos representantes de estabelecimentos bancários,
financeiras, fundos de Participação e de investimentos, e até

pelos tradicionais pedintes de empréstimos altos, que apresentam
sempre sólidas garantias.

O prazo para interposição de recursos esgotou-se ontem e a

Superintendência da Loteria Esportiva anunciou ter sido julgada
improcedênte a reclamação apresentada que impugnava o

resultado" Ao mesmo tempo, o órgão da Caixa Econômica
Federal ratificava o resultado divulgado há duas semanas,

apontando apenas dez apostadores vitoriosos que fazem jus até o

prazo de 90 dias da importância de quase um milhão e meio de

cruzeiros.
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